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La ciudad de A Coruña cuenta con 27 equipos en competición senior en 
lo que al mundo del fútbol masculino se refiere, siendo el RC Deportivo 

el gran motor desde la Primera RFEF, para pasar posteriormente al Fabril 
y a la SD Silva, inmersos ambos en la Tercera RFEF. Ya un escalón por 
debajo, en Preferente Galicia, vienen haciendo muy bien las cosas Victoria 
CF, flamante clasificado para la fase final de la Copa del Rey, y Atlético Co-
ruña Montañeros, mientras que en la Primera Galicia compiten Torre SD, 
Sporting Ciudad y Ural Español CF. En Segunda Galicia nos encontramos 
a Oza Juvenil, Sporting Coruñés, Atlético Castros, Club Deportivo Marte, 
Orillamar SD, Imperátor OAR y Relámpago de Elviña y en la categoría más 
modesta del fútbol, la Tercera Galicia, la ciudad herculina se ve representada 
por Liceo de Monelos, Santa Margarita, Eirís, Sin Querer, Ciudad Jardín, 
Vioño, Deportivo Cristal, Deportivo Ciudad, Unión Sportiva, Coruña Ar-
boco Club de Fútbol, Galicia Gaiteira y Maravillas Sociedad Deportiva. 

EL DEPOR VUELVE A ILUSIONAR
En plena lucha por el ascenso, el Depor ilusiona de nuevo, mostrándose 
como un candidato muy serio al salto de categoría de manera directa. Los 
blanquiazules fueron muy sólidos desde el principio, jugando de maravilla, 
haciéndose dueños de la situación casi en todo momento a lo largo de los 
partidos y dejando claro que el que quiera batirle va a tener que hacer muy 
bien las cosas y además de eso tener esa dosis de suerte necesaria que se ne-
cesita contra los grandes. Y es que no lo podemos olvidar, el Depor es sin 
duda el equipo más grande de la categoría y en esta ocasión también lo está 
demostrando sobre el césped. Borja Jiménez, técnico del equipo, entusiasma 
a una afición cansada de mediocridades y películas indecentes contadas por 
directivas espeluznantes, sin la más mínima idea de lo que es el mundo del 
balompié y que casi hacen desaparecer el club, tras los peores siete años de la 
historia, los que comprenden entre enero de 2014 y febrero de 2021. Con 

a coruña cuenta con 27 equipos senior compitiendo
Depor, Fabril, Silva, Victoria y At. Coruña son los conjuntos que están situados en las categorías más altas.

https://goo.gl/maps/DkBkn7TpvinfW4XC9
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la llegada de Abanca al control, la calma comenzó a ser una realidad y las 
cosas comenzaron a realizarse de manera muy diferente en casa Depor, lo 
que dio con un ajuste de la situación económica a la realidad del club, lo que 
no impidió a la dirección deportiva y al cuerpo técnico cerrar una plantilla 
de lujo, con futbolistas determinantes en todas las líneas, desde Mackay en 
portería, pasando por laterales como el reconvertido Víctor, Héctor, Trilli o 
Aguirre, centrales de la talla de Adrián Lapeña y Jaime Sánchez, centrocam-
pistas como Bergantiños, Villares, Elitim o un Menudo casi inédito ante la 
alta competencia, o atacantes como Quiles, Miku o el canterano Noel, una 
de las grandes promesas del fútbol nacional. Por si fuera poco el arsenal, el 
principal baluarte del club, la afición, está llevando al equipo en volandas, 
tanto en casa como a domicilio, pues si Riazor es cada quince días uno de los 
estadios con mas afluencia de España, la parroquia herculina estuvo con los 
suyos con desplazamientos en masa a ciudades como Salamanca, Logroño, 
Santander, Majadahonda, Tudela o Calahorra. 

FABRIL Y SILVA ESTÁN REALIZANDO UN GRAN CURSO
La Tercera RFEF cuenta con dos equipos coruñeses compitiendo cada sema-
na, Fabril y Silva. El filial blanquiazul se regeneró a través de los juveniles que 
la pasada campaña se proclamaron campeones de España, sumando además 
otros jóvenes como los ex del Choco, Davo e Iano Simao, el ex del Silva, Fa-
bio, el coruñés Currás, formado en la cantera del Celta hasta el pasado junio, 
o el ex del Extremadura, Runy, un extremo con gol y que poco a poco se va 
adaptando al club. Con Óscar Gilsanz en el banquillo, los blanquiazules no 
acusan la juventud, se auparon a la parte alta de la tabla desde el principio y 
el tiempo dirá si pueden luchar por el título a final de campaña. 
Tampoco van nada mal las cosas para un Silva que partió con el objetivo 
de la permanencia. Los de Javi Bardanca no están pasando por apuros por 
el momento y sueñan incluso con poder entrar en el play off a final de cur-
so. Marcos Gómez continúa siendo uno de los puntales de los blanquillos, 
destacando también el gran curso de Rodrigo Parafita, Nico Clouston, Brais 
Lema o el portero Adrián Ríos.

EL VICTORIA BRILLA EN COPA Y EL MONTAÑEROS EN LIGA
Los dos equipos coruñeses de Preferente Galicia, Victoria CF y Atlético Co-
ruña Montañeros, viven un gran momento. Los de Santa Lucía cumplen su 
segunda temporada en la categoría y están peleando por entrar entre los cin-
co primeros clasificados, para así poder luchar por el ascenso en la segunda 
fase de la competición. Por si fuera poco, las "cebras de Santa Lucía" lograron 
pasar la fase previa de la Copa del Rey, haciendo historia, lo que les permitió 

enfrentarse a un equipo de Primera División como el Villarreal, choque que 
se disputó en el estadio de Riazor, respondiendo la ciudad al evento. 
También van muy bien las cosas para un Montañeros que asusta a la liga y 
que cada vez tiene más encaminada su presencia en la segunda fase por el 
ascenso. Los coruñeses son los únicos capaces de seguir algo el ritmo al gran 
favorito, la Sociedad Deportiva Sarriana. Y es que con jugadores de la talla 
de Rubén Rivera, Herbert Rey o el joven André Poses, ex del Torre, todo es 
más sencillo para poder conseguir una alegría de calado a final de temporada.

SP. CIUDAD, URAL ESPAÑOL Y TORRE PELEAN EN PRIMERA
La igualdad es máxima en el subgrupo 1A de la Primera Galicia, de hecho, al 
término de la séptima jornada se produjo algo inédito, ya que había tan solo 
tres puntos de diferencia entre el líder y el colista. Sporting Ciudad, Ural Es-
pañol y Torre SD pelean cada semana y el tiempo dirá las aspiraciones reales 
de cada uno. En el plano individual, no podemos dejar de destacar la gran 
campaña que están realizando chicos como David Baña (Sporting Ciudad), 
Pichu (Ural Español) o Hugo Díaz (Torre). Una de las noticias en las últimas 
semanas llegó en el Torre SD, pues Pepe Cano dejó el banquillo por motivos 
profesionales, tras muchos años comandando la nave del primer equipo.

https://taller-mecanico-nova-nvi.negocio.site/?utm_source=gmb&utm_medium=referral
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El fútbol masculino de 
la delegación coruñesa, 

dejando a un lado a los 
equipos de la ciudad y a 
los de la subdelegación de 
A Costa da Morte, cuen-
ta con 58 equipos senior 
compitiendo cada fin de 
semana, siendo el Bergan-
tiños FC el que más alto 
está en estos momentos, 
jugando en un campeo-
nato nacional, realizando 
un gran papel en una ca-
tegoría como la Segunda 
RFEF. Betanzos CF, San 
Tirso, UD Paiosaco, At-
lético Arteixo, Laracha 
CF y Boimorto CF están 
en el siguiente escalón, 
compitiendo en Preferen-
te Galicia, mientras que 
Sporting Cambre, Sporting Meicende, UD Carral, Sada CF, Xuventude de 
Crendes CF, Brexo Lema, Abellá, Club do Mar, Órdenes y Olímpico de 
Rutis lo hacen en Primera Galicia. En Segunda Galicia se reúnen otro gran 
elenco de conjuntos que prácticamente copan el grupo 1, dividido este año 
en dos subgrupos. En el 1A están integrados Xuventude Dorneda, San Mar-
tiño, Visantoña, Vizoño, Obrero, Mesía, Teixeiro, Carnoedo, Santa Cruz, 
Queixas y Atlético San Pedro, mientras que en el 1B juegan Juvenil de Almei-
ras, Olímpico de Rutis “B” y AD Culleredo. Ya en la categoría más modesta, 
la Tercera Galicia, encontramos a Cristo Rey, Brexo Lema “B”, Mercurio de 
Iñás, Sporting Cambre “B”, Hércules SD, Unión Campestre, Portazgo, Pas-
toriza, Suevos, Marino de Mera, Sporting Burgo, Once Caballeros, Atlético 
San Pedro “B”, CF Oza-Cesuras, Ponte Carreira, Curtis, Vilasantar, Órde-

nes “B”, Vizoño “B”, Vila 
de Ordes, Sporting Mei-
cende “B”, Atlético So-
brado Xuventude, Brives 
CF, Atlético Cercedense, 
CDX Aranga, Racing 
Sada y Sada Atlético CF.

EL BERGANTIÑOS BRILLA UNA 
TEMPORADA MÁS
El equipo de Carballo se 
adaptó a la perfección a la 
nueva categoría de Segun-
da RFEF, tras el brillante 
ascenso logrado el pasado 
mes de junio y compite 
de tú a tú ante cualquie-
ra, permitiéndose incluso 
estar en zona de play off 
en algunas de las jornadas 
en un campeonato en el 

que reina la igualdad. Los de José Luis Lemos tienen como primer objetivo 
la permanencia pero a nadie le amarga un dulce poder aspirar a cotas mayo-
res. Los próximos meses serán decisivos para saber si las cosas siguen por el 
buen camino, algo más que factible si continúa el gran estado de una planti-
lla en la que están destacando sobre manera Santi Canedo, espectacular bajo 
palos semana tras semana, Agulló, el sheriff de la zaga, Blas, cada vez más 
cerca de su mejor versión tras la grave lesión sufrida la pasada campaña o 
Martín Lamelas, cada vez más entonado, tanto en el juego de equipo como 
a la hora de ver puerta. 
En otro orden de cosas, cada vez son más los rumores que apuntan a la cons-
trucción de un nuevo campo de fútbol en Carballo, el cual pasaría a estar 
más próximo al núcleo urbano de la localidad. Veremos lo que sucede en los 
próximos meses.

EL BERGANTIÑOS manda en la periferia herculina
Son 58 entidades las que compiten cada semana, siendo los de Carballo los que viven una época más brillante.

http://restaurantepreludio.com
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el hc liceo lidera el deporte polideportivo de la ciudad
También están brillando Leyma, OAR y Amarelle, siendo el trabajo encomiable en muchas más entidades.

El polideportivo coruñés vive un momento dulce con sus principales repre-
sentantes, siendo el HC Liceo el que se lleva la palma, compitiendo en OK 

Liga con los dos primeros equipos senior, peleando por títulos cada curso 
con la sección masculina y creciendo a pasos agigantados con la femenina. 
El hockey sobre patines es uno de los deportes más importantes en la ciudad 
y además de los verdiblancos, Dominicos y Compañía también viven una 
época brillante, compitiendo en OK Plata y siendo a su vez canteras de lujo 
dentro del panorama nacional. También el filial del Liceo está inmerso en la 
segunda categoría del hockey y realizando una gran temporada.

LEYMA Y MARISTAS HACEN CRECER EL BALONCESTO
En el mundo del baloncesto, el Leyma Basquet Coruña pasa por el me-
jor momento de su historia y se ha convertido en un equipo puntero de la 
Liga LEB Oro, volviendo a soñar con el ascenso a ACB en esta temporada 
2021/2022. Los naranjas han despertado la pasión por el baloncesto en A 

Coruña, al igual que lo hizo Maristas, asentado en Liga Femenina 2, ahora 
tercera categoría nacional, lo que habla claro del gran trabajo colegial.

EL OAR  ES UN CLÁSICO DE LA PRIMERA NACIONAL
El balonmano herculino tiene su filón en un OAR Coruña que es un clásico 
de la Primera Nacional masculina y que además está teniendo un papel des-
tacado esta temporada, peleando por el play off de ascenso, tras muchos años 
en la zona media-baja de la tabla. Pablo Aguirregabiria lleva 23 temporadas 
tirando del carro al frente del primer equipo y sus grandísimos esfuerzos por 
mantener vivo este deporte en la ciudad están volviendo a tener recompensa.

ZALAETA Y CALASANCIAS EN EL MUNDO DEL VOLEIBOL
Autos Cancela Zalaeta y Ciudad de la Coruña Calasancias tiran del carro en 
el mundo del voleibol, los primeros en Superliga 2 femenina y los segundos 
en Primera División, tanto femenina como masculina. El trabajo de gente 

https://www.santacruz1951.com
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como Jorge Barrero o Luis Cuadrado es fundamental y si este deporte sigue 
dando que hablar en A Coruña es en gran medida gracias a ellos.

ESCOLA Y ATHLETIC MANTIENEN VIVO EL HOCKEY HIERBA
También el hockey hierba quiere recuperar su esplendor en A Coruña y ahí 
tira del carro Escola HC y Athletic Coruña, clubes jóvenes y que quieren ha-
cer historia, recuperando épocas doradas en la ciudad, cuando triunfaban los 
extinguidos Adaxe y Folerpa HC. En el momento actual, Escola parece que 
pega muy fuerte y amenaza con poner patas arriba el panorama autonómico.

EN EL MUNDO DEL RUGBY SIGUE BRILLANDO EL CRAT
El rugby sigue entusiasmando gracias al CRAT A Coruña, ahora pasando 
una época más boyante con la sección femenina, donde pelea en toda una 
División de Honor Iberdrola, habiendo sido ya campeonas en varias ocasio-
nes. En el curso actual, las cosas marchan de manera más apurada pero queda 
mucho y este equipo a buen seguro que peleará por todo hasta el final.

EL FÚTBOL SALA CRECE Y ASPIRA A MÁS
Tampoco nos podemos olvidar del fútbol sala, donde brillan Viaxes Amarelle 
y 5 Coruña en categoría femenina, ambos clubes en Segunda División en 
este curso 2021/2022. Las primeras aspiran a regresar a Primera División 
y marchan líderes, mientras que las segundas llegaron este año a la liga por 
primera vez en su historia, tras el brillante ascenso logrado el pasado junio, 
con lo que el objetivo es la permanencia. 
La categoría masculina parece vivir una crisis desde hace décadas, tras la des-
aparición del histórico Chaston, pero ahora mismo Distrito Ventorrillo y 5 
Coruña cuentan con proyectos muy serios, peleando en Segunda B y Tercera 
División de manera respectiva y con canteras sólidas sobre las que trabajar.

CLUBES EN TODAS LAS MODALIDADES DEPORTIVAS
Además de todas las entidades mencionadas, no podemos olvidarnos de otras 
de vital importancia en la ciudad herculina como Club Atletismo Coruña 
Comarca, Club Atletismo Riazor, Club Esgrima Coruña, Club Natación 
Coruña, Club Natación Liceo, Club de Ximnasia Rítmica María Barbeito, 
Club Rítmica Coruña, Club do Mar de San Amaro (tenis de mesa), Club 
Balonmano Ártabro Novo Mesoiro o Club Ciclista Riazor, pues aunque sean 
menos mediáticas, trabajan a la altura de la que más y dan que hablar curso 
tras curso con extraordinarios resultados.

https://www.facebook.com/casatribisqueira
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"ESCOLA HC ESTÁ HACIENDO LAS COSAS MUY BIEN"
Pablo Brañas, entrenador del primer equipo de la entidad coruñesa, confía mucho en el proyecto.

El mundo del hockey hierba coruñés resurge y si un proyecto está dando 
que hablar es el de Escola HC, entidad que comenzaba a trabajar con la 

base hace poco más de un lustro y que en la actualidad ya está también com-
pitiendo con un equipo senior, el cual dirige el protagonista de la siguiente 
entrevista, un Pablo Brañas que alcanzó una dilatadísima trayectoria en el 
mundillo y que tras experiencias por diferentes países, su nueva ilusión pasa 
por hacer algo grande en A Coruña.

COMIENZOS EN EL MUNDO DEL HOCKEY HIERBA
“Yo empecé jugando al hockey hierba y al hockey sala aquí en Coruña, en 
el Colegio Videlba. Ahí empecé en las actividades extraescolares, me gustó y 
fue un poco donde empezó todo, jugando las ligas interescolares. De ahí pase 

al Adaxe HC y estando ya en el senior del Adaxe, con 15 años, me convoca-
ron para jugar con la Selección Española en categorías inferiores, jugando el 
torneo que organizan anualmente en Terrassa, después el Seis Naciones, etc. 
Pasé por todas las categorías inferiores hasta llegar a la Sub 21. En Sub 21 ya 
no quedé en la lista final para jugar ningún torneo pero bueno, la experiencia 
la tuve y es con lo que nos quedamos. A partir de ese momento fue cuando 
en Coruña comenzó a decaer bastante el hockey, la gente estaba cansada, 
era gente que llevaba muchos años y aunque en el equipo del Adaxe en ese 
entonces, habíamos conseguido el ascenso a División de Honor B, el año fue 
difícil y poco a poco la gente se fue cansando como te decía y eso fue lo que 
me hizo tomar la decisión de que si quería seguir en esto, pues me tenía que 
ir a jugar fuera”. 

https://www.libreriaacarrilana.es
https://www.paxinasgalegas.es/criado-pico-sl-35563em.html
https://www.reale.es/es
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EXPERIENCIAS TRAS DEJAR EL ADAXE
“Tuve la suerte de que al irme a estudiar a Ourense, allí pude juegar en el 
Apostol, con Tito Piñeiro y gente que llevaba muchos años jugando en Di-
visión de Honor y esa era la idea, seguir teniendo la posibilidad de competir, 
algo que aquí en Coruña era difícil. Estuve dos años en el Apostol, fue en 
el año 2005, no hicimos una buena temporada y al final descendimos pero 
tuvimos la suerte de que la gente vio lo que hacíamos, fue más mala suerte 
que falta de calidad, cosas que pasan, pero bueno, al año siguiente tuve la 
suerte de que me llamaron del Taburiente de Canarias y me fui a jugar allá. 
Seguí jugando División de Honor, estuve temporada y media, porque en la 
segunda parte de la segunda temporada me llamaron desde Italia. La liga era 
una competición diferente, una competición más física, diferente manera 
de jugar, etc y eso me atrajo bastante y tras muchos años en España me 
fui a jugar a Italia. Fue una experiencia muy buena pero bueno, más bien 
como experiencia, pues el nivel no era el adecuado para seguir creciendo. El 
siguiente reto surgió para mí en Madrid, un equipo que acababa de ascender 
a División de Honor quería contar conmigo y ahí empezó mi periplo por la 
Comunidad de Madrid. Allí me hice muy amigo de un chico argentino y 
lo que pasé a hacer fue que cuando acabábamos la liga en España, me iba a 

jugar a Argentina, entonces era hockey 100% todo el año. Fueron unos años 
muy buenos a nivel de crecimiento, experiencias muy enriquecedoras y me 
sirvió para afianzarme más, tener más visión de los diferentes tipos de hoc-
key, pues en Argentina también es todo diferente, son muy físicos, no físicos 
en el contacto como en Italia, sino que corren mucho, son muy intensos, 
trabajan muchísimo el apartado físico y estas cosas que quizás en España no 
estaban tan al día, pues siempre fuimos más de tirar de talento y de calidad. 
Lo bueno de todas estas experiencias es que me llevaron a comenzar a com-
paginar la parte de entrenador y la de jugador”. 

INICIO COMO ENTRENADOR
“A entrenar empecé en las categorías inferiores del Pozuelo CH, en Pozuelo 
de Alarcón. Me gustó la parte de formar y lo empecé a ver como una salida 
a decir, bueno, pues en algún momento tendré que dejar de jugar, entonces 
empecé a tirar por ese lado. Estuve en Pozuelo cinco temporadas y a la sex-
ta, cuando iba a renovar, llegó la oportunidad que todo el mundo esperaba 
en ese momento, que era la liga belga, que había crecido muchísimo. Así 
como las ligas más fuertes siempre fueron alemana, holandesa y española, 
la liga belga había crecido muchísimo. Habían invertido mucho, se habían 

https://www.marmoleszapata.com
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profesionalizado mucho, aparecieron los sponsor y entonces se convirtieron 
en algo muy importante. A mí me llegó esa posibilidad como jugador del 
primer equipo de chicos del Uccle Sport en Bruselas, que jugaba en Primera 
División Nacional y luego me ofrecieron, paralelamente a eso, la posibilidad 
de entrenar al primer equipo de chicas. Entonces era, por decirlo así, una 
manera muy buena de seguir jugando los últimos años que me quedaban y 
poder ir encauzando la parte de entrenador y poner en práctica todo esto que 
te cuento, que es la experiencia de haber estado en otros países, conocer dife-
rentes culturas, diferentes tipos de juego, diferentes tipos de entrenamientos, 
etc y fue decir, bueno, creo que es el momento de empezar. Después de esa 
experiencia, estuve un año entero en Argentina entrenando a un equipo de 
chicas, fue en el 2018, pero la situación en Argentina empeoró un poco de-
bido a la crisis económica y decidimos volver a Europa, con la suerte de que 
me llamaron para entrenar en Belgica nuevamente. Fue la temporada de la 
pandemia y al terminarla, decidimos regresar a Coruña. Esto de la pandemia 
complicó muchísimo a todos los deportes, porque al final mantener una po-
sición de un entrenador profesional, en un equipo profesional en el que no 
puedes ni siquiera entrenar, es complicado de mantener a nivel económico y 
el club lo sufrió, lo sufrimos todos, nos adaptamos pero fue el momento de 
decir es el momento de volver a España, a Coruña”.

EL PROYECTO DE ESCOLA HC
“Ahora estamos intentando sacar adelante este proyecto tan chulo que hay en 
Escola, sacar niños, sacar equipos para poder competir y la idea mía es seguir 

dedicándome al hockey pero aquí en Coruña los apoyos de las instituciones 
no son todo lo buenos que podrían ser y entonces cuesta. El proyecto de 
Escola, que es donde estoy actualmente, me gustó mucho. Me motivó, me 
gustó la idea que tenían, volver a la base, volver a la raíz, volver a empezar 
con los niños. Ellos llevan cuatro años con esto, la materia prima siempre 
la hubo en Coruña y particularmente, con lo que están haciendo en Escola, 
gente como Kike, Koke, Ángel y Pili, pues la verdad es que me ilusionó y 
me motivó a decir, bueno, quizás se pueda hacer algo, aunque cueste, pero 
puedo contribuir un poquito en todo esto. Y en eso estamos, actualmente 
soy el entrenador del primer equipo senior, echando también una mano en 
todo lo que puedo en las escuelas”.

EQUIPO SENIOR EN CRECIMIENTO
“El equipo senior se creó para dar continuidad a las escuelas, porque era lo 
que le faltaba al club, tras estos años de trabajo sacando adelante las catego-
rías inferiores. Esa fue la idea, juntar a gente que tiene la misma idea de cómo 
volver a recuperar el hockey, de cómo darle más visibilidad y de cómo darle 
una serie de valores que creemos que necesita este deporte para que los cha-
vales que vienen de abajo lo vean y vean la manera de entrenar, el compro-
miso y los valores que uno busca en cualquier equipo que quiera competir 
ya a cierto nivel. Esa fue la idea, juntar unos cuantos senior, los chavales que 
estaban en edad juvenil y también alguno cadete que contábamos con que se 
fuese acoplando poco a poco pero es que lo están haciendo tan bien que ya 
casi son indispensables, por decirlo de alguna forma”.

http://www.pulperialareira.com
https://nogallashotel.es
https://www.aluminiosvisu.com
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LA COMPETICIÓN
“Este año en senior comenzamos con mucha ilusión pero con la precaución 
de decir, bueno, vamos a ver cómo va todo, cómo se acoplan los chavales, 
cómo lo llevamos los mayores y la verdad es que estamos muy contentos con 
los resultados porque no esperábamos que fuese todo tan bien. Estamos ju-
gando la Liga Nacional, es el equivalente a la tercera categoría, para hacernos 
una idea y la verdad es que el comienzo de liga lo preparamos muy bien, 
hicimos muy buena preparación, empezamos ya a entrenar a comienzos de 
agosto, lo que no es nada sencillo en el deporte amateur, y la verdad es que 
fue muy de alabar el dar juntado al grupo. La liga la comenzamos con cal-
ma, el primer partido fue el derbi contra el otro equipo coruñes, el Athletic 
Coruña, el partido fue bien, jugamos muy bien pero la suerte no cayó de 
nuestro lado y perdimos 1-0. Eso nos sirvió para decir, estamos otra vez en 
la tierra, sabíamos que no iba a ser fácil, así que vamos a seguir. Nos tocó el 
siguiente partido contra un recién descendido como el Barrocás, un hueso 
duro y perdimos otra vez a pesar de jugar muy bien y por 7-1 además. Pero 
eso valió para decir, bueno, hay que creérselo porque hacemos cosas bien, 
cada día jugamos mejor, los chavales crecen un poquito cada día y van to-
mando más responsabilidad y aportan muchas cosas al equipo. Desde ahí, 
pues sumamos tres victorias consecutivas y eso nos dio un plus. Ahora hasta 
febrero se para la competición de hierba y pasamos a jugar en la de sala. La 
liga coruñesa de sala se jugará hasta la primera semana de enero, pues el 
campeonato gallego será a mediados en Ourense. Después, a partir de ahí y 
en función a lo que se haga, pues ya viene la fase sector del Campeonato de 
España y posteriormente el propio Nacional”.

VISIÓN SOBRE EL NIVEL DE LA CANTERA
“La verdad es que con los recursos que tenemos y el poco tiempo que nos 
dejan las instalaciones para entrenar, pues están haciendo cosas muy, muy 
buenas. Los chavales tienen muchísimo compromiso. En la cantera de Escola 
todo eso lo están haciendo muy bien y después a nivel técnico están hacien-
do muy buen trabajo, hay materia prima, gente que está poniendo mucha 
pasión, muchas ganas y está dedicando mucho tiempo para que los chavales 
aprendan. En la parte de especialización es lo que estamos trabajando, es lo 
que estamos trabajando para que yo encaje y les pueda aportar mi experien-
cia o todo lo que crean que pueda llegar a ser útil. Con los juveniles y cadetes, 
que son los que más trabajan ahora con los senior, los resultados están ahí. 
Los infantiles ganaron la Copa Diputación este año, el año pasado fueron 
Campeones Gallegos de hierba, subcampeones en Sala y gran representación 
en el sector nacional… El trabajo y los resultados están ahí, sólo falta seguir 

trabajando, tener más apoyos para poder seguir entrenando de una manera 
correcta y tener suficientes horas para seguir mejorando y suplir la falta de 
competición con entrenamiento. En cuanto a calidad, a los chavales los veo 
muy bien, hay mucho futuro, por decirlo de alguna manera, ahora mismo 
estoy viendo lo que yo viví cuando empecé a jugar al hockey en Coruña, 
veo a los chavales con esa ilusión y esas ganas y sobre todo con calidad. Hay 
buena materia prima y ahora sólo falta que hagamos nosotros nuestro trabajo 
para que tenga salida y forma esa calidad y esa materia prima. Yo creo que 
estamos por el buen camino”.

INSTALACIONES
“El único campo que está contemplado para el hockey hierba es el número 
1 de A Torre, Ciudad Deportiva Arsenio Iglesias para quien le suene más 
el nombre nuevo que el conocido por los más viejos, por decirlo así. El 1 
de A Torre es el campo que está reconocido para práctica de hockey hierba 
pero en el supuesto de que un equipo coruñés, que esperamos que así sea, 
ascendiese, pues el campo no es homologado e implicaría tener que ir a jugar 
a Ourense como local. Eso ya lo dice todo, lo resume todo perfectamente, 
es decir, Coruña necesita un campo homologado hoy por hoy y además de 
manera bastante urgente, pues como dijimos, el de A Torre no lo es. Otra 
barbaridad es que un equipo senior como el nuestro, sólo tenga una hora y 
media semanal de entrenamiento en el campo donde tiene que jugar los par-
tidos. Sólo tenemos un campo en Galicia homologado para el hockey hierba 
y actualmente es algo que no puede seguir así, sobre todo en una ciudad con 
muchas posibilidades como Coruña”.

https://www.facebook.com/Instalacións-RODD-440452126135590/
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EL AT CORUÑA MONTAÑEROS SUEÑA CON LA TERCERA RFEF
Los de la Plaza de A Cubela no han parado de crecer y ya son una de las entidades más potentes de la ciudad.

La historia del Atlético Coruña Montañeros comienza en la temporada 
2014 y lo hace absorbiendo a dos clubes del fútbol herculino, Sporting 

Universidade, entidad que competía sólo en categoría senior, concretamente 
en la Segunda Autonómica, y Montañeros CF, club histórico por los éxitos 
logrados en el pasado pero que no pasaba por su mejor momento, pues el 
primer equipo había desaparecido y la cantera perdía fuelle a pasos agiganta-
dos, estando también muy cerca de la disolución definitiva. En ese momento 
apareció Luis Cousillas, se hizo cargo de la situación y poco a poco fue po-
niendo los cimientos para levantar un proyecto en el que pocos creían en un 
principio. Luis se rodeó de técnicos especializados y muy trabajadores, con lo 
que el crecimiento comenzó a ser una realidad desde un principio. 

EL EQUIPO SENIOR ASCIENDE A PRIMERA
La primera gran celebración llegó muy pronto, en la temporada 2015/2016 
con el ascenso a Primera Autonómica del equipo senior, aún con la nomen-
clatura de Sporting Universidade a nivel federativo, tras dominar el grupo 1 
de Segunda de manera contundente. Tras el éxito, se confirmó por fin que 
la nueva entidad estaba autorizada para cambiar su nomenclatura, pasando 
a denominarse todos los equipos del club “Atlético Coruña Montañeros”, 

tanto el senior, como también unos equipos de base que hasta ese momento 
aún tenían que jugar con el nombre de Montañeros CF a nivel federativo.

LA PREFERENTE LLEGÓ TAN SOLO DOS CURSOS DESPUÉS
El ascenso a Preferente ya eran palabras mayores para un recién ascendido 
pero el Atlético Coruña Montañeros tuvo claro desde el comienzo que el ob-

CATEGORÍA NÚMERO EQUIPOS DIVISIÓN EQUIPO A

JUVENIL 2 LIGA GALLEGA

CADETE 2 DIVISIÓN HONOR

INFANTIL 3 LIGA GALLEGA

ALEVÍN 3 PRIMERA F-8

BENJAMÍN 3 PRIMERA F-8

PREBENJAMÍN 2 PRIMERA F-8

EQUIPOS ATLÉTICO CORUÑA MONTAÑEROS 2021/2022

http://agrafuego.com
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jetivo era precisamente ese, un nuevo salto. No pudo lograrlo en el primero 
de los intentos pero en el segundo no falló y se llevó la plaza de manera di-
recta, tras proclamarse campeón del grupo 1 de Primera Autonómica, corría 
el curso 2017/2018. Desde entonces, los morados se han consolidado en la 
categoría, siendo la campaña actual la cuarta consecutiva, lo que habla por 
sí solo de un proyecto que no ha tocado techo y que ya amenaza con más. 

EL AT CORUÑA MONTEÑEROS PELEA POR EL LIDERATO
No pueden ir mejor las cosas para el equipo que esta temporada está siendo 
dirigido por Álex Exposito, más conocido en el mundo del fútbol como 
“Posi”, técnico de lujo y que lleva muchos años demostrando sus grandes 
cualidades. El Atlético Coruña Montañeros pelea por el liderato y está ju-
gando un fútbol sensacional que ya le sitúa entre los grandes candidatos al 
ascenso a Tercera RFEF.

UNA CANTERA QUE VUELVE A BRILLAR
Cuando Luis Cousillas y los suyos se hicieron cargo de la cantera del Mon-
tañeros, la situación era delicadísima, con los equipos totalmente venidos a 
menos y fuera de las grandes ligas autonómicas, siendo la escasez de niños 
otro de los grandísimos problemas a resolver. Y es que en A Coruña nadie 
creía ya en aquel histórico “Monta” y resurgir a través del nuevo Atlético Co-
ruña Montañeros era un reto mayúsculo y para los más valientes. Un trabajo 
de calidad y con paciencia, donde la exquisitez de los técnicos fue la clave, 
permitió a los de la Plaza de A Cubela sobrevivir, situarse otra vez en el mapa 
de la élite coruñesa y ser nuevamente la alternativa para todos esos niños 

amantes del balompié y que buscan una escuela de garantías para mejorar sus 
cualidades. En el curso 2021/2022, los morados compite con 16 equipos; un 
senior, dos juveniles, dos cadetes, tres infantiles, tres alevines, tres benjami-
nes y dos prebenjamines. Además, el club también cuenta con niños en edad 
de iniciación, que comenzarán a competir en los próximos cursos.

JUGADOR DEMARCACIÓN

Carlos Álvarez "Charly" Defensa

Dani Bacariza Lateral derecho

Dani Concheiro Defensa

Juan Currás Centrocampista

Álvaro Dolz Defensa

Xavier A. Foliadoso Delantero

Alejandro Glez "Jandro" Portero

Jacobo Lezcano Lateral izquierdo

Álex Martínez Lateral Izquierdo

José A. Míguez "Toni" Centrocampista

Dani Moreno Portero

André Poses Delantero

Miguel Real Mediapunta

Óscar Regueira "Willi" Delantero

Samuel Rey Defensa

Herbert Rey Extremo izquierdo

Rubén Rivera Delantero

Kevin Rodeiro Interior izquierdo

Dani Sicardi "Kata" Centrocampista

Santi Taboada Mediocentro

Marco Teijeiro Centrocampista

PLANTILLA 2021/2022- PREFERENTE GALICIA

https://www.paxinasgalegas.es/agroservicios-alberto-283815em.html
https://www.facebook.com/Chabel-Blanco-Salón-de-estilismo-106571045093813
https://www.facebook.com/rociocasalpeluqueria
https://gavensa.negocio.site
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"tenemos que seguir dando estabilidad al proyecto"
Jairo Arias cumple su sexta temporada en el Atlético Coruña Montañeros y tiene clara la linea a seguir.

Corría el año 2016 cuando un joven técnico asturiano llegaba a la “Ciudad 
de Cristal” para enrolarse en el joven proyecto del At Coruña Montañe-

ros. Hablamos de Jairo Arias, por entonces un desconocido en el fútbol de 
nuestra comunidad, pero seis años después ha mostrado su valía a lo grande, 
proporcionando un sello propio en sus equipos, a través de una metodología 
exquisita en la que lo más importante es la mejora del futbolista. Por todo 
lo demostrado, se ha convertido en uno de los entrenadores más valora-
dos del fútbol base de nuestra tierra en el último lustro. Mirando al curso 
2021/2022, nuestro protagonista volvió a hacerse cargo de dos equipos, Ju-
venil A y Cadete B.

GALICIA SPORT: Jairo, llegabas hace un lustro al Atlético Coruña, justo 
cuando el proyecto estaba dando sus primeros pasos, la evolución desde 
entonces ha sido muy grande, ¿satisfecho?
JAIRO ARIAS: “Sí, esta es la sexta temporada en el Atlético Coruña, el tiempo 
pasa muy rápido, llegué en el verano de 2016 y bueno, de aquella estaba el 
proyecto casi naciendo y poco a poco el crecimiento del club ha sido tremen-

do. El primer equipo estaba por entonces en Primera Regional y actualmente 
está en la pelea por el ascenso a Tercera RFEF. Después, en el fútbol base 
pasó lo mismo. Yo recuerdo que cuando llegué, que no conocía casi nada 
del fútbol coruñés, ni tampoco del fútbol gallego, veía a nuestros rivales y 
yo veía que estábamos muy lejos de las canteras fuertes, sin embargo, ahora 
mismo creo que, diferenciándonos un poco en los temas de metodología, de 
entrenamientos y de lo que buscamos con la formación de los chicos, pues 
estamos compitiendo con ellas cara a cara, en unas categorías somos mejores 
y en otras peores, pero las cosas van muy bien. El crecimiento del club yo 
creo que ha sido muy alto en estos años, eso sí, debemos ser exigentes y no 
bajar la guardia”.

GS: Y esta temporada entrenando nuevamente a dos equipos y si no estoy 
equivocado, también te estás formando en un máster sobre Big Data.
JA: “Este año estoy entrenando al Juvenil A y al Cadete B. Tengo mucha 
suerte porque entreno lunes, miércoles y viernes a los dos equipos, es cierto 
que te echas en el campo esos días desde las 6 de la tarde a las 10 de la noche, 

https://www.paxinasgalegas.es/bella-galicia-6736em.html
https://www.paxinasgalegas.es/bresil-641360em.html
https://www.mudanzasalfredo.es
https://www.facebook.com/ORocho2amano/
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pero bueno, así también tengo tiempo para dedicarle al máster de Big Data 
que estoy cursando desde este año como tú dices. De esa manera, el martes y 
el jueves lo dedico al máster y también a diseñar las labores de campo, a mirar 
y diseñar nuevas tareas, visualizar rivales, visualizar entrenamientos propios y 
poder mejorar, etc. Al final, el mundo del fútbol es una formación continúa 
y tienes que ser muy constante”.

GS: ¿Por dónde pasan ahora los siguientes objetivos del At Coruña?
JA: “Pues tenemos que seguir dándole estabilidad al proyecto. Nosotros que-
remos diferenciarnos un poquito del resto con el tema de la metodología y 
dándole mucha prioridad a una idea de juego concreta y una formación. A 
partir de ahí es tener tranquilidad, porque al final, que es lo que por ejemplo 
les digo a mis jugadores y es lo que también tenemos que meternos en la 
cabeza dentro del club, el que siembra siempre recoge. Unas veces recoges 
antes y otras recoges más tarde pero no hay que volverse loco, el que siembra 
acaba recogiendo, el que tiene una estabilidad no se va a caer, sin embargo, el 
que no la tenga o la pierda y acabe viviendo de categorías, tarde o temprano 
acaba cayendo. Nosotros tenemos que seguir dándole la mejor formación 
posible a los jugadores que tenemos y que sigan creciendo, y tarde o tempra-
no estaremos punteros en todas las categorías. Ya ahora mismo lo estamos en 
muchas, pero va a ser cuestión de tiempo de que lo estemos en todas, porque 
el trabajo es muy bueno en todo el club”.

GS: Y el primer equipo que pelea por la Tercera y eso también levanta 
expectación y repercute en los niños de la escuela en forma de ilusión.
JA: “Es un poquito la idea que tenemos dentro del club, que al final los niños 
quieran estar aquí a través de una metodología muy concreta. Nosotros al 
final, yo siempre se lo digo a los padres, porque además también soy respon-
sable de captación y siempre que me reúno con las familias, yo siempre se lo 
digo, aquí en el club tenemos un camino, al final para conseguir la victoria 
hay muchos caminos pero nosotros trabajamos en uno en concreto y al final 
no es todo ganar, de hecho, muchas veces se habla con los propios entrena-
dores o lo hablamos entre nosotros y tenemos todos claro que a veces una 
victoria es una derrota y otras veces una derrota es una victoria. Nosotros 
trabajamos sobre un modelo muy concreto y queremos que los jugadores 
se nutran de esa metodología y de ese modelo, para que luego, el mayor 
número de ellos puedan aspirar al primer equipo, que actualmente está en 
Preferente pero nuestro objetivo es que el primer equipo llegue mínimo a 
Tercera y que todos los jugadores que estén en la base, que tienen un gran 
nivel, puedan llegar ahí. En el fútbol de Galicia, con respecto al de Asturias, 
que es de donde yo procedo, es todo mucho más complicado, pues al final en 
Asturias hay muchos menos metros. Lo que quiero decir es que un jugador 
en Asturias tiene muchos equipos en pocos metros para poder jugar en Ter-
cera División, sin embargo, aquí en Galicia, tú vives en Coruña y tampoco 
tienes tantos equipos para poder jugar en Coruña si no quieres desplazarte, 

https://www.abogadolugo.es
https://www.paxinasgalegas.es/bruviv-278179em.html
https://construccionescagide.com
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entonces el hecho de tener un equipo en Tercera División, creo que sería 
muy importante para nosotros y para los jugadores de nuestra escuela”.

GS: Háblanos ahora de tus pupilos, comenzando ya por los juveniles, por 
los mayores, ¿qué destacas de ese grupo?
JA: “Son chicos con los que llevo ya varios años, un poquito de forma alter-
na, pues los entrené medio año en el Infantil A, luego los volví a tener en el 
Cadete A, que fue además el año que conseguimos el ascenso a División de 
Honor, también fue cuando se paró la temporada por el tema del covid. Des-
pués, el año pasado comencé con ellos en el Juvenil B pero en diciembre tuve 
que coger el Juvenil A en Liga Nacional y bueno, nos conocemos mucho. Es 
un grupo de personas que todas son un diez, como jugadores también son 
fenomenales y en ambos ámbitos estoy muy satisfecho y contento con ellos”. 

GS: Dando por hecho que la prioridad es la formación y que por ahí pa-
san los objetivos y que nunca vais a renunciar a nada por conseguir un 
resultado, ¿a dónde crees que podéis llegar en la clasificación?
JA: “Evidentemente todo el mundo quiere ascender, cuando coges un equi-
po, pues con lo que sueñas es con un buen año y con el ascenso. Nosotros 
trabajamos para intentar conseguir ese ascenso, tanto desde el cuerpo técnico 
como desde todos los jugadores. Echamos muchas horas, nos buscamos la 

vida hasta para conseguir un campo en los días festivos, algo que no es fácil 
cuando hablamos de campos municipales, cambiamos lo que haga falta para 
poder entrenar, entonces el trabajo de este grupo es de sobresaliente. Vuelvo 
a lo de antes, yo opino que el que siembra tiene más opciones de poder re-
coger. Nosotros queremos luchar por el ascenso, tenemos una plantilla corta 
pero muy buena y el objetivo al final es ir partido a partido, intentando 
disfrutar del proceso y del trabajo y si disfrutamos, estoy seguro que todo 
acabará llegando”.

GS: Hablemos ahora del Cadete B, ¿qué nos puedes contar de ese grupo?
JA: “Es un poquito algo similar a lo que te decía con los juveniles. Tenemos 
que ir partido a partido, disfrutar del proceso, tenemos que mejorar al juga-
dor en aspectos “micro” para que luego en aspectos “macro” se resuelva todo 
mucho más fácil. La idea es esa, luego si llegan las cosas pues muchísimo 
mejor, pero el trabajo lo has hecho bueno pase lo que pase. Al final, si mira-
mos el objetivo como ascenso, ascenso, ascenso y sólo pensamos en eso, creo 
que va a generar una ansiedad a todo el mundo y no va a beneficiar a nadie. 
Nosotros tenemos que intentar mejorar a los jugadores, si esos jugadores me-
joran a nivel individual, van a mejorar al colectivo y después, cuando pasen 
unos meses, si estamos ahí arriba, pues estoy seguro que vamos a luchar por 
todo. Yo con los cadetes llevo menos tiempo pero estoy igual de encantado 

https://www.casacazoleiro.com
https://www.facebook.com/Chairegos-Servizos-Veterinarios-574618292622770/?hc_ref=ARR1w0grZY4eO1I2uzOFIBtfHv8Ezx5RLXf6f4xspF5JYWAuY5yGFLwFK-0ed_nQzVo&ref=nf_target&__xts__[0]=68.ARBA51lWWnVyNDBsh07nHPbIRoGT_SpyXkduh1kl5qod09_0e3sYVVkSVjqSaovq6Iid-S84zQL4OEFvqgcM_pZmyHKijj-M6nneKKgFa0mf26bv7chQw7WP2N9N3jqKU2DK6MGCXWLGC8TVFPQYE1eSiopkvyxiqh6Qh09KZEB0GWx70X8X-mUu2v4GA0ExAfh6bzNEzJfchC95sHeq59ZEr2VYsLs1kJN6s8wbznXOWfNM0SR6Z7nsq4bMwp5hsVJ0Ax9fQN01h6a_zrwXyhRC7lbKK763JlQ_RNYnvaPHKHj-&__tn__=kC-R
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que con los juveniles. Lo que más incido con ellos es lo que hablamos, que 
disfruten del proceso, que disfruten mucho y que ya luego valoren la victoria 
cuando se consigue porque se han esforzado mucho para conseguirla”. 

GS: Jairo, el presidente es ambicioso y seguro que está contento, ¿cómo es 
Luis Cousillas en el día a día?
JA: “Luis está muy bien. Él quiere lo mejor, es muy ambicioso también pero 
es una persona súper campechana, que siempre está ahí para ayudarte en lo 
que necesites, da igual que sea gente que lleva poco en el club u otra que lle-
vamos más tiempo. Es una persona que si te tiene que dar un dedo y él sabe 
que se puede vivir igual sin un dedo, te lo va a dar. Eso en el fútbol, a día de 
hoy, es muy complicado de encontrar, pues la realidad es la que es y quedan 
muy pocos presidentes y personas del fútbol que sean naturales y sanas. Qué 
te voy a decir yo de Luis, si además él sabe que lo quiero como a un familiar 
más”.

GS: Ya para terminar, hablemos de A Coruña, ¿le hace falta al fútbol coru-
ñés más infraestructura en global para seguir con su crecimiento?
JA: “Es complicado lo de los campos, eso sí que es verdad. Ese es un punto 
que yo considero que nuestro club tiene mucho ganado con respecto a la 

mayoría, pues tenemos Acea de Ama. Mucha gente al principio te dice, 
joba, es que ir a entrenar hasta Acea de Ama parece incomodo. Después ya 
se dan cuenta de que es un lujo, pues no es nada lejos de la ciudad y a la 
vez entrenamos con espacio y espacio, eso significa calidad. Yo veo a otros 
clubes y eso es increíble, yo veo a clubes en la ciudad que están entrenando 
cinco equipos en una mitad de campo. Al final, si te venden una metodo-
logía, tiene que ser mentira, porque yo no entiendo como pueden entrenar 
cinco equipos en una mitad de campo, da igual la edad que tengan los 
niños. Evidentemente eso no es culpa de los clubes, no hay campos y no to-
dos pueden buscarse la vida, por eso nosotros nos tenemos que sentir muy 
privilegiados, pues al pagar el club, al alquilar para nosotros Acea de Ama, 
pues al final podemos dar una calidad de entrenamiento muy buena. Al fi-
nal, si quieres dar calidad es un cúmulo de muchas cosas; necesitas espacio, 
necesitas material, necesitas buenos entrenadores y en este caso yo creo que 
es complicado lo de los campos. Hay muchísimas licencias y muchísimos 
equipos para los pocos campos que hay, esperemos que lo de Eirís se haga 
de una vez y que a la vez se busquen más soluciones para poder construir 
más instalaciones para que todos los equipos puedan disponer de espacio 
para poder dar calidad a los entrenamientos, pues de eso es de lo que se van 
a beneficiar los niños".

https://www.wl3f.com/menuonline/A-Taberna-XXI?o=8055
https://www.neumaticoschema.com
https://www.facebook.com/Peluqueria-de-caballeros-alberto-1269251173150146/
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LA UD CARRAL GOZA DE UNA GRANDÍSIMA SALUD
El club sale a competir con diez equipos cada fin de semana de la campaña.

La UD Carral goza de gran salud y buena prueba de ello son los diez equi-
pos del club que salen a competir cada semana por las diferentes categorías 

del fútbol autonómico. El proyecto de cantera da cada vez más frutos y por 
si fuera poco, la sección femenina también es una realidad y dando muestras 
de empaque y crecimiento. Además de los dos equipos senior, la entidad 
cuenta con un equipo juvenil, un cadete, dos alevines, dos benjamines y dos 
prebenjamines. La edad biberón también se trabaja en la escuela y ya hay un 
equipo formándose para que los niños se vayan incorporando a la categoría 
prebenjamín cuando cumplan la edad.

EL EQUIPO SENIOR MASCULINO COMPITE EN PRIMERA
La igualdad es absoluta en el subgrupo B del grupo 1 de Primera Galicia 
pero lo que es innegable es que la UD Carral ocupa la tercera plaza al tér-
mino de la octava jornada, a un punto del Sada CF y a seis del Brexo Lema, 
líder indiscutible. El primer gran objetivo pasa por alcanzar alguna de las 
tres primeras posiciones al término de la primera fase, para así olvidarse de 

problemas por abajo y poder luchar por el ascenso en la segunda fase. Jony 
Fila está mostrando su calidad y está siendo una de las piezas importantes 
del grupo, al igual que Patrik Agilda, ambos viendo incluso puerta con asi-
duidad, habiendo materializado cuatro dianas cada uno hasta el momento.

EL FEMENINO MARAVILLA Y DA MUCHÍSIMO QUE HABLAR
La UD Carral se convirtió en uno de los gallos del campeonato del grupo 2 
de Segunda División de la Liga Gallega, ocupando la segunda posición de la 
tabla, sólo por detrás del Pastoriza, líder con tres unidades más en su casille-
ro. Las de Juan Alberto Díaz cedieron tan solo tres puntos en todo el curso y 
lo hicieron en el duelo directo por el liderato ante el mencionado Pastoriza, 
definido con un gol de Paula Sánchez en el tiempo de descuento (0-1). El 
equipazo de las carralesas está ya fuera de toda duda y el play off de ascenso 
es ya el objetivo claro para todo el grupo. Para ello deben quedar entre las 
cuatro primeras, algo que lo tienen muy encaminado, siendo el reto absoluto 
lograr el ascenso a Primera División de la Liga Gallega. 

http://aguasport.es


https://ledocar.es
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"TENER UN PROYECTO DE LA CASA ES ALGO FUNDAMENTAL"
Alfredo Méndez Barbeito, presidente de la UD Carral, tiene claro por dónde pasan los principales objetivos.

Alfredo Méndez Barbeito es el presidente de la UD Carral desde el año 
2019, tomando el relevo por entonces de José Manuel Gómez, ya que 

este último decidió dar un paso a un lado por temas personales. Cambrés 
de nacimiento pero carralés de adopción, Alfredo lleva más de dos décadas 
siendo socio de la entidad y su experiencia y pasión por el fútbol le llevó a 
aceptar un reto mayúsculo, pues entre otras cosas ya era directivo en la ante-
rior junta, además de director deportivo del primer equipo. La apuesta por la 
cantera y por la gente del pueblo sigue siendo la gran filosofía de una entidad 
que ya comienza también a brillar sobre manera con una sección femenina 
cada vez más asentada.

GALICIA SPORT: Presidente, por fin regresó el fútbol a la categoría senior, 
el primer gran objetivo ya está conseguido por parte de todos los clubes 
modestos.
ALFREDO MÉNDEZ: “Pues sí, fue muy duro, date cuenta que fue más de año y 
medio sin jugar, sin que la afición pudiese disfrutar de su equipo cada fin de 
semana. Ahora lo más importante es eso, que dentro de la normalidad poda-
mos disfrutar todos del deporte que nos gusta y de los partidos los domingos, 
siguiendo siempre los protocolos, pues la pandemia aún no terminó pero ya 
con todo mucho más normalizado”.

GS: Y las cosas que marchan muy bien, ¿contento?
AM: “Estamos muy contentos, tanto con los primeros equipos, es decir, el 
senior masculino y el senior femenino, como con los equipos de base. La 
verdad es que estamos muy satisfechos, deportivamente estamos bien y des-
pués en lo personal también muy bien. El Carral es un club muy humilde en 
el que nunca hay ningún conflicto y eso siempre anima a seguir trabajando 
al máximo para seguir evolucionando y creciendo en la medida de nuestras 
posibilidades, siempre con los pies en el suelo y con proyectos sostenibles, 
basados en lo nuestro”.

GS: ¿Por dónde pasan los objetivos del senior masculino?
AM: “La idea es competir, después los resultados nos irán dando la posición y 
dónde nos compete estar. Yo espero no pasar apuros para salvar la categoría 
y a partir de ahí buscaremos quedar lo más arriba posible”.

GS: ¿Es muy complicado ser directivo de una entidad del fútbol modesto 
en los tiempos que corren?
AM: “Es complicado, está claro, pero en la directiva somos muchos y trabaja-
mos cada uno en su parcela. Está claro que es un esfuerzo grande pero esto es 
lo que nos gusta. Después, en el tema ayudas, pues contamos con apoyos por 
parte del ayuntamiento y de otras empresas, de esa forma vamos tirando”.

GS: La filosofía de la UD Carral continúa siendo clara, cantera y gente de 
la casa, ¿no es así?
AM: “Es verdad lo que dices, siempre tuvimos una idea clara de formación y 
de cantera. El primer equipo, poco a poco, está formado por más jugadores 
que salen de nuestra base. El 80% de los jugadores son de Carral en la actua-

https://www.allianzdirect.es
https://www.panaderiabonome.com
https://finca-abrigosa.es
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lidad y esa es nuestra filosofía. Nosotros siempre apostamos por lo nuestro y 
después, si en alguna posición en concreto, pues nos quedamos cojos, pues 
entonces sí que intentamos subsanar el problema con algún fichaje de algún 
chico de fuera. Es muy importante para la afición, llegar al campo y ver a 
gente que conoce, familias que van a ver el partido, etc. Por eso tener un 
proyecto de la casa, desde mi punto de vista es algo fundamental.

GS: Presidente, otra cosa indiscutible es la afición, además es de las que 
acude al fútbol, le da colorido a O Castro tanto en los partidos del equi-
po masculino, como en los del femenino.
AM: “A la afición le gusta ir al fútbol, le gusta ir al Castro y responde al club. 
Cuando vienen los partidos interesantes se monta un ambiente muy bueno. 
También responden al femenino mucho, como dices, y te digo incluso que 
hay aficionados exclusivamente del equipo femenino. Este año estamos muy 
contentos, porque aún encima creo que tenemos un gran equipo en el feme-
nino. Son una plantilla joven, con un montón de chicas jóvenes, un equipo 

técnico fenomenal y los resultados también están acompañando. Tienen una 
piña montada muy buena”.

GS: ¿Cómo comenzó ese proyecto con las chicas?
AM: “Pues todo empezó con gente de Carral, chicas que querían jugar. Em-
pezó con una proposición para hacer un equipo de gente de aquí y también 
con algunas chicas que se animaban de otros sitios cercanos, entonces plan-
tearon la idea y nosotros les dijimos que adelante, por supuesto. Nosotros 
queremos que se fomente el deporte y el fútbol lo máximo posible y en 
todos los géneros, de eso no cabe duda. En Carral, el femenino es un equi-
po muy importante, que además genera muchísimo ambiente y nos parece 
maravilloso. Después, hay muchas niñas que entran en base. Es cierto que 
la mayoría llegan a infantiles y se van a equipos de Coruña, porque claro, 
no somos capaces aún de hacer en base un equipo exclusivo de niñas, que 
sería lo ideal para poder crecer más pero aún no somos capaces. Entonces, el 
primer equipo también está pensado para la idea del retorno, es decir, de la 

https://www.facebook.com/pages/category/Local-Business/Panader%C3%ADa-Cañás-625345410988459/
https://goo.gl/maps/QHr6QBmWfVqqiEy39
https://www.a-monashop.com
http://panaderiapedrofernandez.com/es/
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vuelta de esas chicas que se terminaron de formar fuera pero que al pasar a 
senior desean volver a jugar en su pueblo, en su casa, al igual que lo hacen los 
chicos. Nosotros queremos que al menos tengan esta alternativa”.

GS: ¿De dónde sacáis las fuerzas los directivos del fútbol modesto?
AM: “Se sacan fuerzas siendo un friki del fútbol, gustándote mucho el fútbol 
y siendo un friki. Date cuenta que yo llevo en el fútbol ya años, pues ya 
estuve colaborando en el Montañeros muchos años, echando una mano. Al 
final es porque te gusta, si no te gusta, no estarías seguro. Hay que resolver 
muchos asuntos cada temporada, es trabajo, eso está claro, pero aquí somos 
12 personas en la directiva y el mérito de que podamos hacerlo es de todos. 
Aquí trabaja muchísimo todo el mundo, digamos que yo soy la cara más visi-
ble al ser el presidente, pero aquí hay un engranaje detrás espectacular y que 
se deja la piel cada día. Nosotros tenemos campo propio, imagínate, tenemos 
que cuidarlo, segarlo, abonarlo, mimarlo, etc, entonces hay varias personas 
que se dedican a todo eso cada semana y de manera altruista, sólo por poner 
ese ejemplo. Luego hay trabajos administrativos, conseguir apoyos, temas de 
ropa, utillaje, etc, etc, etc.

GS: Ademas del campo de natural propio, también tenéis a vuestra dispo-
sición otro municipal de césped artificial, eso significa calidad de forma-
ción y de entrenamientos.
AM: “Es uno de nuestros principales hándicap a favor. Nosotros podemos 
ofrecer calidad. Aquí tenemos unas buenas instalaciones, entre el campo de 
hierba natural y el de artificial, y además no las tenemos que compartir. El 
Carral es un reclamo, evidentemente en el Carral no se le paga a los jugado-
res, entonces el reclamo del Carral es el gran ambiente y el campo de hierba 
natural cuando hablamos de senior y el espacio cuando hablamos de base. 
Un futbolista siempre agradece jugar cada semana en un campo de hierba 
natural. Como digo yo siempre, al que le gusta el fútbol de verdad, le gusta 
jugar en el pasto. La hierba artificial está muy bien pero al futbolista senior 
le gusta jugar en césped natural y lo agradece.

GS: Alfredo, el tiempo pasa y ya son tres años al pie del cañón, ¿cómo 
surgió el asumir la presidencia?
AM: “Estuve en la directiva con Gómez, que fue el presidente que estuvo 
antes que yo. Él es un gran amigo y fue el que me convenció para quedar 
de presidente, pues él lo tenía que dejar, no podía seguir y fue él quien se 
empeñó en que siguiera yo. Gómez fue un muy buen presidente, lo hizo 
muy bien, fue él quien empezó montando este equipo de trabajo y ya te 

digo, tenemos una relación grande, es un gran amigo y tenemos una relación 
personal maravillosa”

GS: Cambrés de nacimiento pero carralés de adopción, son muchos años 
como socio del club, más de dos décadas como hablábamos fuera de la 
entrevista, ¿no es así?.
AM: “Yo soy de Cambre. Llevo siendo socio del Carral desde hace más de 20 
años. Yo no soy de Carral pero fuera de dormir e ir a comer, siempre paso la 
vida en Carral, de siempre, desde hace muchos años. Aquí conozco a todo 
el mundo, tengo muy buena relación con la gente y estoy muy contento en 
ese sentido. Ya te digo, es que soy de Cambre pero de la parte que colinda 
con Carral, estoy en la fronterita, yo ando unos metros al salir de casa y ya es 
Carral, por eso me siento como un carralés más”.

GS: Ya para poner el broche final, hablemos de un sueño por cumplir 
como máximo mandatario del club.
AM: “Mi ilusión en el Carral es conseguir algo que no se ha conseguido toda-
vía. Este club ya estuvo en Preferente, pasó grandes épocas y claro me haría 
ilusión repetirlas, no cabe duda, pero lo que más ilusión me haría es ganar la 
Copa de Coruña. Imaginemos a todo Carral en el estadio de Riazor y sobre 
todo también por los jugadores, me haría una ilusión muy grande que pu-
diesen vivir algo así, sería muy bonito para todo Carral. El club ya fue capaz 
de llegar a varias finales pero nunca tuvo la suerte de alzarse con el título”.

https://lume-e-ferro.business.site
https://serviciodefontaneria.solucionesamedida.com/manuel-corral-rodriguez-sl.html?utm_source=Google&utm_medium=Organic&utm_campaign=GMB
https://www.facebook.com/cerveceria-solpor-310492245641980/
https://www.paxinasgalegas.es/ri-auto-618402em.html
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EL CONCELLO DE ORDES TIENE A TRES EQUIPOS EN LIZA
La histórica SCD Órdenes es la entidad por excelencia, aunque pasa por un momento difícil en la actualidad.

El Concello de Ordes cuenta con tres equipos compitiendo en el mundo 
del fútbol; la histórica SCD Órdenes, la AD Vila de Ordes y la SD Santa 

Cruz de Montaos. 
No pasa por un buen momento el equipo por excelencia del concello, la 
SCD Órdenes, inmerso en la cola de la tabla del subgrupo B del grupo 1 
de Primera Galicia, eso sí, la igualdad es enorme, pues tan solo hay cinco 
puntos entre el segundo clasificado, Sada CF y el penúltimo, Club do Mar 
de Caión. El Brexo Lema es líder y parece estar un paso por encima del resto 
en estos primeros meses, mientras que por abajo, el único equipo descolgado 
es el Abellá. 

UN HISTÓRICO DEL FÚTBOL GALLEGO
La SCD Órdenes es una entidad histórica del fútbol gallego, acumulando un 
total de 20 temporadas en Tercera División, siendo la época más laureada la 
que va desde el curso 2005/06 hasta el 2016/17, ya que el equipo compitió 

en la élite autonómica de manera ininterrumpida, llegando a cosechar un 
quinto puesto y tres séptimos en años en los que los verdillos estuvieron en 
la lucha por el play off casi hasta el final del campeonato. La segunda gran 
época del club fue entre finales de los 80 y mediados de los 90, acumulando 
siete años seguidos en Tercera, mientras que el primer ascenso de la historia 
a la categoría llegó en el año 1956, siendo el debut en el curso 1956/57, acu-
mulando cinco temporadas en la división. Además de en estos tres periodos 
relatados, el Órdenes estuvo en Tercera una temporada más, la 1967/68, no 
pudiendo mantener la categoría tras el salto.

EN EL AÑO 2008 NACE EL VILA DE ORDES
Corría el año 2008 cuando un grupo de amigos inicia un nuevo proyecto 
en el mundo del fútbol, la AD Vila de Ordes. Lo que parecía flor de un día 
fue tomando forma y en la actualidad son ya catorce temporadas en com-
petición. En el curso 2021/2022, los “verdeamarelos” compiten en el grupo 

http://tapiceriacandal.com
https://www.paxinasgalegas.es/gofer-21305em.html
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3 de la Tercera Galicia de la delegación coruñesa, siendo el objetivo quedar 
entre los cuatro primeros para poder acudir a la lucha por el ascenso. Por el 
momento, el equipo dirigido por Jesús Sánchez transita por la zona media, 
teniendo la cuarta plaza a cinco puntos de distancia al término de la décima 
jornada del campeonato.

LA SD SANTA CRUZ DE MONTAOS COMPITE EN SANTIAGO
El tercer equipo del concello en discordia es la SD Santa Cruz de Montaos, 
conjunto que está compitiendo en la delegación de Santiago y además lo 
hace en toda una Segunda Galicia, concretamente en el subgrupo B del gru-
po 2. La permanencia es el objetivo a conseguir y por el momento el equipo 
se mantiene en la lucha de tú a tú, octavo, siendo la igualdad máxima, al 
igual que en casi todas las ligas esta temporada en el fútbol gallego, pues la 
tercera plaza, la cual da derecho a jugar por el ascenso, la tienen a tan solo 
cuatro puntos. Agustín Raña es el entrenador del grupo, mientras que en la 
plantilla militan jugadores de gran nivel como Óscar Martínez, Juan Carlos 
Carnota, Borja Conde o Gonzalo Seoane.

https://www.facebook.com/people/Casa-de-xantar-O-Meson-de-deus/100057460509539/
https://www.paxinasgalegas.es/rey-rodis-282199em.html
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el atlética a silva-ordes volvió a lucir en los nacionales
La entidad se llevó once preseas de Ourense, siendo Basi Bernárdez el gran triunfador, tras dos oros.

El Club Atlética A Silva-Ordes cosechó nuevos éxitos en el Campeonato de 
España MASTER Pista Cubierta, celebrado en Ourense el presente mes 

de dicembre. El botín se elevó hasta las once medallas, además de dos récords 
gallegos.
Los oros fueron ambos para Basi Bernárdez, en Longitud  y Triple M45. Por 
su parte, Beto Vázquez se hizo con la plata en el Triple y bronce en Longitud 
M55, Ana Abuín fue plata en Peso y bronce en 60 lisos F60, Ángeles Ro-
dríguez se hizo con dos bronces, en Peso y 800 m F60, Juan Bello, batió el 
récord gallego en Pértiga M50, lo que le valió para llevarse la medalla de oro, 
Pepe Domínguez se llevó la plata en Pértiga M45 y el equipo de relevos 4 X 
200 M45 (Pepe Domínguez +Juan Bello+ Darío Costas + Basi Bernárdez) 
también se hizo con la medalla de plata.
Fuera de los metales, destacar la gran actuación de Carmen Araújo en 60 y 200 
metros y del equipo de relevos MIXTO-55, 4 x 200 m (Beto Vázquez+Ana 
Abuín+Ángeles Rodríguez+Eduardo González), batiendo el récord gallego.

EL AT. A SILVA ESTUVO EN LOS NACIONALES SUB 14 Y SUB 16
A finales del pasado mes de octubre, el Club Atlética A Silva obtuvo grandes 
resultados en los Campeonatos de España Sub14 y Sub16.
El equipo femenino Sub14 se clasificó en un meritorio 15º puesto, con ré-
cord de puntos del Club (508) en el Campeonato de España celebrado en 
Gijón. El equipo integrado por Paula Fernández, Alba García, María Esté-

vez, Debris Paniagua, Carla Vilariño, Antía Calviño, Lara Liste, Icía Ares y 
Vega García dio que hablar, demostrando el gran trabajo realizado a lo largo 
de la temporada.
Por su parte, el equipo femenino Sub16, en Camargo (Cantabria), se hizo 
con el 5º puesto en la final B1 del Campeonato de España. Las integrantes 
del equipo fueron: Nerea Martínez (oro individual en 100 metros lisos), Sara 
González, Noa Rey, Daniela del Río, María Pena Grela, Nadia González 
(oro en el relevo 4x100 y bronce en 100 metros vallas), Noa Piñeiro, Diana 
Mosquera, Dalia López, Ángela Piñeiro, Julia Parcero, María Villaverde (oro 
en el relevo 4x100), Candela Iglesias, Andrea Orjales, Marta Lazara (oro en 
el relevo 4x100), Nerea Fernández (oro en el relevo 4x100), Nadia González 
y Antía Rey.
El Club Atlética A Silva-Ordes, fue uno de los pocos equipos que consiguió 
la clasificación para los dos campeonatos.

https://mascotinascv.wordpress.com
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EL ATLÉTICO CERCEDENSE YA LEVANTA PASIONES
La nueva entidad volvió a ilusionar a un pueblo que se había quedado huérfano de fútbol senior.

La temporada 2017/2018 pasó a la hemeroteca para un concello de poco 
más de 5000 habitantes. Y lo hizo por doble motivo, llegando el primero 

de ellos cuando su equipo de fútbol debutó en la tercera categoría nacional, 
es decir, la extinguida Segunda División B. Hablamos del Cerceda, un histó-
rico fundado en el año 1968 y que se hizo grande en Galicia desde mediados 
de la década de los 90, instante en el que consiguió el ascenso a Tercera 
División por primera vez desde su nacimiento. A partir de ahí, el conjunto 
rojiblanco ya no se apeó de la élite autonómica, acumulando 23 temporadas 
consecutivas y además a lo grande, pues la bonanza económica fue siempre 
una realidad y la zona alta de la tabla no fallaba casi en ningún curso, jugando 
la entidad la friolera de doce fases de ascenso a Segunda División B. Parece 
cosa de meigas, pues nunca llegó a lograr el salto, siendo un caso casi único 
en todo el territorio nacional. Pero al término de la campaña 2016/2017, 
el descenso administrativo del CD Boiro dio al Cerceda la posibilidad de 
llegar a Segunda B, pues la vacante correspondía al mejor clasificado del 
grupo gallego de Tercera División y como Depor B y Rápido de Bouzas ya 
habían conseguido el ascenso, el siguiente en discordia era el club rojiblanco. 
La ilusión se desbordó, fue un verano apoteósico, la felicidad era absoluta 
en toda la afición y el entorno del club, pero los problemas comenzaron a 
llegar desde muy pronto. El equipo debutó en Segunda B por todo lo alto y 
llegó a instalarse en la parte alta de la clasificación en las primeras jornadas 

del curso pero aparecieron los problemas económicos. La tercera categoría 
del fútbol nacional eran palabras mayores y el club terminó la temporada en 
la más absoluta de las ruinas, lo que unido a alguna pequeña deuda de cur-
sos anteriores, terminó con todo en cenizas, y además de manera literal. El 
Cerceda no logró solucionar los problemas y tras caer de manera deportiva a 
Tercera División, sufrió a la vez un descenso administrativo por impagos a la 
plantilla de jugadores, con lo que tendría que salir a jugar en Preferente en la 
temporada 2018/2019. No es que la categoría fuese un problema muy gran-
de pero la deuda era tan inviable que llevó al club a la desaparición. Cerceda 
se quedó sin su equipo más representativo tras 50 años de historia y gloria, 
mucha gloria, estropeada con una defunción que dejó en añicos y sin ningún 
valor, todo lo cosechado anteriormente. 

EQUIPO CATEGORÍA

SENIOR 3ª GALICIA

JUVENIL 2ª AUTONÓMICA

CADETE 2ª AUTONÓMICA

INFANTIL 2ª AUTONÓMICA

ALEVÍN 1ª FÚTBOL-8

BENJAMÍN 2ª FÚTBOL-8

EQUIPOS ATLÉTICO CERCEDENSE- TEMPORADA 21/22

https://www.facebook.com/profile.php?id=100074769944022
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EL QUEIXAS CONTINÚA CON LAS CATEGORÍAS INFERIORES
En el momento de la desaparición, el Cerceda contaba con un fútbol base de 
bastante nivel, con equipos en todas las categorías, desde juveniles a preben-
jamines, con lo que otro club del concello, el Queixas, se hizo cargo de ellas. 
Posteriormente y a partir de este último club mencionado, nació el proyecto 
del nuevo Atlético Cercedense. Corría el verano del 2020 pero no fue hasta 
el verano de 2021 cuando se formó el equipo senior, dirigido por un históri-
co del balompié autonómico, José Mariño.

VUELVE LA ILUSIÓN A UN PUEBLO QUE AMA EL FÚTBOL
Pocos eran los que podían imaginar que el nuevo proyecto del Atlético Cer-
cedense iba a tener tanto respaldo desde el principio. Y es que no podemos 
olvidar que los rojiblancos comenzaron a competir en Tercera Galicia, o lo 
que es lo mismo, la categoría más modesta del balompié autonómico. No 
importó, la ilusión por el fútbol, por el nuevo equipo de sus amores y por 
regresar a las instalaciones deportivas, llevó a los aficionados a la euforia, 
acudiendo en masa, tanto en casa como a domicilio, otro hándicap a favor 
para que este club consiga el ascenso a final de temporada. Por el momento, 
las cosas no pueden ir mejor, pues el Atlético Cercedense es líder del grupo 
3 de la Delegación de A Coruña, tras sumarlo todo, después de nueve citas.

JUGADOR DEMARCACIÓN

Javier Aldao Lateral derecho

Julián García Mediocentro

Dani Arcay Delantero

Diego Balboa Central

David Barreira Extremo/delantero

David Carballo Extremo

Brais Froste Delantero

Álex García Delantero

Álex Grela Extremo/delantero

Iván Lorenzo Portero

Martín Loureiro Central

Marcos Martínez Delantero/extremo

Joel Méndez Lateral/central

Nuno Pinto Delantero/segundo delantero

Rubén Ramos Pivote/central

Gustavo Regueira Lateral derecho/izquierdo

Diego Regueiro Lateral izquierdo

Adrián Rico Pivote

Bruno Rivas Centrocampista

Ángel Souto Central

Cayetano Torres Centrocampista

David Varela Central

CUERPO TÉCNICO

José Mariño Entrenador

José Alberto Lorenzo Delegado

PLANTILLA ATLÉTICO CERCEDENSE 2021/2022

https://www.facebook.com/ranchoordes
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"este equipo tiene que empezar a sonar"
José Mariño se enroló el pasado verano en el engranaje del nuevo Atlético Cercedense.

José “Mariño” Nogueira cuenta con una trayectoria inmaculada en el ba-
lompié, primero como jugador, triunfando a lo grande y posteriormente 

en el mundo de los banquillos, primero como técnico auxiliar de José Luis 
Lemos y después con proyectos como técnico principal, consiguiendo ascen-
der a Preferente al Atlético Coruña Montañeros. El pasado verano se enroló 
en el engranaje del nuevo Atlético Cercedense, entidad que nació con la 
máxima ilusión y que tiene condimentos para dar mucho que hablar en las 
próximas temporadas.

GALICIA SPORT: Mariño, ya llovió desde que nos deleitabas por los campos 
de Segunda B, háblanos de tu época como jugador,  recuérdanos cómo 
transcurrió tu carrera deportiva.
JOSÉ MARIÑO: “Yo soy de la zona de Vigo. Estuve en la cantera del Celta des-
de los 12 años hasta los 21. Ahí llegó el momento de pasar el corte hacia el 

primer equipo, el secretario técnico era Pedro Herrera en ese momento, el 
padre de Ander Herrera y ahí fue cuando me dijeron: Mariño, hasta aquí, 
el último corte no lo pasas. En ese momento me toca salir, estoy un año en 
el que me coincide con la mili, algo que a la gente de hoy le suena muy de 
pasado, porque ya no es obligatoria, pero a mí me coincidió la mili y estuve 
cedido un año en el Carballiño, que es lo que hoy viene siendo el Arenteiro. 
A partir de ahí, llegó al Pontevedra como entrenador Antonio Gómez, que 
me tuviera en el filial del Celta, entonces firmo yo también en el Pontevedra, 
donde estuve un par de temporadas”. 

GS: Al acabar en Pasarón es cuando te vas a Andalucía, ¿no es así?
JM: “Efectivamente. Mi siguiente experiencia es en Andalucía. Estuve jugan-
do en Almería y engancho un periplo de siete u ocho temporadas en Segun-
da B entre Pontevedra, Almería, Plasencia y finalmente Endesa de As Pontes, 

https://carniceriadejesus.com
http://otiopepe.es/index.html
https://agrosilva.es


www.jlpublicaciones.com

GALICIA Sport • 37
DELEGACIÓN CORUÑESA - AT. CERCEDENSE

en aquel momento en Segunda División B. En As Pontes estoy varios años, 
alternando Segunda B y Tercera. Ahí coincidí con Lemos, con Ramiro Igle-
sias, etc. Después me fui a Cáceres un año, regreso otra vez a Galicia y firmo 
en el Viveiro. Estuve sólo media temporada porque me volvió a llamar el 
Pontevedra y tengo una segunda etapa en el Pontevedra y ya al final de toda 
mi trayectoria como jugador es cuando vuelvo otra vez al Endesa, ya con el 
equipo asentado en Tercera División, teniendo un último año de propina 
cuando me fui a trabajar a Coruña, jugando en el antiguo Montañeros CF, 
entonces en Primera Regional. Fue el año del ascenso a Preferente y a partir 
de entonces pues ya comienza mi periplo por los banquillos, pues me quedo 
de segundo entrenador de Lemos, que era el entrenador del Monta en ese 
momento. Estuve con él una larga trayectoria, primero en Montañeros como 
hablamos y posteriormente en Laracha, As Pontes y Cerceda. En Cerceda 
estuvimos cuatro temporadas, después es cuando Lemos ficha por el Boiro 

y ahí decido no fichar con él, porque era un tute muy grande de kilómetros, 
era toda un aventura”. 

GS: Y empiezas a caminar por libre desde entonces, por decirlo de alguna 
manera.
JM: “Claro, claro. A partir de ese momento seguí un poquito por libre, me 
ofrecieron un equipo de Segunda Regional, que fue el Vizoño, estuve una 
temporada muy a gusto y desde ahí llegué a lo que es hoy en día el nuevo 
Montañeros, es decir, al Atlético Coruña. Llegué por medio de Pablo Fer-
nández, era un proyecto muy ilusionante y logramos ascender a Preferente. 
Luego en Preferente, quedando cinco o seis partidos, el club quiso darle un 
cambio al equipo y entonces bueno, ahí hago un parón. Esto ya coincide en 
el año previo a lo del covid, luego ya llegó la pandemia y en ese impás no 
estoy entrenando. Ya el pasado verano, con todo un poquito más normali-

https://goo.gl/maps/QrkjfBbyH9xMxXtM9
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zado, ya con casi todo el mundo vacunado y demás, pues me llamaron del 
Atlético Cercedense, me comentaron el proyecto, es gente con la que ya tenía 
relación, ya habíamos trabajado juntos incluso y me gustó. Aquí había una 
base pero no había equipo senior, entonces se formó y se fundó el Atlético 
Cercedense”. 

GS: ¿Qué es lo que más te llama de este nuevo proyecto?
JM: “Me gusta mucho el proyecto en sí, el hecho de estar en contacto con las 
generaciones venideras del fútbol es algo que me gusta mucho. El equipo está 
formado por chicos que el año pasado eran juveniles y otros que máximo lo 
fueron hace dos o tres años, por lo que estamos hablando de una plantilla 
con la media de edad muy bajita. El mayor del equipo tiene 23 o 24 años y 
la gran mayoría está entre los 18 y los 21. El proyecto es muy bonito, es com-
plicado comenzar, como es obvio, pero me encontré un grupo muy abierto 

a trabajar, chicos que además de sus estudios o su trabajo también priorizan 
el deporte, entonces son chicos muy comprometidos y responsables. Yo trato 
de simplificarles tanto la semana como las tareas de la propia semana. Entre-
namos dos días, vienen 22 personas a las sesiones, el equipo es muy homogé-
neo en cuanto a grupo y estamos funcionando muy bien”.

GS: ¿Objetivos?
JM: “La gente del club, los técnicos de la cantera y yo mismo, pues tenemos 
esa referencia de lo que fue el Cerceda en su momento, porque algunos in-
cluso fueron directivos en esa época, pero eso sí, todos somos muy conscien-
tes de que esto es un tema completamente distinto y te explico por qué. Aquí 
ya vimos que con las limitaciones que se van generando en cuanto a status 
económico y demás, temporada tras temporada, el golpe que se ha dado el 
antiguo Cerceda ha sido grande. Entonces, ahora partimos de cero, la gente 

https://www.penaotero.com
https://www.poligonodecarballo.com/es/empresa/18/dbs-motor
https://www.casaogures.com
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que dirige el club y nosotros desde la gestión deportiva tenemos muy claro 
que esto tiene que buscar un crecimiento pero un crecimiento pausado, un 
crecimiento con buenos cimientos y optimizando los pocos recursos que se 
tienen a nivel dinero. Buscamos crecer, es evidente, lo que tenemos que saber 
es hasta dónde puede llegar este club, algo que de momento no lo sabemos. 
Tenemos que vivir la realidad, Cerceda es un concello con un censo de 5000 
habitantes de manera aproximada, es un concello pequeñito. Eso quiere de-
cir que en cuanto al tema económico vamos a tener recursos limitados pero 
tenemos una gran ventaja, que son unas instalaciones de auténtico lujo, al 
alcance de muy pocos clubes en Galicia”.

GS: Eso es algo innegable, las instalaciones son de club semiprofesional, 
hablemos un poquito de ellas, ¿cómo está todo por O Roxo?
JM: “Tenemos una instalación que tiene un campo de césped natural y ade-
más bien cuidado y de buenas dimensiones. Después, también tiene otro 
campo de césped artificial a nuestra entera disposición, un gimnasio a nues-
tra entera disposición y otro campo de fútbol-8 de césped artificial también 
a nuestra entera disposición. Las condiciones en cuanto a instalaciones son 
impresionantes y eso es lo que tiene que llamar a los chavales que en un 
momento dado no tienen sitio en otras categorías más altas. Ellos tienen que 
saber que aquí tienen un sitio en el que trabajamos con seriedad y con una 
calidad de trabajo semanal porque son unas instalaciones en exclusiva para 
nosotros, no tenemos ni que compartirlas”.

GS: Metiéndonos en la competición, ¿cómo ves la liga?
JM: “Desde mi punto de vista, aún siendo pronto, yo lo que veo es que los 
equipos que entrenen bien y lo hagan con regularidad y con una exigencia 
razonable, pues van a estar en la parte alta. El hándicap para ganar una ca-
tegoría, ascender y todo eso, pues viene en el formato de competición, ya 
que al final, aunque quedes de primero, te la tienes que jugar en un mes 
y prácticamente en las mismas condiciones que un equipo que a lo mejor 
entra a última hora e incluso de rebote como se suele decir. Aún encima, en 
ese play off final se formará un grupo de cuatro equipos en el que solamente 
ascenderá uno”.

GS: Lo que tenéis ganado es el tema de la cantera, algo importantísimo 
desde mi punto de vista.
JM: “Este equipo fue formado también con la idea de dar salida a lo que que-
dó en la base. La base la heredó este nuevo club de lo que antiguamente era 
el Cerceda. Tenemos prácticamente un equipo por categoría. De hecho, yo 

los veo habitualmente y otra de las ideas del club pasa por darle salida a esos 
juveniles que terminan su etapa. Ojalá puedan pasar todos porque es una ge-
neración muy interesante, en la que cuatro o cinco de ellos diría incluso que 
son de los de muy buen pie, yo les veo muy buenas cualidades”.

GS: La afición os está respondiendo al máximo, ¿te lo esperabas?
JM: “Es una muy grata sorpresa. Mira que yo viví la época del Cerceda cuan-
do era equipo puntero en Tercera y jugábamos por el ascenso a Segunda B 
año sí y año también, por eso me sorprende tanto la cantidad de gente que 
veo en O Roxo cada fin de semana. También influye en ese sentido que del 
grueso del equipo, es decir, unos 15 chicos de los 22 de la plantilla, son de 
Cerceda o han jugado en la base del Cerceda anteriormente”.

GS: Ya para finiquitar la entrevista, Mariño, un mensajito para esa juven-
tud de Cerceda y del entorno que aún no os conoce por el momento.
JM: “Este equipo tiene que empezar a sonar un poquito porque esta es una 
plaza bonita y llamativa para los chavales, para aquellos chavales que quie-
ren buscar hacerse un camino en esto del fútbol y tener una trayectoria. En 
Coruña hay muy pocos equipos para tantos chavales que juegan al fútbol y 
además cada año terminan su etapa juvenil un montón de ellos. Personal-
mente, soy una persona que me gusta atreverme con los chavales, sé que hay 
que tener paciencia, sé que van a cometer muchos errores pero es que todos 
empezamos así”.

https://www.facebook.com/Ardemil-105788627615927/
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Las Escuelas Municipales Balonmano Abegondo continúan con su extraor-
dinario trabajo de base y en este curso 2021/22 cuentan con diez equipos 

en competición, lo que habla por sí solo de la evolución del club con el paso 
de los años. Un juvenil, un cadete, un infantil, tres alevines, dos benjamines 
y dos prebenjamines se forman cada semana el Pabellón San Marcos a las 
órdenes de técnicos titulados de muchísima categoría, los cuales tienen una 
pasión extraordinaria por el mundo del balonmano. Crear un equipo senior 
para ir dando salida a los chicos que vayan terminando su edad juvenil po-
dría ser el siguiente paso a dar por una entidad que convierte en oro todo lo 
que pasa por sus manos y lo que es más importante, con los píes en el suelo, 

con humildad y sin disparar los gastos. En Abegondo hay materia prima de 
calidad y de ello son muy conscientes los técnicos de la Federación Gallega, 
siempre muy atentos a la evolución de los diferentes jugadores y también de 
las diferentes jugadoras, pues no podemos olvidar que en este club juegan ya 
17 niñas y la cifra promete ir creciendo en las próximas temporadas. 

DOS EQUIPOS EN LA ÉLITE AUTONÓMICA
El comienzo de temporada 2021/2022 fue fulgurante para las EM Balonma-
no Abegondo, metiendo a dos equipos en Liga Oro, el Juvenil y el Infantil. 
Para ello tuvieron que clasificarse en sus respectivos play off, en los cuales 

LAS EM BALONMANO ABEGONDO VUELVEN A IMPRESIONAR
Diez equipos en competición en la temporada 2021/2022, incluyendo un infantil y un juvenil en Liga Oro.

Equipo juvenil Equipo infantil

https://goo.gl/maps/47QhbkAAL9WqhMCB6
https://goo.gl/maps/Fmvn29LLj9dCWsEc8
https://www.agricolacastelao.com/web/index.aspx?id=1
https://www.nucleogalicia.com
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no dieron opción, demostrando una superioridad absoluta. 
El equipo juvenil se deshizo de Balonmano Tui (16-27) y La-
vadores Vigo (28-36), mientras que el Infantil se impuso a 
Luceros (40-15) y Seis do Nadal Coia (6-17). 

EL EQUIPO CADETE SE QUEDÓ A LAS PUERTAS
También el equipo cadete participó en el play off de ascenso 
por llegar a lo más alto, quedándose a las puertas, después de 
ganar a BM A Cañiza (39-28) y ceder ante Luceros (40-33). 
La goleada ante los primeros en el segundo de los partidos 
estuvo muy cerca de dar la clasificación a las EM Concello de 
Abegondo como mejor segundo de todos los grupos, aunque 
finalmente no pudo ser y el equipo se tuvo que conformar con 
estar en Liga Plata.

YA ESTÁN TODOS LOS EQUIPOS EN COMPETICIÓN
Los conjuntos de las EM Concello de Abegondo ya están 
todos en competición desde comienzos del presente mes de 
diciembre, momento en el que los más peques, los prebenja-
mines, comenzaron la liga, siendo ésta por concentraciones. 
Por el momento va una cita, habiéndose jugado en Culleredo. 
En cada concentración, cada equipo juega dos partidos. 

Equipo alevín femenino

Equipo cadete Equipo prebenjamines

https://www.facebook.com/O-Bodegón-de-Noe-103148542084282/
https://www.restauranteogaraxe.com
https://www.paxinasgalegas.es/roberto-lale-rl-424968em.html
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Roi Calviño no deja de sorprender en cada prueba por la que va pasan-
do y su final de temporada fue sensacional, cosechando éxitos y dejando 

claro que tiene hambre de seguir aumentando sus prestaciones y pasar a la 
historia de la hípica a nivel mundial. En el presente mes de diciembre, el de 
Abegondo estuvo en Casas Novas, realizando un gran papel y haciendo las 
delicias del público presente, incluidos un buen número de sus fans, que se 
desplazaron a verlo competir en vivo, aprovechando la cercanía del evento. 

gran final de curso 
de un roi calviño que 
no se conforma
El jinete de Abegondo se impuso en el Gran Premio 
Concurso Nacional 5* de Toledo.

https://www.apoioalumar.com
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CSN5* TOLEDO

PUESTO JINETE CABALLO

1º ROI CALVIÑO ENJOY CR

2º Pello ELOURDY KING KONG

3º CAROLINA VILLANUEVA VOICE DE CHENAIE

Roi Participó con Enjoy CR, un caballo que tiene ya 12 años y con el que 
mejores resultados está obteniendo a lo largo de su carrera deportiva. En las 
semanas previas a la prueba del concello de Arteixo, el jinete se impuso en 
el Gran Premio Concurso Nacional 5* de Toledo y fue segundo en el CSN 
4* de la Comunidad de Madrid. No podemos dejar de recordar que cuando 
hablamos de Calviño, lo estamos haciendo de todo Campeón de España de 
jóvenes jinetes, título conseguido en el año 2019.

http://www.casatorreiro.com
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El San Tirso Sociedad Deportiva cuenta con una historia muy dilatada en 
el mundo del fútbol, pues entre otras cosas, no podemos olvidar que fue 

fundada en el año 1940, viviendo en la actualidad uno de sus mejores mo-
mentos, ya que el primer equipo milita en toda una Preferente Galicia y 
además cuenta con un fútbol base de altura y capacitado para dar grandísi-
mos frutos, más allá de los dos equipos conveniados con el RC Deportivo, 
Cadete A e Infantil A. Y es que San Tirso y Depor llevan años haciendo cosas 
de la mano y ese es otro gran hándicap a favor, pero más allá de todo eso, 
los verdillos cuenta con una base propia, trabajada desde hace muchos años 

y que habla muy claro de lo bien que se hicieron las cosas por Mabegondo 
desde hace ya más de una década.

EL PRIMER EQUIPO MIRA AL JUVENIL
Cada vez es más habitual ver a jugadores del equipo juvenil entrar en las 
convocatorias del primer equipo y buena prueba de ello fue el último duelo 
antes del parón de navidad ante el Betanzos CF, ya que fueron hasta cinco 
los futbolistas convocados, contando con minutos cuatro de ellos, algo muy 
complicado de conseguir cuando hablamos de una categoría tan alta como 

EL CRECIMIENTO DEL SAN TIRSO QUEDA PATENTE CADA CURSO
Los de Mabegondo compiten en Preferente Galicia y cuentan con una cantera de auténtico lujo.

http://talleresantoniomosquera.com
https://www.facebook.com/cerveceria.barral.7
https://goo.gl/maps/U7st5q1gvz7pKQ8bA
https://es-es.facebook.com/pages/category/Hostel/Pensión-Casa-Manolo-Abegondo-491819374355155/
https://goo.gl/maps/6EQ2UowsJz1aaEk28
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la Preferente Galicia. Unai, Manu, Martín Montero o Carlos son tan solo 
algunas de las grandes perlas que vienen empujando fuerte y dispuestos a 
tirar abajo la puerta del primer equipo de manera precoz.

DENIS LÓPEZ ESTÁ DE DULCE UNA VEZ MÁS
El delantero está siendo fundamental en el conjunto verdillo en este curso 
2021/2022, pues son ya seis las dianas anotadas hasta el momento, habiendo 
jugado doce partidos. Denis llegó este año a la casa, tras jugar el curso pasado 
en el Atlético Coruña Montañeros. Nacido en Laracha, el 5 de Octubre de 
1994, el futbolista todavía tiene muchísimo que decir en el mundo del fút-
bol a sus 27 años de edad.

EN LA PELEA POR LLEGAR A LA ZONA NOBLE
El San Tirso enlazó una serie de resultados espectacular en el último mes 
y medio de curso, lo que le llevó a la lucha por entrar en las posiciones de 
privilegio. Quedar entre los cinco primeros al término de la fase regular, 
significaría pelear por el ascenso en la segunda fase y a día de hoy hablar 
de conseguirlo no es una utopía, ni nada que se le parezca, sino algo com-
pletamente factible. Los verdillos son ahora mismo quintos a tan solo tres 
puntos del tercero y con un encuentro menos en su haber, el suspendido 
ante As Pontes en O Poboado en la jornada 14. Recordamos que los de 
Mabegondo están compitiendo en el subgrupo B del grupo norte de Pre-
ferente Galicia.

https://goo.gl/maps/WmoNogCANjbWcoPS9


https://www.facebook.com/Panader%C3%ADa-Pasteler%C3%ADa-San-Tirso-de-Mabegondo-511504748897931/
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La Copa del Rey de fútbol trajo el gordo a Galicia en esta edición de la tem-
porada 2021/2022. Siete fueron los clubes de nuestra tierra clasificados, 

una cifra nada despreciable y que desbordó la ilusión como no se recordaba 
desde hace muchos años en las entidades más modestas. Hasta cuatro equi-
pos de Primera División visitaron Galicia en este final de año; Villarreal, 
Valencia, Rayo Vallecano y Osasuna, conjuntos que se ganaron el cariño de 
los aficionados allá por donde fueron pasando, tras comportamientos ma-
ravillosos, ejemplares y que dejan claro que campeonatos como este son los 
que dignifican de verdad al fútbol nacional. Desde el equipo más humilde, 
Victoria CF, hasta el de más categoría en la actualidad, RC Celta, tuvo tiem-
po para soñar con hacer sus pinitos e ilusionarse con batir registros en un 
torneo del KO que se presta para ello con este formato tan bonito. 

TAN SOLO QUEDA EL CELTA EN COMPETICIÓN
Como era más que previsible, según fueron pasando las rondas, los equipos 
que no son de Primera División fueron cayendo pero la gran noticia para 
Galicia es que el Real Club Celta sigue vivo. Los celestes eran desde el co-
mienzo el único conjunto de nuestra tierra con posibilidades reales de poder 
llegar lejos e intentar ganar el título y están cumpliendo con el trabajo de no 
dejarse sorprender en estas rondas iniciales. Es cierto que el campeonato aún 
transcurre por dieciseisavos de final y que por el momento, los equipos de 
Primera se enfrentaron a otros de inferior categoría pero no es menos cierto 
que Granada, Levante, Alavés y Getafe ya no está en competición, con lo 
que hay que darle valor a que los olívicos hayan pasado las eliminatorias a 
domicilio ante Ebro y Andorra.

LA COPA DEL REY DE FÚTBOL TRAJO EL GORDO A GALICIA
Hasta cuatro clubes de Primera División fueron pasando por nuestra comunidad en las últimas semanas.

https://www.facebook.com/Columan-Chantada-SL-392748380899279
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COPA DEL REY - VICTORIA CF

El equipo gallego más modesto en la edición 2021/2022 de la Copa del Rey 
fue el Victoria CF. Los coruñeses se clasificaron para disputar la previa la 

temporada pasada, tras llevarse la plaza que se puso en juego para los equipos 
de Preferente Galicia. Las “cebras” de Santa Lucía se habían impuesto en la 
finalísima a un histórico como el Cambados en la tanda de penaltis. Fue 
algo impresionante, pues era el debut del equipo en la categoría, después de 
un brillante ascenso logrado el curso que llegó la pandemia, tras pasearse sin 
paliativos y con la única pena de no haber podido celebrarlo sobre el césped.

EL HERNANI FUE EL RIVAL EN LA FASE PREVIA
Ya en la fase previa de la Copa del Rey, el Hernani fue el rival, sonriendo la 
suerte a los herculinos, ya que la eliminatoria tocó que se jugase en A Coru-
ña. De esta manera, el campo de fútbol de A Grela se llenó hasta la bandera y 
con el empuje de una afición sobresaliente, los herculinos se llevaron el gato 
al agua, tras un duelo de infarto hasta el último de los segundos (1-0). En 
un choque muy igualado, un gol de Iago Pérez en el minuto 48 fue decisivo, 
al igual que el portero Jano, imperial durante los 90 minutos y espectacular 
a siete del final, momento en el que puso al público en pie, tras detener un 
penalti. Con el pitido final del colegiado, el sueño de jugar la Copa del Rey 
era una realidad y ello traía ya un doble premio, pues a la vez, era ya seguro 
que pasaría por A Coruña un equipo de Primera División.

EL GORDO TOCÓ CON EL DUELO ANTE EL VILLARREAL
Desde el mismo momento del sorteo se vivió a lo grande la primera elimi-
natoria del Victoria CF en la Copa del Rey. Esta era la primera participación 
de la historia del conjunto presidido por Juan Vázquez y lo que ya era seguro 
es que se enfrentaría a un equipo de Primera División. La fortuna sonrió del 
todo a las “cebras”, pues el campeón de la Europa League, el Villarreal CF, 
fue el rival al que les tocó medirse en duelo y a partido único en el campo del 
equipo de inferior categoría, es decir, en el campo del Victoria CF. El sueño 
fue aún mayor, pues en A Coruña solo hay un estadio que cumple con los 
requisitos para un evento de categoría, con lo que el Victoria CF- Villarreal 
CF se disputó en el Estadio Municipal de Riazor. El evento levantó mucha 
expectación, se llenó la grada de Preferencia hasta la bandera y la fiesta fue 

total en una entidad de cantera y que vio como todos los niños de las cate-
gorías inferiores se emocionaron al máximo con el primer equipo. Como era 
más que previsible, el Villarreal avanzó ronda sin dificultad (0-8) y a la vez 
hizo las delicias de todo un entorno blanquinegro que gozó rodeado entre 
muchos de sus ídolos. El intercambio de camisetas y las fotos estuvieron a 
la orden del día y el club castellonense se llevó el cariño de A Coruña y los 
mejores deseos hasta la final.

EL VICTORIA CF SE CLASIFICÓ POR PRIMERA VEZ EN LA HISTORIA
Los coruñeses ganaron la previa, lo que les permitió vivir el sueño de jugar contra un equipo de Primera .

https://pavimentosnorvi.com
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COPA DEL REY - CD ARENTEIRO 

El Club Deportivo Arenteiro regresó a la Copa del Rey más de 20 años des-
pués y lo hizo a lo grande, tras ser Campeón de Tercera División en la tem-

porada 2020/21, lo que también le dio el ascenso a la nueva Segunda RFEF. 
Los verdillos se enfrentaron en la primera ronda a un equipo de Primera 
RFEF, la SD Logroñés. Pasar la eliminatoria significaba asegurar un rival de 
Primera División en la siguiente cita y los de Fran Justo salieron convencidos 
de que era posible. Y vaya si lo fue, pues primero Renan y posteriormente Sy-
lla pusieron una diferencia de dos tantos. Los visitantes no dijeran su última 
palabra y recortaron distancias pero la fuerza de un Espiñedo vestido de gala 
y de unos futbolistas más solidarios que nunca, impidieron que hubiese una 
remontada. La fiesta fue absoluta con el pitido final del colegiado y desde ese 
momento ya sólo quedaba por esperar al sorteo para saber que gran trastlán-
tico sería el que visitaría Carballiño en la siguiente ronda.

EL VALENCIA CF CONGESTIONÓ CARBALLIÑO
Tan solo unas horas después de apear a la SD Logroñés llegó el bombazo de 
la temporada. El sorteo de la segunda eliminatoria se portó muy bien con 
el Arenteiro y un grande de España como el Valencia CF fue el rival que le 
deparó el bombo. La celebración fue de altura y hasta el día del partido casi 

no se vivió para otra cosa en el entorno de la entidad. Y llegó ese momento 
mágico, llegó el partido de partidos para el que la afición respondió como 
no se recordaba, abarrotando Espiñedo hasta la bandera y colgándose el 
cartel de no hay billetes a las pocas horas de salir las entradas a la venta. La 
fiesta del fútbol ourensano fue apoteósica y aún por encima, el equipo de 
Fran Justo plantó cara, estando cerquísima de la gran campanada, cediendo 
finalmente en la prórroga (1-3), tras finalizar el tiempo reglamentario con 
1-1 en el marcador. Joni había empatado el choque en el minuto 8, después 
de un tramo inicial loco en el que se habían adelantado los valencianos en 
la primera jugada del partido. Los verdillos jugaron un fútbol de altura, de 
precisión, siendo capaces de tocar en todas las partes del terreno de juego y 
desbordar a base de continuas permutas por los flancos y de triangulaciones 
estratosféricas, más propias de equipos del fútbol profesional. El Valencia 
CF no estaba dando crédito a lo que estaba sucediendo y la sorpresa estuvo 
cerquísima, incluso en el último minuto, tras una internada de un Víctor 
Eimil que no vio a Adri Castro cuando este había hecho un desmarque de 
profesional, entrando absolutamente solo en el primer palo. Ya en la prórro-
ga, el físico sí que se notó mucho, las fuerzas ya escaseaban y se impuso la 
lógica, ganando el equipo de la Primera División, un conjunto che que fue 
otro ejemplo de deportividad y humanidad en tierras gallegas. 

EL CD ARENTEIRO BRILLÓ EN SU SEXTA PARTICIPACIÓN
Los de Carballiño fueron capaces de alcanzar la segunda ronda, enfrentándose a todo un Valencia CF.

http://www.xlsebio.es
https://www.erikapilates.es
https://www.felixovilaboa.es
https://isiestetica.com
http://www.lavaggio.es
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COPA DEL REY - BERGANTIÑOS FC

Una de las páginas más brillantes en la dilatada historia del Bergantiños FC 
fuera escrita en la temporada 1987/88, tras una eliminatoria de Copa del 

Rey ante el Rayo Vallecano, en la que los de Carballo estuvieran muy cerca 
de dar la sorpresa y eso que la ronda por el pase se disputó a doble vuelta. En 
el partido de ida, el Bergan se plantó en Vallecas sin complejos y salió muy 
vivo, tras ceder sólo por 3-2. El partido de vuelta se jugó en el antiguo cam-
po de O Chorís y el Bergantiños tuvo la eliminatoria en la mano. Fue el día 
del famoso penalti fallado por Lucho, cuando el marcador reflejaba un claro 
3-1 a ocho minutos del final. Tras irse fuera el lanzamiento, los madrileños 
tiraron de casta y anotaron el 3-2, forzando la prórroga y llevándose el gato 
al agua en el tiempo extra (3-4).

EL RAYO REGRESÓ A CARBALLO 24 AÑOS DESPUÉS
El destino es caprichoso y la Copa del Rey del curso 2021/22 volvió a de-
parar un enfrentamiento entre Bergantiños y Rayo Vallecano, eso sí, en un 

formato y unas condiciones diferente, pues como ya es sabido, la Copa se 
juega a partido único hasta semifinales en la actualidad. A su vez, los madri-
leños son una entidad de Primera División, mientras que en aquel entonces 
lo eran de Segunda. Plantarle cara a un trasatlántico con futbolistas de la 
talla de Bebé, Pozo, Andrés Martín, Nteka, Mario Suárez, Unai López o 
Pathe Ciss era un reto muy ambicioso, pero una vez más, el equipo de José 
Luis Lemos demostró que está capacitado para hacerlo bien ante cualquiera. 
Ganaron los madrileños pero sudaron la gota gorda. Y eso que tomaron una 
ventaja de dos goles a veinte minutos del final, tras los tantos de Mario Suá-
rez y Ciss pero a un cuarto de hora del final, Jorge Cano recortó diferencias, 
llevando la incertidumbre absoluta a la eliminatoria. Los rojillos pusieron al 
Rayo contra las cuerdas y arriesgaron al máximo, estando muy cerca la pró-
rroga, aunque finalmente y ya en el tiempo de descuento, el equipo dirigido 
por  Andoni Iraola pusó la sentencia definitiva con un gol del joven Sergio 
Moreno, la pasada temporada cedido en el Mirandés.

EL RAYO VOLVIÓ A CRUZARSE EN EL CAMINO del bergantiños
El fútbol es caprichoso y quiso que los madrileños regresasen a Carballo, como ya sucediera en el curso 87/88.

http://www.casalgestoria.com
https://goo.gl/maps/nR7EpobSRcCGxgDW9
https://www.cenor.es
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COPA DEL REY - RACING FERROL 

El Albacete Balompié se cruzó en el camino del Racing de Ferrol en la 
primera ronda de la Copa del Rey. El equipo departamental se clasificó 

la pasada campaña, después de liderar la liguilla intermedia del grupo 1 de 
Segunda B al término de la segunda fase del campeonato, logrando plaza 
automática en el torneo del KO. Los departamentales se plantaron en el 
Belmonte muy confiados e hicieron un grandísimo partido, mereciendo el 
pase sin ningún género de duda, pero el fútbol es así, la suerte fue esquiva a 
los nuestros en esta ocasión y el Albacete se llevó el pase con un gol de Dani 
González a tres minutos del final de la prórroga. Se habían adelantado los 
verdillos en el marcador a pocos minutos de que llegase el intermedio por 
mediación del veterano Álex López, mereciendo incrementar la cuenta al 
comienzo del segundo acto. El Albacete parecía noqueado pero un más que 
discutido penalti puso las tablas. Quedaba media hora y si alguien mereció 
el pase en ese periodo fue el equipo de Cristobal Parralo. En la prórroga el 
encuentro siguió por los mismos derroteros pero cuando la pelota no quiere 

entrar, al final se termina por pagar muy caro y a tres minutos del final, los 
locales se llevaron el gato al agua de manera injusta.

EL EQUIPO VIVE UN GRANDÍSIMO MOMENTO
El Racing de Ferrol está ilusionando a la ciudad como hacía muchos años 
que no lo hacía y es que meterle mano a este equipo es una tarea altamente 
complicada. El grupo fue de menos a más y con el paso de las jornadas se 
convirtió en letal, estando ya en la lucha absoluta por el play off de ascenso a 
Segunda División, el verdadero objetivo de la temporada. El gran momento 
por el que pasan jugadores de calidad como Dani Nieto o Joselu está dando 
al equipo puntos decisivos cada semana, mientras que otra de las grandes 
claves es la defensa. Los Fornos, Quintana, Loureiro, Pumar o David Castro 
están demostrando que la categoría se les queda pequeña y de ello se benefi-
cia un equipo que es el segundo menos goleado del campeonato, habiendo 
encajado tan solo 13 tantos en 17 partidos.

EL RACING MERECIÓ MÁS EN CASA DEL ALBACETE
Los de Cristobal Parralo viven un grandísimo momento a pesar de la eliminación copera.

https://www.facebook.com/AChurrasqueira
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copa del rey - RC DEPORTIVO 

La Copa regresó a Riazor y lo hizo para volver a ver a un rival de Primera 
División, lo que dejó de ser habitual en el templo herculino en el año 

2018. Desde entonces, tan solo pasó el Alavés en partido oficial, la pasada 
campaña, también en la segunda ronda del torneo del KO. Este curso le tocó 
el turno a un Osasuna que está realizando una gran temporada de la mano 
de su técnico de los últimos años, Jagoba Arrasate. Previamente, el Depor 
eliminó al UCAM Murcia a domicilio, en un duelo que encumbró a una 
nueva perla de la factoría Abegondo, Yeremay Hernández “Peque”. El cana-
rio hizo un encuentro de crack, anotando un gol solamente a la altura de los 
elegidos, dejando atrás a varios rivales y definiendo al ángulo nada más pisar 
el área. Por si fuera poco, unos minutos después hizo otro jugadón, sacando 
un centro medido a la cabeza de Quiles que significó la sentencia definitiva 
del partido. En Murcia nació una estrella que lleva sangre blanquiazul. 
El siguiente reto para el equipo de Borja Jiménez fue ante el mencionado 
Osasuna. Los rojillos partían como claros favoritos y terminaron por cumplir 
los pronósticos, eso sí, sufriendo hasta el último segundo. El Depor plantó 
cara, se adelantó en el marcador con un golazo de Carlos Dolcel de falta di-
recta, vio como el árbitro se comía un penalti clamoroso, para terminar por 

descontar tres minutos en la primera parte sin aparente motivo, llegando el 
empate en el tercero de ellos. En el segundo acto, los coruñeses pudieron 
adelantarse de nuevo en el primer cuarto de hora, Osasuna no se quedó atrás 
en esfuerzo y ocasiones, Mackay comenzó con su habitual recital de paradas 
pero finalmente no pudo evitar el 1-2. Faltaba media hora y el encuentro se 
jugó ya más a lo que quiso Osasuna y aunque el equipo herculino tuvo al-
guna ocasión para llevar la contienda a la prórroga, los visitantes no pasaron 
por excesivos apuros, obteniendo la clasificación para la siguiente ronda. 

CAMPEÓN EN DOS OCASIONES  
El Deportivo de la Coruña es el único equipo gallego que sabe lo que es ser 
campeón de la Copa del Rey, habiendo levantados el título en dos ocasiones. 
La primera de ellas fue en 1995, tras ganar al Valencia CF en la final (2-1), 
jugada en el Bernabeu en dos días diferentes, tras suspenderse el encuentro a 
poco del final por una tormenta espectacular. La segunda llegó en el mismo 
estadio y ante el Real Madrid (1-2) en el año 2002. Fue el histórico “Cen-
tenariazo”, pues los blanquiazules fueron capaces de amargar la fiesta a los 
merengues el día en el que cumplían 100 años.

EL DEPOR DISFRUTÓ DE UN TORNEO QUE GANÓ en DOS ocasiones
El club blanquiazul es el único de Galicia que sabe lo que es levantar el título, triunfando en 1995 y en 2002.

http://www.hostalrestaurantecasajuana.com
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copa del rey - cd lugo 

El Club Deportivo Lugo no mostró su arsenal en la Copa del Rey y tras 
pasar la primera ronda en la tanda de penaltis en casa del Unión Adarve, 

cedió en la segunda en el Anxo Carro ante el Mirandés. El primer sorteo 
deparó un enfrentamiento ante un equipo de Segunda RFEF pero eso sí, con 
un terreno de juego terrorífico para la práctica del fútbol, de dimensiones 
reducidas y de césped artificial. Adaptarse a ese tipo de condiciones es com-
plicadísimo, como se está demostrando durante toda la Copa, pero el Lugo 
tiró de garra y tras emparar a dos tantos, pasó la eliminatoria en la tanda de 
penaltis. En el conjunto rojiblanco jugaron de titulares, los canteranos Cas-
trín, Torrado y Dani Vidal, participando también en el duelo Luis Castro.
Ya en la segunda ronda, el Mirandés asaltó el terreno de juego lucense, im-
poniéndose por 1-2. El choque se condicionó muy pronto, pues a los tres 
minutos ya ganaban los visitantes. El equipo de Rubén Albés intentó la igua-
lada y lo consiguió mediada la segunda mitad por mediación de Joselu. Los 

minutos pasaron y cuando la prórroga comenzaba a estar en la cabeza de 
todos los presentes, Riquelme puso la puntilla, dando a los suyos el pase.

EN PLENA LUCHA POR LA PERMANENCIA
El verdadero objetivo del CD Lugo se encuentra en la liga de Segunda Divi-
sión, donde alcanzar la permanencia vuelve a ser una vez más la meta final. 
Las cosas por el momento no van mal, el equipo finalizó la primera vuelta 
fuera de la zona peligrosa, compitiendo de tú a tú contra todos los rivales, 
como así lo demuestran los resultados y no solamente las buenas sensaciones. 
Los lucenses sólo han caído en cinco duelos de veintiuno y todos ellos por 
un solo gol de diferencia, a excepción del jugado en el Anxo Carro ante el 
Real Valladolid, que finalizó con 0-2 en el marcador. El gran lastre de este 
Lugo son los empates, pues van ya once, muchos de ellos habiendo merecido 
claramente la victoria, tras ser muy superior al rival en todas las facetas.

EL LUGO APROVECHÓ LA COPA PARA TIRAR DE CANTERA
Hasta cuatro jugadores del Polvorín participaron con el primer equipo en el torneo del KO.

https://www.paxinasgalegas.es/espectaculos-pico-9437em.html


www.jlpublicaciones.com

GALICIA Sport • 55
copa del rey - rc celta

El Real Club Celta va a por la Copa del Rey. Esas son las sensaciones que 
quedaron claras tras escuchar a Eduardo Coudet en las previas de los due-

los ante Ebro y Andorra. Los olívicos están teniendo una temporada tran-
quila en la competición liguera y es otro hándicap a favor para poder soñar 
con competir la Copa de tú a tú en todo momento y sin condicionantes. 
Por el momento aún son dos eliminatorias jugadas y ante rivales de inferior 
categoría pero no podemos olvidar las dificultades que está trayendo para 
todos los clubes de Primera, el visitar terrenos de juego de características 
completamente diferentes a lo que suele ser habitual en la élite, siendo claros 
ejemplos las eliminaciones de Granada, Levante, Alavés y Getafe.
En la primera de las rondas, el Celta jugó ante el Ebro, no teniendo pro-

blemas para pasar, ganando por 0-5 con goles de Mina, Solari, Cervi (2) y 
Fontán. El duelo se disputó en La Romareda y eso también ayudó a que la 
diferencia de categoría quedase patente de manera clara. Ya en la siguiente 
ronda, los vigueses sí pasaron por problemas, necesitando la prórroga para 
apear a un Andorra que tuvo sus opciones en los 90 minutos reglamentarios 
pero que sucumbió ante la calidad celtiña, anotando el tanto definitivo Santi 
Mina, cuando los penaltis ya eran casi una realidad, pues faltaba solo un 
minuto para la conclusión del tiempo extra. El choque había terminado con 
empate a un gol, tras adelantar Fontán al Celta en el minuto 15 e igualar 
Adriá en el 39. El pasado 17 de diciembre ya fue el sorteo de la próxima eli-
minaroria, siendo el Atlético Baleares la siguiente piedra a superar.

el rc celta salió vivo de los dos primeros envites
Los de Eduardo Coudet ya están en dieciseisavos de final, ronda en la que visitarán al Atlético Baleares.

https://aponteasador.com
https://www.impernoroeste.com
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Extra fútbol: Lo mejor del mes de diciembre
El Pontevedra da espectáculo, reacciona el Estradense, el Depor Abanca ya es líder, emoción en 1ª Nacional...

SEGUNDA RFEF
EL PONTEVEDRA PELEA POR EL ASCENSO DIRECTO
A falta de un partido para que finalice la primera vuelta del campeonato de 
Segunda RFEF, el Pontevedra CF es segundo en la tabla a cinco puntos del 
Unión Adarve. Los granates se repusieron a lo grande de un inicio irregular 
y con nueve victorias en los últimos once partidos, tienen cada vez más cerca 
el liderato. Charles está siendo absolutamente letal y con 14 goles es pichichi 
de forma destacada, casi doblando en tantos al segundo que más anota. Pero 
no es el único que destaca en el equipo que dirige Ángel Rodríguez, pues 
los Brais Abelenda, Yelko Pino, Diego Seoane, Samu Araujo o Churre son 
futbolistas a los que también se les queda pequeña la categoría y no lo paran 
de demostrarlo cada fin de semana. 

EL COMPOS SÓLO CEDIÓ UN PARTIDO EN TODO EL CURSO
No van mal las cosas por Santiago, cuando la primera vuelta está llegando 
al final, pues el Compostela estuvo peleando en la parte alta desde el princi-
pio, perdiendo tan solo un partido de dieciséis jugados, eso sí, los empates 
están siendo un lastre demasiado pesado para pelear de tú a tú por el ascenso 
directo y la primera posición comienza a alejarse, pues la desventaja con el 
Unión Adarve es de ocho puntos. La noticia en las últimas semanas llegó con 
la renovación de Pato Guillén hasta junio de 2023. El Compos cuenta con 
uno de los mejores porteros de la categoría y así seguirá siendo un curso más.

TERCERA RFEF
REACCIONÓ EL ESTRADENSE DE ALBERTO MARIANO
En Tercera División, la suerte estaba dando la espalda al CD Estradense en 
los primeros meses del campeonato, pero los rojillos han vuelto a demostrar 
que son un equipazo y tras los triunfos a domicilio ante Choco y Fabril y el 
sumado en casa ante el Sofán, abandonaron el descenso de forma clara y ya 
están situados en la zona media de la clasificación. Edu Taboada está dejando 

claro que es un delantero letal y ya es indispensable para un equipo que está 
en racha, y cuando los rojillos alcazan el punto álgido, ya demostraron el año 
pasado de lo que son capaces de hacer.

EL RÁPIDO DE BOUZAS SE METE EN ZONA DE PLAY OFF
Los olívicos no pierden desde el 9 de octubre en la visita a Somozas y son 
terceros en la clasificación. La regularidad está siendo absoluta y los aurine-
gros ya son uno de los claros candidatos para el play off y aún sin olvidarnos 
de ellos para la lucha por el ascenso directo, pues además de competir bien, 
juegan un fútbol de nivel y cuentan con jugadores aguerridos y de calidad.

EL OURENSE CF DEJÓ CLARO SU POTENCIAL
Era cuestión de tiempo que encontraran la forma y tras un inicio con dificul-
tades, sumando tan solo un triunfo en las cinco primera jornadas, el Ourense 
CF se desató poco a poco, llegando a la parte alta, teniendo el liderato a tan 
solo cinco puntos. Y es que una plantilla como esta es muy complicado que 
no triunfe y en O Couto ya sueñan con repetir gestas como la de hace dos 
temporadas, cuando pelearon de tú a tú por el ascenso ante la SD Composte-
la. Si de aquella fueran los Adri Castro, Martín Lamelas, Cristian Parra, Dani 
Portela o Sergio Barcia, ahora le toca el turno a los Iker Hurtado, Isra Pérez, 

https://goo.gl/maps/bjDPu8X9APr3x3sA8
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Raúl Marqueta, Manu Rodríguez o Amín Abaradán, futbolistas también de 
un nivel superlativo y preparados para pelear por cotas mayores.

EL POLVORÍN SE MUESTRA IMPARABLE
El filial del CD Lugo se fue el parón navideño asaltando el liderato de la 
clasificación y con sus futbolistas cada vez más preparados para ayudar al 
primer equipo, como ya se demostró en las dos primeras rondas de la Copa 
del Rey, sobre todo en la primera ante el Adarve, pues hasta cuatro chicos 
habituales del Polvorín, saltaron al campo a las órdenes de Rubén Albés, tres 
de ellos como titulares. Mirando al plano individual, el arsenal ofensivo de 
este Polvorín es extratosférico, siendo David Rojo el máximo artillero del 
equipo, tras sumar 7 tantos hasta el momento, tan solo dos menos que el que 
más leva en Tercera, en este caso Javi Pazos, jugador del CD Barco. Destacar 
también el gran momento del juvenil Leandro Antonetti, autor de cuatro 
dianas con el equipo de Tercera División.

LIGA RETO IBERDROLA

EL DEPOR ABANCA ASALTÓ EL LIDERATO
Luchar por el liderato en la Liga Reto Iberdrola significa ganarlo práctica-
mente todo y eso es precisamente lo que hizo el Depor Abanca desde el co-
mienzo de la temporada. El equipo de Miguel Llorente suma diez triunfos, 
cediendo tan solo un empate en casa de Osasuna y una derrota en casa de las 
EDF Logroño, lo que llegado un momento llegó a situarlo a cinco puntos del 
liderato. Pero este grupo de jugadoras es una apisonadora, aguantó la presión 
que estaba metiendo Levante Las Planas y en el enfrentamiento directo, ju-
gado en Abegondo, dio el sorpasso con una exhibición de juego y goles (3-0). 
Ainhoa Marín se convirtió en la auténtica líder de este Depor y su calidad 
enamora a una afición que vuelve a disfrutar con las suyas. 

PRIMERA NACIONAL
EMOCIÓN MÁXIMA EN PRIMERA NACIONAL FEMENINA
El Viajes Interrías finalizó como campeón de invierno, siendo una de las 
grandes sorpresas de la Primera Nacional, pues en un comienzo, el gran fa-
vorito era el PM Friol, segundo en discordia en la actualidad, a tres unidades 
de distancia. También el Sárdoma está en la lucha por el liderato, a cuatro 
puntos, mientras que Depor B y Umia aún no dijeron la última palabra, a 
siete y ocho puntos de manera respectiva. Recordamos que esta temporada 
ascienden los dos primeros clasificados de manera directa, mientras que el 
tercero jugará la promoción.

LIGA GALLEGA- PRIMERA DIVISIÓN
EL LOSTREGO CF ARRASA EN PRIMERA GALLEGA
Las de Gondomar no están encontrando rival y mandan en el grupo B, tras 
haber sumado todos los puntos por el momento, cuando ya se disputó el 
primer partido de la segunda vuelta. Los tres primeros clasificados pasan a 
la lucha por el ascenso y el Lostrego CF tiene su presencia prácticamente 
asegurada, siendo ahora el objetivo quedar en primera posición para salir 
con más puntos extra en la segunda fase de la competición. Ana Iglesias es 
la máxima goleadora del equipo, tras anotar 12 dianas, destacando también 
sobre manera en la faceta ofensiva; Vanesa Estévez, Cristina Rodríguez y 
Carla Carballo. 

https://www.acuñadecoraciones.es
http://uxioconstrucciones.com
https://www.instalacionesveiga.com
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EL POLIDEPORTIVO COMPOSTELANO GOZA DE mucha SALUD
El Obra lidera pero no podemos olvidarnos de Arteal, Santiago Futsal, A Estrada Futsal, BM Lalín o Rotogal.

El polideportivo tiene una relevancia absoluta en la delegación de Santiago 
de Compostela, pues entre otras cosas y mirando a los conjuntos princi-

pales, la Liga ACB de baloncesto es una realidad con un Obradoiro que es 
ya un motor del deporte gallego. También el Arteal brilla y compite en la 
élite del tenis de mesa, mientras que en el mundo del fútbol sala, el Santiago 
Futsal trata de recuperar su esplendor con un nuevo proyecto que lidera la 
Segunda División B, categoría en la que también está inmerso otro equipo 
de la delegación, A Estrada Futsal, un modesto con garra de gigante y que 
fue capaz de llevarse el derbi de la primera vuelta ante el gran monstruo ca-
pitalino. No podemos olvidarnos tampoco del mundo del balonmano y del 
voleibol, ya que el Balonmano Lalín lidera la Primera Estatal y sueña con el 
regreso a División de Honor B, mientras que el Rotogal Boiro está haciendo 
historia un curso más en toda una Superliga, la élite del voleibol nacional.

EL OBRADOIRO ES EL GRAN GIGANTE DE LA DELEGACIÓN
El polideportivo de la delegación compostelana está comandado por el 
Monbus Obradoiro, entidad que juega en la élite del baloncesto nacional 
por décima temporada consecutiva y que vuelve a tener por objetivo la per-
manencia. Los de Moncho Fernández no están teniendo su campaña más 
tranquila, pues todavía no han encontrado la regularidad en ningún mo-
mento del curso y la zona baja es una realidad por el momento, peleando de 
tú a tú por evitar las dos últimas plazas con Bilbao Basket, Fuenlabrada y con 
un Betis algo más rezagado. Están sumados también al lío, equipos que sobre 
el papel aspiraban a mucho más, como Basket Zaragoza o San Pablo Burgos, 
no habiendo arrancado tampoco de manera clara el Morabanc Andorra. Los 
problemas con las lesiones vuelven a ser una losa demasiado pesada un curso 
más, y es que jugadores como Ellenson, Beliauskas o Álex Suárez no han 

https://www.paxinasgalegas.es/cruz-283713em.html
https://es-la.facebook.com/fissap.clinicafisioterapia
http://ferradasrozas.com
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tenido tregua hasta el momento y tuvieron que pasar por diferentes procesos 
de recuperación, lo que provocó el fichaje de un alero, siendo Edgar Vicedo 
el elegido, llegando de primeras con un contrato de dos meses al comienzo 
del mes de diciembre. Sergi Huguet, jugador del filial, echó una mano al 
primer equipo en diferentes convocatorias. 
En el apartado individual, Kassius Robertson es el quinto jugador con más 
minutos del campeonato, con una media de 29 por partido, mientras que 
Laurynas Birutis es el tercer jugador de la liga que más faltas recibe, lo que 
habla por sí solo sobre su grandísimo nivel un curso más y sobre lo difícil que 
es pararlo sobre el parqué para la gran mayoría de los rivales. 

EL SANTIAGO FUTSAL PELEA POR REGRESAR
Tan solo unos meses después del varapalo por perder la Liga Nacional de 
Fútbol Sala, el Santiago Futsal recuperó la ilusión y el gran objetivo ya pasa 
por el regreso, pues además el equipo lidera el grupo 1 de Segunda B, eso sí, 
lo que llegó a parecer que podría ser un paseo, está muy lejos de ser una rea-
lidad. Los compostelanos tienen rivales muy duros como pueden ser Guar-
do o Unión Arroyo, siendo la igualdad absoluta en el campeonato, pues al 
término de la duodécima jornada, del quinto puesto al decimocuarto había 
tan solo tres puntos. El portero Brais, Javi López, Buján, Dani Blanco, Alán 
Álvarez, Antón Arnejo o David Quintás son jugadores que están demostran-
do que están más que preparados para asumir grandes retos y la fiel afición 
de Santa Isabel ya sueña con una gran alegría a final de curso, después de 
muchos años agónicos y de auténticos sinsabores.

A ESTRADA FUTSAL TAMBIÉN COMPITE EN SEGUNDA B
No solo el Santiago Futsal está inmerso en la tercera categoría del fútbol sala na-
cional, ya que otro equipo de la delegación, A Estrada Futsal, busca también sus 
metas con un equipo muy competitivo. El objetivo de los estradenses pasa por 
asegurar la permanencia y por el momento están cumpliendo las expectativas, 
eso sí, como ya cometamos anteriormente, la igualdad es absoluta, no habiendo 
casi diferencias entre los últimos puestos que dan acceso al play off de ascenso 
y los primeros que significarían el descenso a Tercera División. La gran alegría 
de la temporada llegó a finales de noviembre, cuando los azulillos asaltaron el 
fortín de Santa Isabel (4-6), derrotando al Santiago Futsal en el derbi, tras un 
partido espectacular en el que brillaron todos los integrantes del grupo, desta-
cando sobre manera Moro y Jorge, sin olvidarnos tampoco de Pepe o Sesar.

EL ARTEAL SD COMPOSTELA VA A POR TODAS
El Arteal SD Compostela pelea en el grupo-2 de la Superdivisión de tenis 
de mesa y lo hace con un equipazo nuevamente y con el objetivo de dar que 
hablar y colarse entre los mejores a final de temporada. El equipo no sufrió 
casi cambios con respecto al curso pasado, continuando en él; Enio Mendes, 
jugador que ya lleva nueve temporadas en la casa y Humberto Manhani, 
también ya cumpliendo su cuarta campaña en Santiago. La incorporación 
del portugués André Silva es la gran novedad, fichaje muy necesario ante 
la baja de Moisés Álvarez. También está en nómina del club, Oriol Monzo, 
jugador que sale de una lesión y que será de gran apoyo cuando aparezcan 
problemas físicos en los habituales titulares.

https://www.escayolasxacobeo.com
https://www.paxinasgalegas.es/finca-loureiro-70803em.html
https://www.facebook.com/rincondesonia/
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el deporte lucense es el que más brilla de galicia
Hasta seis equipos de la provincia están disputando la máxima categoría nacional en sus respectivos deportes.

Cuando hablamos de esplendor y de deporte de élite, la delegación lucense 
se lleva la palma con hasta seis equipos de la provincia compitiendo en la 

élite de sus respectivas modalidades. El mundo del baloncesto revive viejos 
laureles con un Río Breogán pletórico, siendo la revelación de la ACB en el 
primer tramo del curso 21/22 y con un Durán Maquinaria Ensino que está 
consolidado en una Liga Femenina Endesa en la que cumple ya su cuarta 
temporada de manera consecutiva. 
No van peor las cosas en el mundo del voleibol, con los dos equipos del Eme-
vé compitiendo en sus respectivas Superligas. El masculino tiene encaminada 
la permanencia al término de la primera vuelta, mientras que el femenino 
pelea incluso por estar en las plazas de privilegio y jugará la Copa de la Reina, 
siendo algo seguro desde el pasado 30 de noviembre, cuando se confirmó 
que Lugo será sede del evento entre el 11 y el 13 de febrero, con lo que más 
allá de la tabla, el Emevé ejercerá como anfitrión.
Otro deporte de máxima relevancia en la provincia es el fútbol sala, y ahí 
manda el Pescados Rubén Burela, el mejor equipo del mundo en el apartado 

femenino, estando el masculino también compitiendo en Primera División, 
lo que habla por sí solo del gran éxito. Y es que entre otras cosas, la entidad 
naranja es la única en el territorio nacional que goza del privilegio de com-
petir en la élite con sus dos equipos senior.

EL RÍO BREOGÁN ES LA GRAN SENSACIÓN
Pocas veces un recién ascendido ha dado tanto que hablar en la Liga ACB 
como lo está haciendo el Río Breogán en esta temporada 2021/22. El equi-
po de Paco Olmos brilló sobre manera, haciendo partidos de auténtico es-
pectáculo en el que masacró a entidades que se pasean por competiciones 
europeas cada semana. El único lunar hasta el momento fue el aplazamiento 
del partido ante el Juventut por la aparición del coronavirus en el grupo, lo 
que dio con el equipo sin jugar durante casi un mes, pues por si fuera poco, 
coincidió también con una ventana FIBA de por medio y con un nuevo apla-
zamiento, esta vez de manera escandalosa y oscura, pues no se puede calificar 
de otra forma lo sucedido en Miribilla, cancha del Bilbao Basket. La ACB 

https://goo.gl/maps/bL3i96JY4DXC6sKG6
https://www.cerezobikes.es
https://www.facebook.com/ExclusivasReija/
http://www.aeclik.com
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pretende tomar por tontos a los aficionados, a los clubes y a todo el mundo 
en general, volviendo a manchar el baloncesto nacional, tras decidir aplazar 
el partido porque no funcionaba uno de los relojes de 24 segundos. Sí, sí, 
han leído bien, se aplazó un partido en la élite del baloncesto nacional y con 
un desplazamiento de casi 700 personas llegadas desde Lugo porque uno de 
los relojes de 24 segundos no funcionaba. El chiste se cuenta solo y así le va 
al baloncesto español en manos de esta Asociación de Clubes y también de 
esta Federación Española, la cual tampoco hace nada por hacerse respetar de 
una vez por todas.

EL PESCADOS RUBÉN VUELVE A HACER HISTORIA
En el presente mes de diciembre, el conjunto femenino del Pescados 
Rubén Burela sumó un nuevo título a su esplendoroso palmarés, tras no 
dar opción y llevarse el Futsal Womens European Champions, es decir, la 
Copa de Europa y además desde esta edición con el sello de la UEFA. Las 
naranjas afrontaron el reto como anfitrionas, pues el Pazo dos Deportes de 
Lugo acogió un torneo en el que las nuestras se deshicieron en semifinales 
del Normanochka, campeón de Rusia y en la final de Pescara, campeón 
de Italia, no dando opción en ninguna de las eliminatorias, la primera de 
ellas a doble partido. Se agotan los calificativos para poder definir lo que 

están logrando este elenco de jugadoras, comandadas desde este curso por 
Ivan Cao “Lucas”, técnico que ya había triunfado como técnico principal 
del equipo en el año 2015 y que tomó el relevo de Julio Delgado, quien 
decidió enfocar nuevos proyectos el pasado verano. Lucas conoce al equipo 
naranja como nadie, pues ya era el segundo de a bordo de Delgado todas 
estas pasadas campañas en las que el éxito y el hacer historia estuvo a la 
orden del día casi en todo momento.

EL LUGO SALA ILUSIONA A LA CAPITAL
Aún muy lejos de la élite, el proyecto del Club Deportivo Lugo Sala es de 
los que prometen y la capital lucense ya se vuelve a ilusionar de nuevo con 
el mundo del fútbol sala. La plantilla del curso actual es de las que asustan 
a cualquiera y por el momento suma todos los puntos, siendo el ascenso a 
Segunda División "B" el único objetivo posible e innegociable. Pero no hay 
competición sencilla, y a pesar de estar arrasando, otro equipo de la provin-
cia, el Grupo Forma T Vilalba FS, también está luciendo y maravillando, 
dando un nivel sobresaliente, persiguiendo a los rojiblancos a tan solo tres 
puntos, siendo la única diferencia el encuentro disputado entre ambos y en 
el que los grandes favoritos lo pasaron francamente mal para llevarse los pun-
tos del Pabellón Municipal de los Deportes de Vilalba (1-2).

https://www.humedadesdelnoroeste.es
http://www.osmolineros.com
https://www.facebook.com/Living-Sport-Foz-1046278435512144/
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VICTOR SOUSA: "EL CADETE TIENE UNA GENERACIÓN DE ORO"
El presidente del Sala Ourense repasó la actualidad del club en exclusiva para Galicia Sport.

El presidente del Sala Ourense, Víctor Sousa, mantuvo una interesante 
charla con la redacción de Galicia Sport, habiendo tiempo para repasar 

todos los campos que competen a la entidad, incluyendo una Copa Galicia 
en la que el sorteo deparó que un equipo profesional pase por la ciudad de 
As Burgas, el Noia Portus Apostoli.

MEJORÍA EN LA ACTUAL TEMPORADA
“La verdad es que esta temporada no está teniendo nada que ver con la 
pasada, en la que pasamos tantos agobios. Este año es diferente, es una liga 
súper bonita tal y como se están desarrollando las cosas y el equipo está en 
una buena dinámica. La Segunda B es la liga más complicada que hay en 
España, porque tienes la exigencia del profesional pero económicamente no 
es reconocida como tal, entonces es muy complicado gestionarlo todo”.

POCOS CAMBIOS EN LA PLANTILLA
“Tenemos la base del equipo del año pasado, a mayores nos reforzamos un 
poquito en lo que más cojeábamos que era el gol. Fichamos a David Guerra, 
que ya lo conocíamos, había estado cuatro temporadas con nosotros, des-
pués se fue a Carballiño, estuvo tres temporadas y este año está con nosotros 
nuevamente. Es un jugador muy bueno, de mucha calidad y ofensivamente 
nos viene muy bien. También llegó Álex, un chico vasco con novia orensana, 
vino para aquí para Orense y es otro jugador que tiene pasado en los dos me-
jores equipos del país vasco, Zierbena y Urabarrena, de Segunda B. También 
jugó en Italia y ahora vino de la Tercera vasca. Es un chico que juega de pívot 
y nos da bastante pegada. Luego también vino un chico joven, Yago, que no 
es del perfil de los otros fichajes, sino más de posesión de balón, muy joven-
cito, con pasado en el equipo juvenil del Santiago, es también de la provincia 
de Orense, de Viana do Bolo, hermano de Igor, otro chico que tenemos aquí 
y esas fueron nuestras tres incorporaciones. En el capítulo de bajas, perdimos 
a Adrián Araujo, que era un chico que llevaba en el club muchos años, pero 
en líneas generales considero que el equipo está más equilibrado y completo 
que en temporadas pasadas”.

EL CADETE CUENTA CON UNA GENERACIÓN DE ORO
“Tenemos dos equipos muy buenos en la base. El cadete de División de 
Honor es una generación de oro, con presencia de jugadores en la Selección 
Gallega, llegaron a ir cuatro a la preselección. Tienen muy buen nivel, el año 
pasado ganaron la Liga Gallega al Hércules en la final, ascendieron y ahora 
en División de Honor siguen al mismo nivel, siguen peleando arriba, están 
ahí, terceros o cuartos y peleando con los mejores. Tenemos un equipo muy 
bueno y lo tenemos que aprovechar en un futuro próximo”.

CONTRATIEMPOS CON EL EQUIPO JUVENIL Y CON EL FILIAL
“También tenemos al equipo juvenil. Aquí se da una situación peculiar, ya 
que nosotros teníamos un convenio con el Pabellón, al final ese convenio se 
rompió y por culpa de todo eso perdimos el equipo filial de Tercera División, 
después de llevar la gestión y hacer el trabajo durante años. Pero no se quedó 
ahí la cosa, por culpa de todo eso también perdimos el juvenil de Liga Ga-

https://www.paxinasgalegas.es/hormigones-barbadas-sl-278163em.html
https://www.facebook.com/adespensadoalarico
http://geoclimast.com
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llega, equipo que también ascendimos nosotros en el Sala Ourense, con la gestión deportiva 
pero como eran equipos con el nombre del Pabellón y no hubo forma de arreglar las cosas, 
pasó todo esto. Nosotros llevamos años de trabajo con el fútbol sala en Orense y el Pabellón 
por mucho que se aferró a unos estatutos intentando aprovechar la situación, lo que pasó fue 
que se quedó con los equipos pero no dio confeccionado nada y no salió a competir ni en Ju-
venil de Liga Gallega, ni en Tercera División. Es así de increíble la cosa pero bueno, nosotros 
volvemos a empezar de cero y sacamos al juvenil en Liga Local y como en Orense no hay, 
estamos jugando la Liga de Pontevedra y Vigo y las cosas van muy bien, vamos de primeros 
y pienso que podemos ascender a Liga Gallega. En el filial, pues lo mismo, empezamos en 
Segunda Autonómica de nuevo y a crecer desde ahí”.

LA COPA GALICIA TRAJO EL GORDO AL CLUB
“La Copa Galicia es un subidón. Al final para nosotros, la manera de que el fútbol sala siga 
creciendo en Orense es aprovechando oportunidades así. Este partido que nos llega en la 
siguiente ronda es espectacular para nosotros, nos viene un súper equipo, con dos brasileños, 
tres argentinos, jugadores nacionales de muchísimo nivel, etc. Es un equipo que tiene un 
pie en Primera División. Para nosotros jugar ante Noia Portus Apostoli es casi como que 
el Valencia vaya a jugar contra el Arenteiro en la Copa del Rey de Fútbol. Hablamos de un 
equipo profesional y es un partido que va a ser bonito. Yo creo que va a haber momentos 
que le vamos a competir de tú a tú y a ver si podemos lograr que la gente se anime y haya 
una buena entrada, aunque sea entre semana. El partido tiene que ser una gran fiesta para el 
fútbol sala orensano”.

TOKI SE INCORPORÓ AL CUERPO TÉCNICO
“Toki pasó de las pistas a entrenador de porteros, tras retirarse la temporada pasada, haciendo 
además un partidazo en la última jornada con paradas impresionantes. Después, en el cuerpo 
técnico sigue con nosotros Óscar Vivian como entrenador y Fran Formoso como preparador 
físico. Óscar sabe mucho de este deporte y Fran los tiene como motos, por lo que yo creo que 
se da todo para confirmar una temporada muy buena”.

https://bassereformas.es
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EL BALONMANO es la gran pasión
No podemos olvidarnos tampoco de la evolución del fútbol sala femenino.

El balonmano siempre fue el deporte rey en la ciudad del Lérez y también 
en toda la delegación pontevedresa. La pasión es enorme, las escuelas de 

formación y los equipos senior son abundantes, los aficionados disfrutan con 
los suyos y dan gran colorido a los graderíos, los derbis se viven con pasión y 
nervios y el movimiento asociativo es espectacular cada fin de semana. 
Mirando al momento de los equipos, el Club Cisne BM está en uno de los 
mejores cursos de su historia, peleando por llegar a la Liga Asobal por segun-
da vez desde su fundación, liderando el grupo A de la División de Honor 
Plata con absoluta autoridad, tras haber cedido sólo dos puntos en todo el 
campeonato, tras perder en Alcobendas por un solo tanto de diferencia (31-
30). La afición disfruta y en las dos últimas jornadas lo hizo a lo grande, pues 
el Cisne se llevó los derbis ante Atlético Novás y SD Teucro, el otro equipo 

de la ciudad en la categoría y que está inmerso en la otra cara de la moneda, 
la zona baja de la tabla y con graves problemas para salvar la categoría. 

LA CRISIS DEL TEUCRO
La SD Teucro es la entidad más laureada del balonmano gallego, pues no 
podemos olvidar de que estamos hablando del vicedecano del balonmano 
español, lo que habla por sí solo. El club fue fundado en el año 1945 y la 
Liga ASOBAL fue una realidad con diferentes y grandes periplos. Una de las 
grandes crisis del club llegó en 2009, pues estuvo seis temporadas consecu-
tivas en División de Honor Plata, algo que para nada era habitual. En mayo 
de 2015 llegó el regreso a la élite pero este sólo duró una temporada. Eso sí, 
el Teucro volvió a División de Honor Plata para dejar claro que estaba de 

https://www.canalonesventos.com
https://www.xacobeabalfisioterapia.es
https://www.aluminiosgonzalez.net
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paso y tras un curso sobresaliente consiguió el regreso al término del curso 
2016/2017. Salvar la categoría era el objetivo para el siguiente curso y los 
pontevedreses lo consiguieron, tras dejar por detrás a Puerto Sagunto y a 
Zamora y competir de tú a tú durante toda la temporada con Frigoríficos do 
Morrazo y Puente Genil. Las dificultades siguieron a la orden del día, pues 
competir contra presupuestos infinitamente superiores hace complicadísimo 
mantener la élite y los azules cedieron en la 2018/2019. A partir de aquí, la 
crisis económica fue en aumento y el nuevo objetivo pasó a ser intentar la 
permanencia en División de Honor Plata con proyectos muy modestos. El 
primero de los intentos fue el curso que apareció la pandemia y se suspendió 
el campeonato. En ese momento, los teucristas ocupaban zona de permanen-
cia, aunque Málaga estaba apretando mucho y todavía no estaba todo dicho. 
Ya la pasada campaña, la agonía volvió a ser absoluta pero todo terminó 
con final feliz, en una campaña complicadísima en la que perdían la cate-
goría hasta cinco equipo, dejando el Teucro por detrás a BM Madrid, BM 
Lalín, Bordils, Trapagarán y Sant Martí. En el curso actual, el equipo aún 
no puntuó y la Primera Nacional comienza a ser cada día una realidad más 
certera, eso sí, que nadie dude que este grupo de valientes, liderado por una 
entrenadora espectacular como Irene Vilaboa, va a darlo todo por revertir la 
situación. El equipo mejora en cada entrenamiento, crece sobre la cancha y 
no se hunde moralmente, llegando incluso un nuevo refuerzo como el bra-
sileño Marcos Vinicius, quien está dejando muy buenas impresiones. Otro 
hándicap con el que tuvo que lidiar el Teucro fue con el coronavirus, pues 
hasta dos encuentros fueron aplazados por la aparición de cuatro positivos 
en el grupo. La afición se desespera y cada vez son menos los que acuden al 
pabellón pero que nadie dude de que cuando un grande está herido, siempre 
tiene alguna última bala en la recamara.

EL FRIGORÍFICOS PELEA POR CLASIFICARSE PARA EUROPA
El Frigoríficos do Morrazo es sin ninguna duda el club de balonmano más 
potente de Galicia en la última década, pues entre otras cosas, ha sido capaz 
de mantenerse en la élite de manera ininterrumpida desde el año 2012. Los 
de Cangas do Morrazo cuentan con una de las mejores aficiones de España 
y O Gatañal ha sido absolutamente determinante cada curso para alcanzar 
la permanencia, muchas veces de manera agónica y tras conseguir verdade-
ros milagros cuando ya pocos eran los que lo esperaban. Pero la temporada 
2021/2022 está trasncurriendo por derroteros muy diferentes y el equipo 
ilusiona a lo grande, peleando por cotas mayores y teniendo la permanencia 
en el bolsillo ya al término de la primera vuelta, tras conseguir 18 puntos, 
cifra que en la mayoría de los años es suficiente a final de curso, lo que habla 

por sí solo sobre cómo van las cosas por O Morrazo. El equipo es ahora mis-
mo quinto clasificado y ocupa plaza que da derecho a acudir a competición 
europea el curso siguiente. Por si fuera poco, los octavos de final de la Copa 
del Rey también son una realidad, tras eliminar Cangas a uno de los cocos, 
Ciudad de Logroño, segundo clasificado en la Liga Asobal y uno de los gran-
des en las últimas temporadas.

POIO Y MARÍN COMPITEN EN LA ÉLITE DEL FÚTBOL SALA
Otro de los grandes motores en la delegación pontevedresa en el mundo 
del deporte es el fútbol sala femenino, pues no podemos olvidar que tanto 
Poio Pescamar como Marín Futsal están compitiendo en toda una Primera 
División. Las primeras son habituales en la liga desde hace muchos años, 
incluso quedando en la parte alta en los últimos cursos y dando mucho que 
hablar en la Copa de la Reina, mientras que las segundas están debutando, 
tras el brillante ascenso conseguido el pasado mes de junio. Las marinenses 
se convirtieron en la gran revelación de la campaña y lejos de estar peleando 
por la permanencia, lo están haciendo en la parte alta y de tú a tú contra 
todos los rivales.

https://xhuao.es
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AT GUARDÉS Y BM PORRIÑO, ÚNICOS EQUIPOS EN LA ÉLITE
La delegación no pasa por su mejor momento en el polideportivo pero emergen proyectos que apuntan alto.

No pasa por su mejor momento el deporte polideportivo en la delegación 
de Vigo, sobre todo en lo relativo a la ciudad, pues no cuenta con ningún 

equipo en la élite en ningún deporte. Son épocas de reconstrucción y repetir 
éxitos como los conseguidos en el pasado por el extinguido Pilotes Posada 
Academia Octavio en el mundo del balonmano, por el Club Vigo Voleibol, 
entidad con muchas temporadas en la élite masculina o por un RC Celta 
Zorka que es uno de los grandes en el mundo del baloncesto femenino na-
cional por historia y también por palmarés, no es ni mucho menos un im-
posible, eso sí, toca tener paciencia y esperar a que los proyectos continúen 
alcanzando su punto álgido a su ritmo y siempre sin querer dar dos pasos 
antes de asegurar el primero de ellos. 
El mundo del balonmano es el que tira ahora mismo del carro de manera clara 
en la delegación y lo hace con el Club BM Mecalia Atlético Guardés y con el 

Conservas Orbe Rubensa BM Porriño, ambos clubes jugando en la Liga Gue-
rreras Iberdrola una temporada más. Tampoco podemos dejar de destacar al 
Acanor Novás Valinox, pues los de O Rosal compiten de tú a tú en toda una 
División de Honor Plata masculina, lo que habla por sí solo del rotundo éxito 
de una entidad que pertenece a un concello que no llega a los 6500 habitantes. 

CLUBES QUE EMERGEN Y APUNTAN ALTO
El mundo del fútbol sala está viendo como el IES Coruxo creció sobre mane-
ra en los últimos años y en la actualidad compite en la Segunda División B, 
estando ya a tan solo un escalón de la Liga Nacional de Fútbol Sala, lo que 
lograría si diese llegado a Segunda División. No es sencillo pero si este club 
recibe un mínimo de apoyo empresarial, Vigo podría tener muchísimo que 
decir en pocas temporadas. 

https://www.hostisoft.com
https://goo.gl/maps/kndXoPjxBWnyxuwV7
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Lo mismo sucede en el mundo del balonmano, pues tras la desaparición de-
finitiva del Academia Octavio Pilotes Posada hace unas cuantas temporadas, 
varios son los conjuntos de la ciudad olívica que tienen mucho que decir des-
de la Primera Nacional. Hablamos de Forbe Recoquista de Vigo, Granitos 
Ibéricos Carballal y Magope Seis do Nadal, clubes que trabajan de maravilla 
y que si dan sumado más apoyos económicos, están capacitados para llevar a 
la ciudad a la élite y a reverdecer viejos laureles. En la delegación viguesa tam-
bién compiten dos equipos más en Primera Nacional, ambos del concello de 
Redondela, SAR Plastic Omnium y Rodosa BM Chapela.

EL CELTA ZORKA RECALVI VIVE UN GRAN MOMENTO
Tan solo la mala suerte ha impedido al Celta Zorka Recalvi conseguir el as-
censo a la Liga Femenina Endesa en los últimos años, pues las viguesas se 
quedaron a las puertas en varias ocasiones en la final del play off, tras brillar 
sobre manera durante todo el curso regular. El trabajo de Cristina Cantero 
y su equipo de trabajo está siendo sobresaliente y eso afecta también a una 

cantera de lujo, sin rival en Galicia y que no para de dar frutos cada campaña. 
Las celestes están compitiendo en la nueva Liga Femenina Challenge, la nueva 
segunda categoría del baloncesto femenino nacional, pero el buen hacer de este 
club a buen seguro que lo llevará a la élite a corto plazo. El Celta Zorka es un 
grande del baloncesto femenino nacional, pues su palmarés habla por sí solo, 
reflejándolo con cinco títulos de Liga y cuatro de Copa de la Reina.

EL PORRIÑO BALONCESO BASE JUEGA LA LIGA EBA
El equipo más importante de la delegación olívica en el baloncesto masculi-
no es el Porriño Baloncesto Base, conjunto que milita en la Liga EBA y que 
está viviendo una gran temporada, peleando por el liderato con Usal La An-
tigua, Leclerc Caja Rural, Obradoiro Sillleda y Ule Basket León. Jugadores 
de la talla de Guillermo Pereiro, Jorge Abelleira, Jose María Moreno, Dani 
Martín, Amir Valcárcel, Osven Ledezma, Yohansi Minaya, Marcos Rozas o 
Brezo Fernández, forman parte de este engranaje que por el momento se está 
mostrando imparable.

https://www.gestalylopez.com
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TAN SOLO BAXI E INTASA MILITAN ENTRE LOS MEJORES
El baloncesto femenino y el voleibol masculino tiran del carro en una delegación que quiere más.

No es un buen momento para el deporte polideportivo en la ciudad depar-
tamental y su área de influencia, ya que tan solo hay dos equipos com-

pitiendo en la élite cada fin de semana. El mundo del baloncesto siempre 
ha dado grandes alegrías y si en su momento fue el OAR, en la actualidad 
está siendo el Baxi Ferrol el encargado de competir en toda una Liga Endesa 
femenina. Las de Lino López regresaron este curso y el objetivo a culminar 
pasa por evitar las dos últimas plazas para llegar así a la permanencia. Por el 
momento son ya cuatro victorias y la pelea ya es de tú a tú con Ciudad de la 
Laguna, Bembibre, Gran Canaria, Ensino, Leganés y Araski. La gran alegría 
de la temporada llegó en el último encuentro disputado antes de navidad, el 

derbi ante el Ensino, pues las de Lino se lo llevaron por 70-61, demostrando 
que están más que vivas, ya muy adaptadas al ritmo de la élite y en disposi-
ción de seguir escalando en la clasificación.
El otro equipo en la élite lo encontramos en el mundo del voleibol, pues 
el Intasa San Sadurniño está viviendo el mejor momento de su trayectoria 
y la pasada campaña ascendió a Superliga por segunda vez en la historia. 
Mantenerse es una ilusión, aunque desde el comienzo se es muy consciente 
en esta modesta entidad, que la dificultad es enorme cuando hablamos de 
retos en competiciones de semejante calado. Una de las grandes alegrías de la 
temporada se produjo el primer fin de semana de diciembre, pues llegó una 

https://www.mueblessambade.net
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victoria contundente ante el Ibiza (3-0), la cual dio confianza al grupo, justo 
cuando más lo necesitaba, pues el equipo aún no sabía lo que era sumar de 
tres en lo que iba de competición. 

EL FÚTBOL SALA TAMBIÉN ES UN MOTOR
Otro deporte que siempre dio mucho que hablar en Ferrol y su área de 
influencia fue el fútbol sala. Y es que O Parrulo tuvo épocas brillantes en 
Primera División, terminándose la última, la pasada campaña, tras descen-
der sin paliativos, tras cuatro cursos consecutivos peleando por estabilizar 
un proyecto en la élite. La falta de ayudas económicas fue siempre un pro-
blema para poder dar un paso definitivo y escalar hacia la zona media-alta 

de Primera División, con lo que terminó por pasar lo de casi siempre en 
los clubes de Galicia en este deporte, es decir, no darse mantenido entre 
los mejores. 
También el fútbol sala femenino fue casi siempre un deporte muy importan-
te en Ferrol, pues no podemos olvidar que el Valdetires es un histórico del 
fútbol sala nacional. En la actualidad, las departamentales juegan en el grupo 
1 de Segunda División, ocupando la sexta posición de la clasificación, en un 
curso con muchísimos problemas antes del comienzo, llegándose a especular 
incluso con la desaparición de la entidad. También compite en Segunda otro 
conjunto departamental, A Fervenza, siendo el objetivo para ellas, salvar la 
categoría a final de campaña.

https://www.instagram.com/voferrol/?hl=es
https://www.paxinasgalegas.es/instalaciones-jeycar-235208em.html
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IVÁN ARES COMPLETÓ UN 2021 DE MUCHÍSIMOS QUILATES
El piloto de Cambre, afincado en Carral, se adaptó a la tierra y dio guerra en la lucha por el Supercampeonato.

Iván Ares se adaptó a la perfección al “Supercampeonato de España de Ra-
llyes (S-CER)”, en el que se combinan pruebas de asfalto y tierra, dando 

mucha guerra en la pelea por el título, finalizando en segunda posición, algo 
digno de elogio, sobre todo teniendo en cuenta que el gallego contaba con 
menos experiencia en la tierra que sus rivales directos. El Hyundai i20 R5 
respondió en la mayoría de las pruebas y el talento del piloto fue haciendo el 
resto hasta completar un curso sobresaliente y que en principio estaba des-
tinado simplemente a buscar la mejor adaptación posible a las nuevas con-
diciones del Nacional. Iván finalizó el último rally con una tercera posición 
de cara a la puntuación del “Supercampeonato”, esta vez en las Islas Cana-
rias, prueba muy especial, pues a su vez también formaba parte del Europeo 
(ERC), quedando Ares sexto en el cómputo general del rally. 

DECLARACIONES DE IVÁN TRAS LA PRUEBA EN CANARIAS
“Hemos peleado hasta el final con los mejores equipos del Europeo, consi-
guiendo sumar un buen botín de puntos que le ha dado a Hyundai el título 
de marcas a nivel nacional. Así que, en líneas generales, estamos contentos 

con el resultado obtenido. Además, conseguimos volver a ser el mejor Hyun-
dai en carrera, frente a equipos más potentes que el nuestro, así que segui-
mos demostrando que somos competitivos. Ha sido una carrera en el que el 
apoyo de la afición siempre te ayuda a sacar lo mejor de ti mismo, y por ello 
hemos intentado meternos en el podio del European Rally Championship 
(ERC) hasta el final, quedando sextos finalmente. Ahora debemos seguir 
trabajando en nuestro proyecto deportivo para 2022, aunque antes tenemos 
la posibilidad de ser Campeones de España de Rallyes de Tierra (CERT), así 
que analizaremos nuestras opciones antes de decidir si estaremos presentes 
en el próximo Rally Tierra de León. Me gustaría agradecer todo el apoyo de 
nuestros patrocinadores, ya que ellos han hecho posible que esta temporada 
hayamos competido en tres citas del  European Rally Championshi, ya que 
además de en Canarias, también estuvimos en Italia y en Portugal".

http://jegagrafica.es
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JAVIER PARDO se coronó a lo grande en EL FIA ERC 2 
El de Allariz completó la mejor temporada de su carrera, después de arrasar sin piedad en el certamen europeo.

Javier Pardo ha culminado la mejor temporada de su carrera deportiva y 
pasó a la historia del automovilismo europeo, tras alzarse con el título en el 

FIA ERC2, al volante del Suzuki Swift R4ally S. El de Allariz no dio opción 
y se impuso en la categoría con mano de hierro, ganando en las seis pruebas 
en las que ha participado. El equipo Suzuki Motor Ibérica también obtiene 
recompensa a su gran crecimiento y obtiene su galardón más importante 
desde su nacimiento en el año 2010.

PRIMER PILOTO QUE TERMINA CON UN PLENO
El piloto gallego triunfó en Polonia, Roma, Azores, Fafe, Hungría e Islas Ca-
narias, es decir, en las seis pruebas del FIA ERC2 a las que se ha presentado, 
pasando de esta manera a las páginas de oro del automovilismo por todo lo 
alto, pues además de ganar el título, fue el único de la historia que lo hizo de 
manera invicta. No podemos dejar de mencionar tampoco, el gran trabajo 
de Adrián Pérez, su fiel copiloto y que se entiende con el nuestro de manera 
fulgurante, algo determinante para poder llegar a los grandes resultados.

POSICIÓN PILOTO PUNTOS

1º Javier Pardo 237

2º Dmitry Feofanov 197

3º Dariusz Polonski 136

4º Joan Vinyes 119

5º Víctor Cartier 111

6º Michal Pryczek 74

7º Tibor Erdi Jun 61

8º Roberto Gobbin 54

CLASIFICACIÓN FINAL ERC-2

https://www.nsmotorsport.es


www.jlpublicaciones.com

78 • GALICIA Sport
MOTOR - COPA DE ESPAÑA DE RALLYS DE ASFALTO  

sergio vallejo VOLVIÓ A DAR OTRA CLASE MAGISTRAL
El veterano piloto fue capaz de alzarse con el subcampeonato de la Copa de España de Rallys de Asfalto.

No hay quien pueda con el “Lobo de Meira”, un Sergio Vallejo que a sus 54 
años ha vuelto a dar otra lección de pilotaje, finalizando como subcam-

peón de la Copa de España de Rallys de Asfalto, competición que se fundó 
en este año 2021 y que viene a substituir al extinguido Campeonato de Es-
paña de Rallys de Asfalto, tras la decisión de la Real Federación Española de 
Automovilismo de que hubiese un solo título nacional, a través de lo que era 
el Supercampeonato y que combina pruebas tanto en asfalto como en tierra.
Vallejo triunfó a los mandos de un Porsche 911 GT3, confirmando la se-
gunda posición en la Copa en el Rally de la Nucía, prueba que ponía fin a la 
temporada y donde el nuestro fue tercero, escoltando en el cajón a Surhayén 
Pernía y a José Luis Peláez. La regularidad fue determinante en una Copa 
con gran presencia de jóvenes que empujan muy duro para hacerse un sitio 

entre los mejores. Y es que Sergio se ha subido al podio en un gran número 
de las pruebas del curso, eso sí, pocos eran los que podían esperar un nivel 
tan alto del de Meira tras el debut en Sierra Morena, aunque aquella sexta 
plaza tan solo fue un primer gran aviso de lo que venía. A partir de ahí, la 
escalada comenzó con dos terceros puestos consecutivos, ambos en Galicia, 
el primero en Narón y el segundo en el Rally Rías Baixas. Un cuarto puesto 
en Llanes confirmó el gran estado de forma de Vallejo, mejorándolo de nue-
vo en Lalín, en el Rally de O Cocido, donde volvió al tercer lugar del cajón. 
En la penúltima prueba, el Rally Cristian López Herrero, el piloto lucense 
sufrió la única avería seria de la campaña y no se pudo situar entre el elenco 
de cabeza, confirmando el subcampeonato de la Copa de España en el men-
cionado Rally de La Nucía, siendo el título para Óscar Palacio.

https://www.climareyma.com
https://www.construccionesjareslopez.es/es/
https://www.paxinasgalegas.es/muiños-57028em.html
https://www.cadena88.com/fso
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gran final de temporada de un meira arrollador
El campeón, Víctor Senra, no participó en el Rally San Froilán, ni en el Rally Ribeira-Ría de Arousa.

El Campeonato de Galicia de Rallys volvió a coronar a Víctor Senra como 
campeón, no teniendo rival en este 2021, dejando el título sentenciado 

de manera matemática tras la sexta prueba, tras imponerse en A Coruña, 
Pontevedra, O Condado, Carballiño (Rallye do Lacón), Mariña Lucense y 
Ribeira Sacra. El dominio del de Yacar Racing con su Skoda Fabia Evo 2 R5 
lo llevó a alcanzar su quinto título de manera consecutiva, igualando a su 
padre, Manolo Senra y quedándose a tan solo uno del piloto más laureado en 
el campeonato autonómico, el coruñés Germán Castrillón. Con el cetro en 
el bolsillo, Víctor Senra decidió enfocar ya el año 2022 , con lo que no corrió 
las dos últimas pruebas, el Rally San Froilán y el Rally Ribeira-Ría de Arousa.

ALBERTO MEIRA TERMINÓ DE MANERA ARROLLADORA
La temporada 2021 no estaba siendo la de Alberto Meira pero el de AMF 

Sport encontró su mejor versión en el tramo final del curso y se apuntó el 
triunfo en el Rally San Froilán y también en el Ría de Arousa, lo que lo llevó 
a una gran remontada, para terminar como subcampeón del Campeonato 
de Galicia, superando en la lucha a Jorge Pérez, piloto de la escudería Galicia 
MotorSport y a Fran Dorado, de la escudería Miño. 

DOMINIO ABSOLUTO DE SKODA
La marca Skoda vuelve a mostrar su dominio absoluto y copa el podio del 
Campeonato de Galicia, pues tanto Víctor Senra, como Alberto Meira, 
como Jorge Pérez, corren con un Skoda Fabia R5, en el caso de Víctor con el 
Skoda Fabia Evo 2 R5. Mirando al resto de pilotos punteros, el cuarto cla-
sificado, Fran Dorado, pilota un VW Polo GTI R5, mientras que el quinto, 
Koke Garnelo, lo hace con un Nissan Micra N5.

https://senrasport.com
https://www.construgal.es
https://goo.gl/maps/dhEjR5PXY59235mH6
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RUBÉN FERNÁNDEZ ENAMORÓ EN SU DEBUT EN MXGP
El olívico fue promocionado por Honda en los dos últimos Grandes Premios del Mundial 2021.

El Mundial de MXGP nos dejó una nueva página histórica para el moto-
cross gallego en este año 2021, pues Rubén Fernández fue promocionado 

por Honda, corriendo en la categoría reina las últimas carreras. La marca 
nipona sometió a examen al olívico de cara a 2022, tras su gran temporada 
en MX2 y éste respondió de manera sobresaliente, a lo grande, estando cerca 
incluso de subirse al cajón. Rubén estuvo presente en los Grandes Premio de 
Lombardía y Montova y dejó boquiabiertos a los expertos en la modalidad y 
a los cronistas más prestigiosos del mundo en el campo del motocross.

GRAN PREMIO DE LOMBARDÍA
El debut de Rubén en Lombardía se saldó con una extraordinaria sexta plaza 
final, tras haber estado muy cerca del podio en la primera de las mangas, en 
la que finalizó en cuarta posición, mientras que en la segunda fue séptimo. 
Pelear de tú a tú con los Jorge Prado, Jeffrey Herlings, Tim Gajser, Romain 

Febvre o Tony Cairoli, debería ser aval suficiente para que Honda no dudase 
en subirlo a la categoría reina de manera definitiva.

GRAN PREMIO DE MONTOVA
Tan sólo tres días después de brillar en el Gran Premio de Lombardía, Rubén 
se subió a la moto para cerrar la temporada en el Gran Premio de Montova, 
última prueba del Mundial y que a su vez decidió el título en favor de Jeffrey 
Herlings, que se impuso en las dos mangas, remontando y levantando el 
título con tan solo 5 puntos de ventaja sobre Romain Febvre, siendo Tim 
Gajser tercero, tras haber llegado también con opciones hasta la última prue-
ba. El lucense Jorge Prado sufrió una lesión cuando peleaba de tú a tú por 
el mundial a mitad de curso y finalmente finalizó quinto en la clasificación 
general. Volviendo a Rubén, en Montova fue octavo en el cómputo general, 
tras acabar duodécimo en la primera manga y sexto en la segunda. 

https://www.paxinasgalegas.es/frutas-jose-524515em.html
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jorge prado VOLVIÓ A SUFRIR CON LAS LESIONES
El lucense dio un nivel top, peleando por el título de tú a tú hasta que el físico se lo permitió.

Las lesiones fueron un lastre insalvable para Jorge Prado en las dos últimas 
temporadas, lo que le impidió pelear por el título de MXGP hasta el final 

en ambas. El lucense volvía a estar en la pelea en este 2021 pero a falta de sie-
te grandes premios llegó la desgracia. Fue en Alemania y además en la propia 
línea de meta, momento en el que colisionó en el aire con un Jeffrey Herlings 
al que no le sucedió nada, salió completamente ileso, pero sin embargo, el 
nuestro tuvo que ser intervenido en su costado derecho, para posteriormen-
te incrementarse la dificultad, tras fracturarse una vertebra, después de una 
caída en un entrenamiento. Puede ser cosa de meigas, pero el bicampeón 
del mundo en MX2 continúa su gran proyección a sus 20 años y en el cur-
so 2022 volverá a intentar el título en la categoría reina y además con las 
máximas garantías y con la moral por las nubes, ya que este hombre cuenta 
con una mente tan solo al alcance de las grandes figuras mundiales, pues los 
cracks son así, inquebrantables y a prueba de bomba.

POSICIÓN PILOTO PUNTOS

1º Jeffrey Herlings 708

2º Romain Febvre 703

3º Tim Gajser 688

4º J. Seewer 566

5º Jorge Prado 562

6º Tony Cairoli 545

7º G. Coldenhoff 442

8º Pauls Jonass 391

CLASIFICACIÓN MUNDIAL MXGP

https://www.facebook.com/Espectaculos-goas-1705935269638476/?ref=page_internal
https://www.paxinasgalegas.es/jose-luis-prego-238246em.html
https://www.pulperiaguerra.com
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El mundo del remo continúa ganando repercusión y muchos adeptos en 
Galicia, siendo determinante el grandísimo trabajo de los clubes de la 

comunidad y de la Federación Gallega. Y es que estamos hablando de un 
deporte apasionante y que a buen seguro seguirá dándonos muchas alegrías 
en los próximos años. 
La temporada 2021 ha sido espectacular para nuestra tierra, tanto en el remo 
de banco fijo, con las traineras, las trainerillas y los bateles, como en el remo 
olímpico, donde pudimos disfrutar del noiés Caetano Horta en los Juegos 
Olímpicos de Tokio, como en el remo de banco móvil mar, con las Yolas y el 
Remo de Mar tomando el protagonismo.

GALA DEL REMO GALLEGO 2021
La Casa de Cultura Pintor Llorens, sitiada en el Ayuntamiento de Sada, aco-
gió la Gala del Remo Gallego 2021, en la que fueron galardonados clubes, 

deportistas, técnicos y árbitros. El acto levantó una expectación máxima y se 
reunieron más de 300 personas, estando representadas las principales insti-
tuciones, como por ejemplo el alcalde de Sada, Benito Portela, pero también 
hubo representantes de otros concellos de la comarca, así como de la Xunta 
de Galicia y de la Diputación de A Coruña.

GALARDONES INDIVIDUALES
A nivel individual, el gran protagonista de la gala fue Caetano Horta, pues 
estar en una Olimpiada son palabras mayores, más aún si lo haces con tan 
solo 18 años. Además, el noiés no sólo participó, sino que se permitió el lujo 
de codearse con la élite mundial de tú a tú y traerse para Galicia un diplo-
ma olímpico, tras ser séptimo en la prueba de doble scull ligero (LM2x). 
También fueron premiados en el apartado individual, la promesa tudense 
Nieves del Carmen, los técnicos Luciano Moldovan y Arturo Abruñedo, 

La fiesta del remo gallego se celebró en Sada
La Casa de Cultura Pintor Llorens acogió una gala espectacular con más de 300 asistentes.

https://www.paxinasgalegas.es/jose-sanchez-381892em.html
https://katasebas.es
https://www.paxinasgalegas.es/roma-y-otero-262200em.html
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la árbitro María Jesús Bermúdez y el gran José Daniel 
Rodríguez, presidente del Club de Remo San Felipe de 
Ferrol, persona respetadísima y muy querida en el mun-
do del deporte.

PREMIOS COLECTIVOS
La Gala del Remo Gallego 2021 también obsequió a 
las entidades de nuestra comunidad, siendo la lista de 
premios abundante ante el grandísimo trabajo que están 
realizando todos los clubes en global. Comenzando por 
el banco fijo, Mecos de O Grove y Club do Mar de Bueu 
fueron obsequiados por su buen hacer en la modalidad 
de bateles, Cabo de Cruz y nuevamente el Club do Mar 
de Bueu se llevaron la distinción en trainerillas, mientras 

que Samertolameu de Meira y otra vez Cabo de Cruz 
fueron distinguidos en el mundo de las traineras. 
Si miramos al remo olímpico, en alevines, CR Ares y CR 
Ribadeo se llevaron el gato al agua, en infantiles el pre-
mio se lo llevaron CR Ribadeo y CM Noia, en cadetes 
lo hicieron CR Tui y Club Regatas Perillo, en juveniles el 
galardón fue para CM Noia y CR Cederia, mientras que 
en categoría senior, gran curso y distinción especial para el 
San Félipe de Ferrol y para el Club Remo do Miño de Tui.
No podemos olvidarnos del banco móvil de mar, mo-
dalidad que crece cada año a pasos agigantados. En la 
modalidad de Yolas, fueron obsequiados CR Cedeira y 
CR Tui, mientras que en la modalidad de Remo de Mar, 
doble distinción para el CR Vigo.

http://cafesabora.com
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La Cantina Sixtina se ha convertido en un restaurante de referencia dentro 
de la hostelería de A Coruña y su área de influencia. María Varela y su es-

poso, Ramón Vidal, son los grandes artífices de una ídea espectacular, basada 
en cachopos de calidad suprema, obteniendo el máximo reconocimiento en 
el Concurso Nacional, organizado por la Guía del Cachopo.

- María, ¿cómo comenzaba la historia de La Cantina Sixtina?, ¿desde 
cuándo estáis abiertos ya?
- "Empezamos en Avenida de Oza en el año 2018. Nos presentamos al Con-
curso Nacional de Cachopos, que hace la Guía del Cachopo y ganamos el 
premio a Mejor Cachopo de Galicia, tanto en 2019 como en 2020 y también 
el premio a Mejor Cachopo del resto de España, también en 2019 y 2020 
(no entran los restaurantes asturianos a concursar para este premio). A partir 
de ahí fue un continuo no parar, la gente nos empezó a conocer y el pasado 
abril nos salió la oportunidad de venirnos para el local tan maravilloso que 
está aquí, pegadito a la playa de Santa Cristina, y digimos, pues bueno, esto 
es estupendo ya, no podemos pedir más y aquí estamos en Santa Cristina, en 
la calle Víctor López Seoane 12, en el bajo del Hotel Santa Cristina".

- Tenéis clientes mediáticos, por decirlo de alguna manera, pues por ahí 
se deja ver Xulio Ferreiro o Alfredo Conde, por poner dos ejemplos.
- "Sí, así es, sí que han pasado por aquí. Nosotros tenemos clara una cosa 
desde el minuto 1, evidentemente el concurso del cachopo nos hizo un gran 
favor, pero más allá de eso, nosotros apostamos mucho, mucho, mucho y 
ahí sí que no bajamos el listón de ninguna manera, por la calidad. Nuestros 
productos son de primerísima calidad y la gente lo valora y lo agradece. 
Nuestros cachopos están hechos con Ternera Gallega suprema, los ingredien-
tes son los mejores que puede haber, etc, etc. 

- Y a partir del cachopo, también fuisteis ampliando la oferta, ¿no es así?
- "A partir de los cachopos fuimos ampliando un poquito. Tenemos menú 
del día, que pasa lo mismo, es un menú del día económico pero con una 
calidad muy buena. Hacemos cocina casera y es muy del corte gallego y muy 
del corte asturiano. Al gallego, el corte asturiano también le gusta mucho.  
Ponemos una fabada, una merluza gallega de esas que se deshacen en la boca 
y comidas que todo el mundo agradece. Ahora que empieza el frío, pues los 
platitos de cuchara siempre gustan mucho a todos y tratamos de hacerlos con 
todo el mimo y el cariño posible".

- María, tenéis devoción por Asturias, ¿dónde nace todo ese arraigo?
- “A Ramón le encanta la hostelería y Asturias es uno de los sitios que más 
nos han gustado siempre. Cuando dices, a dónde vamos, pues entre que 

no quieres excesivo calor y quieres comer bien, pues Asturias es un destino 
estupendo y es verdad, la conocemos bastante bien. A partir del Cachopo 
todavía más, pues viajamos mucho allí a conocer a otros colegas que también 
lo trabajan, etc, etc. El toque asturiano, La Cantina Sixtina lo tiene, pero 
desde luego, el gallego también”.

- Llevamos un buen rato de conversación y aún no hablamos de cacho-
pos, ¿cuántos tipos de cachopos ofrecéis?
- “Nos hemos puesto a ampliar carta. Tenemos una carta de cachopos y en 
ella tenemos ocho tipos de cachopos. El que ganó, pues es el que lleva los 
chicharrones, los grelos, el queso de Arzúa, etc, etc, etc. Ese es el Cachopo 
Sixtino pero tenemos otros tipos de Cachopos, cada uno con un nombre de 
un pintor de la Capilla Sixtina y cada uno con unos ingredientes distintos".

- Llegó el invierno pero apostáis por la terraza igualmente, menudas 
sombrillas con calefacción que tenéis, la inversión fue grande.
- “A parte de lo que es el local, está la terraza. Es una terraza que la conoce 
todo el mundo en de la zona de Coruña, pues está a nivel del mar y con 
unas vistas estupendas. En las últimas semanas nos han instalado unas 
sombrillas de 8x8 con su calefacción y sus luces, para en invierno poder 
terracear también. En la época que estamos, con esto del covid, la gente se 
tira muchísimo a la terraza y fue el principal motivo por el que decidimos 
invertir en esto. Decidimos abrir la terraza también en invierno y la única 
forma de hacerlo era acondicionándola para que los clientes estén lo más 
cómodos posible y no pasen frío. Quedó muy bonita, además es una terra-
za que está muy resguardada ya de por sí, porque está bastante protegida 
del viento que nos viene de la playa grande de Santa Cristina. Ahora con 
estas sombrillas, estará la gente aún más a gusto para poder disfrutar de 
terraza todo el año”.

- Ya sólo nos falta saber qué días abrís y en que horario, para así poder 
reservar para pasarnos a probar vuestas delicias.
- "Ahora mismo lo mejor es reservar, pues estamos bastante llenos todos 
los días. Abrimos de 12 de la mañana a 12 de la noche, menos el domingo 
que cerramos a las 7 de la tarde en el invierno. Tenemos menú del día por 
semana y el fin de semana tenemos sugerencias en la carta. Nuestro jefe de 
cocina es muy profesional, sabe lo que hace muy bien y se dedica también a 
hacer esas florituras un poco más elaboradas el fin de semana y presentarlas 
como sugerencia en la carta. Los que nos conocen saben que intentamos 
darle de comer bien a todo el mundo y que tratamos que el ambiente sea 
muy cercano, muy familiar, con unos camareros sanos, campechanos y de 
gran profesionalidad".

LA CANTINA SIXTINA, el cachopo como forma de vida
El restaurante se encuentra en el número 12 de la calle Víctor López Seoane en Santa Cristina.

https://restaurantes.daca-food.com/la-cantina-sixtina/
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La dureza de la Tercera RFEF es descomunal y 
los equipos recién ascendidos de la zona de A 

Costa da Morte y de la península del Barbanza, 
SD Sofán y CF Noia, están acusándolo y sufrien-
do muchísimo cada jornada. Los del concello de 
Carballo cierran la tabla, tras haber podido sumar 
solamente un triunfo y tres empates, siendo el as-
pecto defensivo lo que más debe mejorar el equipo 
en el segundo tramo del curso, algo que también 
va unido al cambio físico que depara la nueva di-
visión y al que como es más que lógico, no es nada 
fácil adaptarse de golpe. Esta situación no debe 
verse ni siquiera como una decepción, ya que hay 
que entender que estamos hablando de una enti-

dad muy modesta que nunca antes había alcanza-
do unas cotas de semejante calibre, como compe-
tir en la élite del fútbol autonómico gallego. En 
el plano individual y como ya mencionamos en 
números anteriores de A Costa Sport, la gran sen-
sación de la temporada en el equipo de Alberto 
Rodríguez está siendo Paulo Vázquez, delantero 
muy joven y que está en la lucha por liderar la ta-
bla de goleadores tras materializar seis dianas hasta 
el momento. Paulo lleva el gol en la sangre desde 
que es un niño y así lo acreditó en las categorías 
inferiores del Victoria CF, donde destacó sobre 
manera, llamando la atención de un Depor que 
no supo sacar provecho a sus enormes cualidades.

DIFICULTADES PARA LOS NUESTROS
SD Sofán y CF Noia pelean en un campeonato de máximo nivel.

ONCE IDEAL PRIMERA VUELTA- 3ª RFEF

ALBERTO
-fabril-

ASIER
-somozas-

DUQUE
-barco-

PACHECO
-somozas-

A. RAMOS
-polvorín-

BARCIA
-fabril-

CAÑI
-somozas-

MATEO
-estradense-

PEDROSA
-villalbés-

j. pazos
-barco-

CHIÑO
-arzúa-

SD Sofán

http://www.rotulosageitos.com
https://www.facebook.com/mariaduranlenceria/
https://goo.gl/maps/fX7MJBuB59zCqKuW6
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EL CF NOIA PASA POR UN MOMENTO COMPLICADO
Al cierre de esta edición, el CF Noia estaba jugando el último encuentro de 
la primera vuelta ante el Choco y lo estaba haciendo situado en puestos de 
descenso. Los blanquillos fueron una de las sensaciones de la temporada en 
el primer mes de curso, sumando 10 puntos de los primeros 18 posibles, 
tras dar la sorpresa en O Couto ante el Ourense CF (1-3), ganar en casal 
al Juvenil Ponteareas (3-1) y al Alondras (2-1) y sacar un punto en casa del 
Sofán. Pero a partir de ahí todo se comenzó a torcer y el equipo ya no ganó 
mas partidos, acumulando ya ocho semanas sin victorias en las que tan solo 
pudo sumar dos puntos. Los de Iván Carril no se vinieron abajo, ni mucho 
menos, pero la tendencia cambió y la suerte no estuvo con ellos, pues sin 
contar el enfrentamiento ante el Estradense, donde los locales fueron muy 
superiores en el cómputo global del partido, en el resto pudo pasar de todo 

y caer el partido para cualquier lado. Arbitrajes como el sufrido en Arnoia 
tampoco ayudaron mucho, pero el fútbol es así y lo que toca ahora es ver 
el vaso medio lleno, pues no podemos olvidar que la permanencia es más 
que factible, a tres puntos de distancia solamente y teniendo el Noia un 
encuentro menos en su haber. La política de apostar por la casa cuando a 
algún chico se le ven cualidades es otro dato muy positivo una vez más y el 
último en debutar con el primer equipo fue Ángel Agraso, más conocido 
en la zona como, “El Galgo de Beneso”, un futbolista de 19 años de esos 
que los grandes expertos definen como diferentes. Ángel se desenvuelve 
como extremo, su pierna dominante es la izquierda y como dice la tradi-
ción, “no hay zurdo malo”, no siendo esta la excepción, pues tiene calidad y 
velocidad a raudales, además de muchísimo que decir en esto del balompié 
en las próximas temporadas.

CF Noia

https://www.talleressanbernardo.com/es
https://www.paxinasgalegas.es/recambios-dakar-noia-slu-148697em.html
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La Preferente Galicia no está dejando noticias muy positivas para los equi-
pos de A Costa da Morte y de la península del Barbanza, aunque queda 

mucho y en un formato de campeonato tan peculiar por segundo año conse-
cutivo, cualquier cosa puede suceder todavía. CD Boiro, SD Fisterra, Puebla 
FC y Xallas FC compiten en el grupo 1A Norte y la primera vuelta viene de 
finalizar con diferentes sensaciones. 

BOIRO Y FISTERRA DEBEN PELEAR POR METERSE ENTRE LOS CINCO PRIMEROS
El primer gran reto de la temporada llegará en los siguientes once encuen-
tros, los que corresponden a la segunda vuelta del campeonato, pues al tér-
mino de la fase regular, los cinco primeros acudirán a una segunda fase por el 
ascenso, mientras que del sexto clasificado al decimosegundo jugarán por la 
permanencia. Los equipos partirán con bonus de puntos, con lo que cuando 
mejor puesto ocupes en la fase regular, más provechosa será la situación de 
cara al segundo tramo. En el grupo de los nuestros, el 1A, el Arteixo no está 
encontrando rival, mientras que el Sigüeiro, que desde esta temporada es el 
filial del Compostela, también está realizando un curso muy digno de elogio. 
A partir de ahí, Paiosaco y Dubra finalizaron la primera vuelta de la primera 
fase con dos puntos de ventaja sobre un Boiro que es quinto, teniendo una 
unidad de ventaja sobre O Pino y dos sobre una SD Fisterra que de finalizar 
así todo, tendría que jugar por la permanencia en la segunda mitad de la 
campaña, algo inesperado. 

EL PUEBLA MANTIENE OPCIONES DE JUGAR POR EL ASCENSO
El Puebla FC es una de las entidades con menos presupuesto de la liga pero 
eso no impide que estén dando que hablar y los de Suso Mella acumulan ya 
trece puntitos en once encuentros, estando a tan sólo cuatro del CD Boiro, 
último club que entraría a la lucha por el ascenso. Álex Teira, Jorge Viturro, 
Adrián Falcón, Sergio Carballeira o Raúl Pereiras están dando que hablar en 
la liga una vez más y de ello se beneficia un equipo cada vez más conjunto, 
aguerrido y complicado de meterle mano.

EL XALLAS FC SE REPUSO CON UNA GRAN ALEGRÍA
Desde un principio se sabía que no sería un curso sencillo para el Xallas FC 
y por desgracia así está siendo, aunque lo que toca en este final de prime-
ra vuelta es ver el vaso medio lleno, ya que el equipo ganó al Boimorto y 
además por 5-1 y delante de su afición. Los de Santa Comba suman siete 
puntos y tampoco tienen tan lejos el seguir escalando posiciones para soñar 
con permanecer. Queda mucho y las sensaciones son otras, con lo que nadie 
debe dar por muerto a un grupo que ya ha demostrado que está muy vivo y 
que en cualquier momento reacciona de manera definitiva. 

BOIRO Y FISTERRA DEBEN MEJORAR PARA LUCHAr POR EL ASCENSO
Por su parte, el Puebla FC cumple y da que hablar en Preferente, mientras que el Xallas FC pasa por apuros.

CD Boiro

https://www.xestionboiro.com


http://ferreteriaaran.es
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el cidade de ribeira cf es la gran revelación de la liga
A Fieiteira se ilusiona de nuevo con el mundo del fútbol y los suyos ya van muy en serio a por el ascenso.

La primera vuelta de la primera fase del campeonato llegó a su fin y el pro-
yecto del Cidade de Ribeira CF da los primeros síntomas de autoridad, 

mandando en el subgrupo A del grupo 2 de Primera Galicia, donde juegan 
los equipos del Barbanza y los de la delegación de Santiago de Compostela, 
a excepción de Negreira, Tordoia y Belvís, encuadrados en el subgrupo B, 
junto a los clubes de A Costa da Morte. Anthony Guzmán (4), Alberto Ro-
mero (4), Christian Lojo (2), José Pérez (2) y Antonio Aguado (2) han sido 
los goleadores del Cidade hasta el momento, eso sí, la solidez funcionando 
como bloque está siendo determinante, pues el equilibrio defensivo es lo 
que da los ascensos y los ribeirenses están entre los menos goleados, con diez 
tantos en contra, tan solo uno más que Lalín, Cruces y Unión de Asados. 
Siete triunfos, dos empates y tan solo una derrota es el balance del equipo de 
Pablo Fernández. Recordamos una vez más que los tres primeros clasificados 
acudirán a la lucha por el ascenso, mientras que el resto intentará salvar la 
categoría en la segunda fase de la competición. El Cidade de Ribeira está ilu-
sionando a todo un pueblo y el que quiera derrotar a este equipo va a tener 
que pasar por un campo de A Fieiteira que apretará sobre manera cada fin de 
semana, un hándicap más a favor para que este sea un curso de celebración 
cuando llegué el mes de junio.

EL UNIÓN CUENTA CON EL MEJOR AVERAGE DE LA LIGA
Dieciocho goles a favor y tan solo nueve en contra. Ese es el balance goleador 
del Unión de Asados en la primera vuelta de la primera fase del curso, lo 
que lleva a los de Rianxo a ser el equipo de la liga con mejores números en 
la diferencia general de tantos. La igualdad es máxima en la liga y aún con 
esos números, el equipo es sexto, eso sí, a tan solo tres puntos de la tercera 
posición. Isma Cerqueira es el máximo goleador del equipo, tras materializar 
cuatro dianas, mientras que Nestor Rodríguez ya acumula tres. El Unión 
sólo ha cedido en dos encuentros en lo que va de temporada, habiendo ga-
nado cuatro y empatado otros cuatro. 

EL TARAGOÑA NOTA EL SALTO DE CATEGORÍA
El Taragoña cierra la tabla y no ha podido ganar ningún partido en la pri-
mera vuelta, empatando en cuatro ocasiones y cediendo en seis. El salto de 
Segunda Galicia a Primera siempre es complicado y a buen seguro que cuan-
do se adapte definitivamente a la categoría y de un paso adelante en lo físico, 
esta entidad dará mucho que hablar, pues calidad no le falta en sus filas y con 
Juan Carlos Pájaro al mando, el grupo está en muy buenas manos.

Cidade de Ribeira CF

https://www.intersport.es
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EL ESPECTÁCULO ES COSA DEL MAZARICOS CF
Los amarillos son la gran revelación del subgrupo B del grupo 2 de Primera Galicia.

El subgrupo B del grupo 2 de Primera Galicia cuenta con los siete equipos 
de A Costa da Morte, además de con Negreira, Tordoia y Belvís. El mejor 

equipo costero y la gran revelación en estos primeros meses de campeonato 
es el Mazaricos CF. Los de Diego Galvez están a tan solo tres unidades del 
liderato, ocupado por el gran favorito, un trasatlántico como el Negreira. 
La plantilla de los amarillos cuenta con gente que está dando un nivel altísi-
mo, comenzando por el portero, Iván Baña, y continuando por chicos como 
Óscar Garabal, Manu Sueiro, Mario Nuñez, Mario Roo, Fran Pose o Raúl 
Bouzas, la columna vertebral del equipo en este comienzo y los jugadores 
con más minutos de la plantilla.

DUMBRÍA, BAIO Y SONEIRA NO DIJERON LA ÚLTIMA PALABRA
La igualdad es muy grande en este subgrupo de Primera Galicia, siendo 
complicadísimo para cualquiera el poder sumar con asiduidad. Dumbría, 
Baio y Soneira se encuentran al acecho, esperando fallos de los primeros cla-

sificados (Negreira, Tordoia y Mazaricos) para poder asaltar alguna de las tres 
primeras posiciones, las que dan derecho a jugar por el ascenso a Preferente 
en la segunda fase del campeonato. Quizás se esperaba algo más de Dumbría 
y Soneira, equipos que se quedaron antes de la pandemia a las puertas del 
ascenso, pero no podemos olvidar que falta muchísimo y que las diferencias 
son muy escasas. El Baio también quiere meterse en la lucha por el ascenso y 
tiene la tercera plaza a cuatro puntos de distancia.

ZONA BAJA PARA VOLANTES, CORME Y PUENTECESO
En este subgrupo se vuelve a demostrar que el salto de Segunda Galicia a Pri-
mera es de los más importantes que hay en el fútbol modesto, estando Puen-
teceso y Corme, conjuntos recién ascendidos, sufriendo muchísimo en este 
comienzo, aún a pesar de haber merecido mucho más. También el Volantes 
de Baño se encuentra en apuros, sólo dos puntos por encima, empatado en 
la tabla con los santiagueses del Belvís.

CF Dumbría CD Baio

https://www.facebook.com/alareiraabrasa
https://goo.gl/maps/MPfDYwpwTKDRqmVc6
https://www.paxinasgalegas.es/gruas-antelo-105779em.html
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El Corme CF regresó al grupo 2 de Primera Galicia, después de cuatro 
cursos de ausencia en los que el equipo se quedó tres veces a las puertas, 

renunciando incluso a jugar una promoción de segundos en una ocasión y 
terminando en tercera posición el campeonato en las otras dos. A la cuarta 
fue la vencida, en el curso 2019/20 y tras liderar la tabla cuando apareció 
la pandemia provocada por el covid. La pasada campaña no hubo fútbol en 
categorías autonómicas de Preferente para abajo, con lo que el Corme tuvo 
que esperar un año a mayores para verse de nuevo en una liga que ya conoce 
y en la que realizó grandes cursos en el pasado.

EL REGRESO NO ESTÁ SIENDO SENCILLO
El cambio de Segunda Galicia a Primera siempre es un hándicap grande a 
superar y el Corme CF lo está acusando un poquito en estos primeros meses 
de la temporada, aunque eso sí, el equipo juega bien al fútbol, compite de tú 

a tú y tiene muchísimo que decir en un campeonato peculiar por el formato 
de competición. El potencial ofensivo es grande en la plantilla y aunque 
los goles están entrando a cuenta gotas para lo que suele ser este club en los 
últimos años, cuando la racha cambie puede hacer a este equipo poderoso y 
letal ante cualquier entidad que tenga enfrente.

CATEGORÍAS INFERIORES
La entidad azul marina da una importancia máxima a la cantera y cuenta con 
equipo en la mayoría de categorías del fútbol base. El conjunto más próximo 
al equipo senior, el juvenil, inició la temporada hace algo más de un mes y 
está dejando unas sensaciones inmejorables, ocupando la segunda plaza de la 
tabla, tras sumar dos victorias y dos empates en las cuatro primeras jornadas, 
situándose de esa manera a solo dos puntos del liderato, ocupado por el Ca-
bana SD. Además, cinco jugadores han debutado ya con el primer equipo.

PLANTILLA 

PORTEROS CENTROCAMPISTAS

ADRIÁN SUÁREZ (JUV) SENÉN VARELA (JUV)

JOSÉ SUÁREZ "ILLOTE" BRAIS POMBO

SUSO VIDAL HUGO PAREDES (JUV)

DEFENSAS SERGIO SUEIRO

AITOR POSE LUCAS RIAL

ADRIÁN NUÑEL "PANDI" ELOY VILLAR

ÁNGEL PÉREZ JAVI BERMÚDEZ

BRAIS TORRADO DELANTEROS

NOEL VIDAL JOSÉ VEIGA "TONINO"

JESÚS ROMERO SAMU COSTA

MAURO VARELA (JUV) MANU BERMÚDEZ

ADRIÁN DOLDÁN

ALEJO CAMBÓN

BORJA TORRADO (JUV)

DIEGO PÉREZ

EL CORME CF REGRESÓ A PRIMERA GALICIA
El equipo compite contra los equipos de A Costa y los de Santiago.

https://www.pizzeriavenecianoia.com


https://goo.gl/maps/jMzEF36EgZzuGZp39
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Lucas Rial Álvarez lleva ligado al Corme desde que era un niño en edad ale-
vín. Posteriormente fue quemando etapas y en la actualidad es el capitán 

del primer equipo y uno de los emblemas de la entidad. Con calidad sobrada 
para jugar varias categorías por encima, el amor por unos colores y la pasión 
por seguir jugando con sus amigos, siempre han pesado más en la balanza 
para un Lucas que sueña con seguir haciendo historia con la camiseta azul 
marino. La Copa da Costa ya está en la mente de todos los integrantes de la 
plantilla y que nadie descarte al Corme para dar el gran bombazo el próximo 
mes de junio, eso sí, antes les tocará pelear por una permanencia que a buen 
seguro alcanzarán en la segunda mitad del campeonato.

COMIENZOS EN EL FÚTBOL
“Yo juego al fútbol desde muy pequeñito, comencé en los biberones del 
Ponteceso. También había un club de fútbol sala, que era el “Cempés”, que 
dirigía el mítico Mato y mi padre estaba de delgado de uno de los equipos, 
mi primo Brais también jugaba y yo era pequeño y entrenaba con ellos. Cla-
ro, al entrenar con ellos a fútbol sala, pues iba al campo viejo de Ponteceso y 
fue donde di mis primeras patadas. Cuando ya empecé en la base del Con-
cello, en el fútbol sala, ahí ya fue cuando comencé a jugar con Alejo, Pandi, 
Adrián Doldán, etc y fue cuando después ya comenzamos todos en el Corme 
en alevines. Desde ahí, siempre estuvimos en el Corme CF”.

REGRESO A PRIMERA GALICIA 
“Logramos ascender de nuevo a Primera el año de la pandemia. Nos que-
dó ese sabor agridulce porque nosotros teníamos ganas de terminar la liga, 
pues aunque nos proclamaran campeones y nos ascendieran, nosotros tenía-
mos ganar de finiquitar todo y celebrarlo con nuestra gente, con el trofeo 
y entonces al final quedó como un poco desemejorado todo, por decirlo 
de alguna manera, pero bueno, el objetivo se cumplió, que era quedar arri-
ba y ascender. Eran muchos años dominando, sin poder ascender, al final 
compites siempre contra la misma gente, todo el mundo te va conociendo 
y también parece como que desgasta la manera de jugar. Tienes un estilo de 
juego, la gente te conoce, se te cierran atrás, te cortan el juego, etc. Ahora 
llegamos a una categoría nueva, en la que no estábamos desde hacía años, 

sufres un poquito más pero por lo menos disfrutas también mucho más y 
haces disfrutar a la gente”.

CONFIANZA PLENA EN LA PERMANENCIA
“Los resultados no nos están saliendo pero no creo que nos esté costando la 
categoría. Quizás en Dumbría se vio que ellos eran superiores físicamente y 
el día de Muros fue la típica hecatombe en la que todo sale al revés. Yo no 
creo que el Volantes sea mejor que nosotros pero es de esos días que no sale 
nada. Después, el día del Ponteceso, el partido está grabado y todo el mundo 

"tenemos una espina clavada con la copa da costa"
El capitán del Corme CF sueña con levantar un título copero, algo que se le resiste a la entidad azul marina.

https://www.dacorauto.com
https://www.opticadomar.es
https://www.talleresgametals.com
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pudo ver lo que pasó, el fútbol a veces es así. En Tordoia, en la primera parte 
somos muy superiores y en el primer tiro que tiran ellos, marcan. Contra el 
Mazaricos, estamos a doses, nos quedamos con uno más sobre el campo a 
falta de media hora y en una pérdida nuestra nos meten el 2-3, etc. Al final, 
estamos abajo por fallos nuestros, no es que los rivales sean mucho mejores 
que nosotros, son pequeños detalles todo. Yo pienso que hay dos o tres ri-
vales superiores, en plantilla, en veteranía, etc, pero después, pienso que el 
resto estamos muy parejos. Estoy convencido que cuando nos adaptemos 
otro par de puntos y la gente vea claramente que podemos estar más arriba, 
en la segunda vuelta vamos a subir muchas posiciones”.

UNA PRIMERA GALICIA MUY COSTERA
“Yo estoy seguro que si el campeonato se jugase en un formato de todos 
contra todos y no en dos subgrupos, estoy convencido que los equipos de 
A Costa se iban a salvar casi todos. Claro, al coincidir los siete en el mismo 
subgrupo, pues al final eso complica las cosas y al final alguno va a tener que 
caer. Hay mucho nivel en A Costa en la actualidad, mira también dónde 
llegaron el Fisterra y el Sofán, llevan años compitiendo y ascendiendo de 
categoría en categoría y yo creo que hay más equipos capacitados para hacer 
cosas importantes”.

GRAN TRABAJO EN EL FÚTBOL DE FORMACIÓN
"A día de hoy, aunque sigue habiendo equipos que siguen tirando de talo-
nario y llevando gente de fuera de su entorno, pienso que el gran acierto de 
los equipos de A Costa es que están trabajando muy bien la base y también 

convenciendo, pues están recuperando a los niños de sus pueblos que a lo 
mejor se habían ido a la escuela del Dumbría o a la del Bergantiños. Al final, 
los niños también se terminan dando cuenta de que o vives de esto desde pe-
queño y te manejan por otras categorías que son palabras mayores o al final 
vas a terminar jugando con tus amigos en el equipo de tu pueblo, quieras o 
no quieras, porque o te manejas por el dinero, porque tienes esa posibilidad, 
algo casi imposible, o al final es así. En los últimos años es lo que consiguió 
Esteiro, Muros, Muxía o Puenteceso, equipos que antes estaban compuesto 
por gente de fuera y ahora se dieron cuenta de que hay que trabajar con la 
gente de casa, ya que al final cuando juntas un grupo bonito con gente de 
casa, la gente quiere ganar y las cosas terminan por salir".

PALABRAS PARA LA AFICIÓN
“A la afición ya poco tengo que decirle que ellos no sepan. Saben perfecta-
mente lo que opino ya de otras entrevistas que tuve la suerte de hacer por ser 
el capitán del equipo y por ser de los que más tiempo lleva aquí. Al final, ellos 
son los que nos hacen importantes a nosotros, pues son los que están cada fin 
de semana apoyando, tanto en casa como fuera. Nuestra afición está siem-
pre, cuando se gana siempre es más fácil estar, pero en Corme están siempre, 
ahora llavamos una racha de unos cuantos partidos sin ganar y al final la 
gente viene a vernos igual, con pancartas de ánimo y todo. Son maravillosos, 
una afición así, se tiene o no se tiene, eso sí que no se ficha y nosotros tene-
mos la mejor, somos de los equipos con más socios de la liga. El sentimiento 
de querer ser de un equipo o se tiene o no se tiene, eso no se compra”. 

EL GRAN SUEÑO ESTÁ EN LA COPA
“Tenemos una espina clavada con la Copa da Costa. El año que llegamos a 
la final, jugamos contra el Xallas. Sabíamos que eran favoritos ellos, estaban 
dos categorías por encima, nosotros veníamos de hacer un buen año en liga, 
teníamos una buena plantilla, jugábamos en un campo grande como el de 
Baio, sabíamos que íbamos a sufrir, ellos eran muy veteranos, ya ganaran 
varias seguidas en esos años y bueno, nosotros íbamos como cenicientas y 
lo hicimos muy bien, fue una experiencia muy bonita pero perdimos 1-0. 
Quizás fue más dolorosa la última Copa, pues perdimos en semifinales con la 
Esteirana, además nos fuimos sin haber perdido ningún partido en la Copa 
pero el golaverage nos dejo fuera. Sabíamos que era una final adelantada, era 
esa, no por desmerecer al Cabana, ni mucho menos, que tiene un mérito 
enorme e hizo una gran copa, pero en la final se vio que la Esteirana les pasó 
por encima de manera clara. Creo que de haber eliminado a la Esteirana, hu-
biésemos sido campeones de Copa, esa Copa que creo que ya merecemos”.

https://goo.gl/maps/EwRxyGWdT1ZrKpbi7
https://www.excavacionesnima.es
https://goo.gl/maps/vu3MhdLeWUGFDXgZA
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No diga gol, diga Alejo Cambón. Cuando hablamos de goles en A Costa da 
Morte, a casi todos los aficionados se nos viene a la cabeza un nombre. Y 

es que el ariete del Corme CF impresiona cada campaña con cifras goleadoras 
que superan lo humano. En el curso actual todavía no sacó su fusil a relucir 
con regularidad, algo aún más peligroso para los rivales, pues cuando el depre-
dador despierte, a buen seguro que no dejará títere con cabeza una vez más.

REGRESO A PRIMERA GALICIA
“Estamos peleando en un año que sabíamos que iba a ser difícil para todos 
porque el equipo cuenta con una media de edad muy baja y como es lógico, 
muchos chicos aún no habían peleado nunca en una Primera Galicia. Eso re-
quiere entrenar aún más fuerte y dar un paso más en lo físico. Además de eso, 
todos venimos de un parón de casi dos años sin competir y en este caso en el 
Corme CF lo estamos acusando más que el resto en estos primeros meses”.

LA TEMPORADA HASTA EL MOMENTO
“No contábamos con que no nos salieran las cosas. En este último mes ya 
empezamos a hacer un juego que va más con lo que somos nosotros, ya 
vimos un Corme más sólido, tanto atrás como delante. Yo creo que los re-
sultados van a llegar, si jugamos como en este último mes, no me cabe duda 
de que conseguiremos el objetivo. La culpa en gran parte es de los delante-
ros, tal como otros años nos llevamos los elogios, ahora toca asumir que no 
estamos finos. En ocho jornadas, llevar nueve goles, no es muy propio del 
Corme. Soy el primero que me pongo a la cabeza, el primer culpable de estar 
abajo. Yo estoy seguro que la racha mejorará y si jugamos como este mes 
vamos a tener muchas alegrías”.

UN CLUB ESPECIAL
“La mayoría somos de Corme y la gente que viene de  fuera suele ser gente 
que tiene a su novia en Corme, se casó en Corme o casos similares y al final 
ya son más de Corme que de fuera. Al final todo esto se convierte en una 
familia y eso atrae, eso le gusta mucho a la gente y viene al campo de fútbol 
y nosotros nos sentimos muy allegados al club; por el trato, por el cariño y 
por la humanidad de todo el mundo”.

GOLEADOR POR EXCELENCIA Y CON GRANDES OFERTAS
“Cuando se dan esas circunstancias, se trata de poner las cosas en una ba-
lanza y decidir, como todo en la vida, se trata de decidir. En su momento, 
tanto Lucas, como Adrián Doldán, como Pandi, como yo, tuvimos la posi-
bilidad de ir al Bergantiños CF, con Chus Baleato como entrenador. Fuimos 
a hacer la pretemporada, íbamos a terminar juveniles en aquel momento. Al 
final, metimos todo en la balanza, como hablábamos antes, y decidimos no 
continuar allí ninguno, porque al final valoramos lo que tenemos en casa, 
estamos a gusto y nos gusta jugar aquí. Qué te queda esa espina, pues quizás 

"EL SUEÑO ES CONTINUAR SIENDO COMO SOMOS"
Alejo Cambón, goleador del Corme CF por excelencia, dialogó con la redacción de A Costa Sport.

https://www.paxinasgalegas.es/revestimientos-nordes-cb-235102em.html
https://rasoasesores.es
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sí, personalmente te queda esa espina de saber hasta dónde podríamos llegar 
si jugáramos en ese fútbol, además con la calidad que tiene Lucas, con la ca-
lidad que tiene Adrián Doldán, están capacitadísimos para jugar varias cate-
gorías por encima a la Primera Galicia. Pero lo dicho, el Corme tira mucho y 
lo valoramos muchísimo, en Corme somos felices y como eso no hay nada”.

¿GANAR UNA COPA?
“El sueño es continuar siendo como somos, que el Corme crezca, que nunca 
desaparezca y ver al club lleno de equipos, desde abajo hasta arriba. Después, 
ganar la Copa está claro que hace ilusión, te mentiría si te digo que no, pero 
lo más importante y el verdadero sueño es que el Corme siga en buena línea, 
con salud y en crecimiento constante en número de niños”.

EL CORME ES COMO UNA RELIGIÓN
“Yo desde que estoy en el Corme y desde que tengo consciencia siempre 
recuerdo a la afición a tope con el Corme CF, y mira que hubo temporadas 
complicadas pero nunca recuerdo el campo vacío ni nada así. El pueblo de 
Corme siente al Corme CF como si fuera un equipo de Primera División. 
Un domingo de lluvia, frío y niebla, allí están igual, viendo al equipo, viendo 
a su nieto, al amigo de su nieto, a su hijo, a su cuñado, etc. Nos conocemos 
todos, al final del partido nos vemos en los bares o mismo por la calle y todos 
hablamos de fútbol al final”.

¿UN CORME EN PREFERENTE?
“Nunca se sabe. Este Corme tuvo un equipazo ahí atrás, a lo mejor no en mi 
época pero si en la época de Alejandro, de Lentejo, de Miguel… Ya estuvie-
ran en Primera Autonómica por entonces y además lo hicieran muy bien. Si 
hablamos de Preferente, pues nunca se sabe, ya ves cómo está el fútbol. Este 
año es un buen año para dar la sorpresa un equipo que de primeras no sea tan 
favorito, el sistema de competición parece que da más oportunidades a los 
que no son tan trasatlánticos. Si te sale una liga de estas que empiezas bien, 
te sientes bien físicamente desde el principio y vas sacando los partidos, pues 
es un año fácil, siempre entre comillas, para poder optar a la Preferente. Eso 
sí, nosotros este año tenemos que pensar en otras cosas y hay que disfrutar 
de la buena pandilla que somos en el equipo, ir a tope a por la permanencia 
y después aún tenemos mucho que decir con la Copa”.

PICHICHI EN SU DEBUT EN PRIMERA
“Sí, debuté en Primera y quedara pichichi de la liga con 25 goles, si no re-
cuerdo mal. Fue un año en el que quedáramos bastante bien, era Lentejo el 

entrenador y creo que fuéramos sextos, que para nosotros era una posición 
espectacular, además en una competición dura, que había que ir a campos 
como Rianxo y todo por ahí, contra clubes de gran nivel… Disfrutamos mu-
cho, teníamos un equipazo de aquella y fue un año muy bonito. El año si-
guiente vino la cruz de la moneda, pues descendimos por arrastre, quedando 
de decimoterceros, algo tremendo pero fuera el año que fue complicándose 
todo desde Segunda B con el descenso del Compostela y algunos equipos 
más. Dos años jugó mi generación en Primera y ahora estamos de regreso, 
por decirlo de alguna forma”.

MENSAJE PARA LA AFICIÓN
“Decirles que sigan animando como hasta ahora, estoy seguro de que los re-
sultados van a llegar y lo que nos queda por parte de los jugadores es trabajar 
mucho para darles muchas alegrías, tanto a ellos como a todo el pueblo de 
Corme”.

https://goo.gl/maps/bL3i96JY4DXC6sKG6
https://www.clinicadelpieoscarmayan.es
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Manuel Francisco Suárez “Lelo” lleva toda una vida ligado al Corme CF, 
pues llegó como jugador en categoría infantil y desde entonces ya no 

abandonó la casa, alcanzando el primer equipo y pasándose a los banquillos 
tras colgar las botas. Como técnico comenzó con los juveniles, estando ocho 
años al frente, pasando posteriormente al primer equipo, en el que cumple 
su segunda temporada, siendo la primera un éxito rotundo, ya que llegó el 
ansiado ascenso a Primera Galicia. 

A COSTA SPORT: Míster, decir que el Corme CF está en tu el corazón es que-
darse muy corto, ya que llevas toda una vida en el club. Recuérdanos un 
poquito tu trayectoria.

LELO SUÁREZ: “Yo estuve en el Corme como jugador toda la vida, desde que 
llegué al club en infantiles y hasta el primer equipo. Cuando colgué las botas, 
debido a una lesión de espalda, pues me ofrecieron entrenar a los juveniles. 
Acepté, estuve ocho temporadas y después pasé al equipo senior. Esta es mi 
segunda campaña con los senior”. 

ACS: Las cosas no pueden ir mejor, regresasteis a Primera, ¿satisfecho?
LS: “Estoy muy contento porque además estoy donde más quiero estar, que 
es en casa, en mi club. Después, en cuanto a resultados, este año no vamos 
muy bien, no nos están saliendo las cosas pero estamos compitiendo a un 
gran nivel, nos falta esa pizca de suerte y que empiecen a entrar las ocasiones 

"no estamos teniendo suerte de cara a portería"
El técnico del Corme CF, "Lelo" Suárez, tiene claro que el equipo va por el buen camino y se recuperará.

https://goo.gl/maps/qzHNSJHM86YckoKPA
http://opticamaisqollos.com


www.jlpublicaciones.com

A COSTA Sport • 101
1ª GALICIA - CORME CF

que generamos, pues en todos los partidos estamos teniendo oportunidades 
y tarde o temprano estoy seguro que la suerte cambiará”. 

ACS: Perdisteis a gente veterana y quizás sea otro hándicap a superar.
LS: “Sí, así es. Este año perdimos a gente muy veterana y en esta liga lo es-
tamos notando más que si estuviéramos en Segunda. Pero nuestra filosofía 
es clara, nuestra filosofía es tirar de la gente de la casa, de gente joven, en el 
Corme nunca nos arrugamos en ese sentido y vamos a seguir así, dándole 
oportunidades a todos los chicos jóvenes con cualidades”.

ACS: ¿Por dónde pasan los objetivos de cara a la temporada?
LS: “Todo pasa por seguir compitiendo e intentar no descender. Tenemos 
claro que queremos quedar en Primera y seguir creciendo como equipo. Te-
nemos un equipo muy jovencito y el objetivo es muy claro y pasa por no 
ponernos nerviosos por vernos en la parte baja de la tabla. Sabemos que esto 
es muy largo, después aún hay otra fase de grupos por la permanencia que 
va a ser a vida o muerte pero yo creo que jugando como estamos jugando y 
teniendo un poquito de paciencia, pues lo vamos a conseguir sin problema”.

ACS: Háblanos un poquito de la plantilla de este curso.
LS: “La plantilla del Corme se compone estos años de una generación muy 
buena de juveniles en la que entran los Eloy, Aitor, Samuel, Brais, Manu, 
Javi o Ángel. Después tenemos esa experiencia de gente como Alejo o como 
Lucas, que aunque no son veteranos por edad, son gente que lleva jugando 
muchos años en senior. Es una plantilla de calidad, tiene bastante calidad, a 
lo mejor nos falta algo de físico pero aún así, este año por físico pocos equi-
pos nos están superando, no estamos perdiendo los partidos por un tema 
físico, sino por errores propios y falta de suerte de cara a gol. Creo que no le 
perdimos la cara a ningún partido, sacando a lo mejor las salidas a jugar con 
el Dumbría y con el Volantes, que ahí no fuimos nosotros mismos. La plan-
tilla es amplia, competitiva, está bien compensada, tiene calidad y yo estoy 
muy contento con este grupo”.

ACS: Mirando a la categoría, ¿es el nivel tan alto como parece?
LS: “El nivel de la categoría es alto y además parejo. Sacando al Negreira, que 
aún no lo he visto, lo veré esta semana que acabamos la primera vuelta, creo 
que la igualdad es enorme. Los resultados así lo dicen, cualquiera le gana a 
cualquiera, se ven resultados parejos casi siempre y a la vez hay nivel. Lo que 
veo es más fútbol directo del que pensaba. A lo mejor hay plantillas que tie-
nen calidad para jugar más al toque pero juegan igualmente bastante directo, 

buscando muchas diagonales, muchas verticales, etc. Sacando el Belvís, que 
fue el equipo que más me gustó con el balón en los pies, el resto no se com-
plica y por el centro del campo se juega lo justo, es algo que veo generalizado 
en la liga esta temporada”. 

ACS: Lo que es innegable es que en el tema afición, ahí sí que goleáis.
LS: “Somos un pueblo muy pequeño pero en el que está todo el mundo 
muy involucrado. La política que se llevó siempre está basada en que todo el 
mundo se involucre. El Corme no se vive sólo como un equipo de fútbol, se 
vive como una oportunidad de estar todos juntos e ir todos para el campo. 
Aquí cierran hasta los bares para que todo el mundo vaya al fútbol. Si quieres 
tomar un café, un domingo en el que el Corme juegue en casa, creo que vas a 
tener un bar o dos abiertos como máximo. Aquí va todo el mundo al fútbol, 
es algo espectacular”.

https://www.persianaslaguia.es
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El Volantes de Baño FC no ha dejado de dar que hablar en el último lustro, 
tras conseguir éxitos muy importantes y que ya forman parte de la época 

más gloriosa de un club refundado en el año 2011 con la máxima ilusión. 
La entidad muradana abandonaba la Tercera Galicia al término de la tem-
porada 2017/2018, siendo su paso efímero por Segunda, ya que consiguió 
un nuevo ascenso en el año del debut, una gesta con pocos precedentes en 
A Costa da Morte. Aquella promoción ante Cacheiras y Villestro en modo 
triangular será recordada para siempre por una afición que disfrutó sobre 
manera de un éxito muy complicado de cosechar para una entidad muy 
modesta y con escasas ayudas económicas. 

DEBUT EN PRIMERA GALICIA
El curso 2019/2020 fue el del debut del Volantes de Baño FC en Primera 
Galicia, tras el merecido ascenso mencionado anteriormente. No fue senci-
llo, pues se sucedieron los acontecimientos, incluyendo la salida del técnico 
del equipo en ese momento, “Sil”, lo que también provocó que algunos 
jugadores decidiesen no seguir en el club. El Volantes estaba en plena lucha 
por la permanencia y en el mes de marzo llegó la pandemia. Lo que parecía 
que sería un parón de un par de semanas, termino por serlo de más de año 
y medio, con lo que la competición ya no volvió hasta el inicio de esta tem-
porada 2021/2022.

BRILLANTE ÚLTIMO LUSTRO DEL VOLANTES DE BAÑO FC 
La entidad muradana se plantó en Primera Galicia, tras dos ascensos de manera consecutiva.

https://talleresmariñacar.com
https://www.clinicaveterinariamiño.es


www.jlpublicaciones.com

A COSTA Sport • 103
1ª GALICIA - VOLANTES DE BAÑO FC

IGUALDAD MÁXIMA EN EL CURSO ACTUAL
El Volantes de Baño está compitiendo en el grupo 2B de Primera Galicia, 
junto a los otros seis equipos de la subdelegación de A Costa da Morte, 
además de con Negreira, Tordoia y Belvís. El objetivo a final de curso pasa 
por conseguir la permanencia y en ello se encuentran los muradanos. La 
igualdad es máxima y en la zona baja; Belvís, Volantes, Corme y Puenteceso 
se mueven en un pañuelo.
Mirando al capítulo individual, no podemos dejar de destacar la gran tem-
porada que están realizando Toni de Muros y Pesco, futbolistas muy impor-
tantes y con sitio en conjuntos de categoría superior.

NOMBRE DEMARCACIÓN

Riki Guisado Centrocampista

Nacho Caamaño Extremo

Ángel Caamaño "Pesco" Centrocampista

Manuel Domínguez "Manoliño" Delantero

Alexandro Fernández Portero

Alejandro Figueiras "Tico" Mediocentro defensivo

Miguel da Corocha Centrocampista

Álex González Delantero

Toni de Muros Delantero

Godofredo Gutiérrez "Godo" Lateral derecho

Santiago Lado "Santi" Defensa

Kevin Lariño Centrocampista

Alberte Louro Portero

Pablo Martínez Centrocampista

Ismael Mayo Defensa

Carlos Mos Centrocampista

David Pais Defensa

Óscar Rey "Oscarín" Lateral derecho

Mateo Rial Delantero

Enrique Riomayor "Kike" Extremo izquierdo

Santi Rodríguez Defensa

Jesús Sambade "Pardelo" Centrocampista

Damián Torea "Cajulo" Centrocampista

Álex Vázquez Delantero

PLANTILLA VOLANTES DE BAÑO FC- TEMPORADA 21/22

https://www.paxinasgalegas.es/revestimientos-nordes-cb-235102em.html
https://www.paginasamarillas.es/f/a-pedra-furada/pedro-brandon-negreira_201246576_000000001.html
https://www.facebook.com/ORaioBurela/


www.jlpublicaciones.com

104 • A COSTA Sport
1ª GALICIA - VOLANTES DE BAÑO FC

La redacción de A Costa Sport mantuvo una interesantísima charla con 
Juan Alberto Fernández Sestayo, quien asumió la presidencia del Volantes 

de Baño FC hace poco más de año y medio, momento en el que Bernardino 
Caamaño Tajes dio un paso a un lado, quedándose igualmente en la directi-
va pero en un puesto de menos responsabilidad.

LOS INICIOS DEL PRESI
“Yo empecé cuando se refundó el club en el año 2011. Desde el primer 
momento, cuando se hizo la junta directiva, siempre fui el vicepresidente, 
ayudando por entonces a Javi Fernández, que fue el fundador. Desde aquella 
van ya diez años y aquí seguimos, ahora como presidente desde hace un año 
y medio, ya que Bernardino Caamaño, el presi anterior, decidió que prefería 
pasar a otro puesto dentro de la directiva, algo con menos responsabilidad y 
nada, como era yo el vicepresidente, pues cogí un poquito el relevo”.

OBJETIVOS MÁS IMPORTANTES
“Continuar como club, que ya no es poco. Siempre está difícil, cada vez más. 
Después, queremos intentar dar pasos para mejorar como entidad y tener 
algo que sea atractivo para los chavales de la zona que quieran competir 
por ahí adelante cada domingo. En cuanto a esta temporada en concreto, 
si podemos quedar un año más en Primera, pues genial, estaríamos súper 
contentos”.

EL PARÓN POR LA PANDEMIA
“Fue un tiempo muy duro, tanto a nivel de club, pues hubo que tratar de 
sobrevivir con lo puesto, como a nivel de plantilla. Y ahora se está viendo, ya 
que las lesiones aparecieron más que otro año, nosotros tuvimos partidos de 
afrontarlos con diez bajas y a ver cómo vamos yendo, a ver si mejoramos y 
vamos sobreponiéndonos de tanto parón y de tanta inactividad”.

"TENEMOS UNA PLANTILLA COMPLETAMENTE NUEVA"
Juan Alberto Fernández confía en la permanencia en Primera Galicia de un Volantes asediado por las lesiones.

https://www.carpinteriaocruceiro.com
https://www.facebook.com/ogatolaranxa/
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LA PLANTILLA DEL ACTUAL CURSO
“Tenemos una plantilla completamente nueva. Unas semanas antes del pa-
rón por la pandemia habíamos tenido muchísimas bajas, fue un año muy 
complicado, jugadores que se fueron con el entrenador, otros que tuvieron 
que dejarlo por motivos personales y dos semanas antes del parón teníamos 
once o doce jugadores, de hecho tuvimos que hacer cuatro fichajes para 
completar las convocatorias con garantías. Esas semanas antes del parón es-
taban siendo de transición para nosotros. Poco a poco vamos dando pasos, 
el equipo va carburando, está jugando bien y a ver si tenemos suerte con los 
resultados y vamos escalando posiciones. Cuando recuperemos a los lesio-
nados, el potencial también aumentará y todo ayudará para sumar puntos”.

POCAS AYUDAS DE LAS INSTITUCIONES
“En este ayuntamiento es todo muy complicado. A nivel económico, las 
ayudas son muy escasas, cuando te enteras lo que cobran de subvenciones en 
otros sitios y otros clubes que están compitiendo contra nosotros y que mul-
tiplican por diez o por veinte las subvenciones nuestras, pues te das cuenta 
de lo complicadísimo que es todo. Es un lastre que tenemos ahí y hay que 
trabajar mucho para sobreponer eso”.

INSTALACIÓN COMPARTIDA
“Estamos en un concello en el que se practica mucho deporte y el campo 
lo compartimos cuatro clubes. Hablados de dos de senior masculino, uno 
de senior femenino y otro que se dedica al fútbol base. Es muy complicado 
compaginar horarios y disponer del campo para entrenar con algo de liber-
tad, pero bueno, estamos teniendo mucha comunicación entre todos los 
clubes para que todos tengamos la oportunidad de disfrutar de la instalación 
de la mejor manera posible”.

COPA DA COSTA
“La Copa es lo que más relevancia tiene en esta zona y la verdad es que sería 
una pasada poder ganarla. Fue una pena no poder competirla como quisié-
ramos en otras ediciones, porque yo creo que podríamos haber llegado lejos, 
sobre todo el año que subimos a Primera, que estábamos también inmersos 
en el play off y yo creo que ese año podíamos haber llegado a la final. Para 
nosotros sería un sueño increíble poder ganarla pero también te digo que es 
muy complicado. Hay clubes grandísimos con los que competir, nosotros 
somos conscientes de que somos un club de aldea y es muy complicado 
plantarles cara, pero bueno, el sueño siempre está ahí”.

SIETE CLUBES DE A COSTA EN PRIMERA
“Somos siete clubes de A Costa da Morte en Primera Galicia y siempre es 
bonito ir a campos y visitar aficiones que ya son conocidas para nosotros de 
otras categorías. Siempre es bonito jugar en A Costa porque tiene ese toque 
especial. Yo soy un aficionado más y disfruto mucho. Yo les pido a todos 
nuestros aficionados que se ilusionen, que estamos intentando hacer las cosas 
del mejor modo posible, trabajando mucho para que se puedan ilusionar, 
disfrutar del juego y les pido que se animen a subir al campo de fútbol para 
arropar al equipo, estoy seguro que no se van a arrepentir”.

https://www.facebook.com/profile.php?id=100031858137065


www.jlpublicaciones.com

106 • A COSTA Sport
2ª GALICIA

ESTEIRANA, CABANA Y LESENSE LIDERAN LOS SUBGRUPOS
Igualdad máxima y emoción a raudales en una Segunda Galicia que una vez más no decepciona.

Las primeras sensaciones ya son una evidencia en la Segunda Galicia de A 
Costa da Morte y también en la de del Barbanza, llevándose la palma en 

el aspecto positivo, Esteirana, Cabana y Lesende CF Concello de Lousame, 
líderes de los respectivos grupos.

LA ESTEIRANA SÓLO SABE GANAR
Al cierre de esta edición estaba en juego la octava jornada de la campaña en 
el grupo A de la Segunda Galicia de A Costa da Morte, en el que lidera la 
Esteirana, tras ganarlo todo, sumando así 18 puntos, habiendo tenido ya la 
jornada de descanso, ya que el número de equipos en la liga es impar. Los 
números del equipo dirigido por Fernando Uxío García son demoledores, 
con 21 goles a favor, seis mas que el segundo que más anota, y tan solo uno 
en contra, ocho menos que el segundo que menos encaja. Tan sólo el Cama-
riñas es capaz de seguir un poco el ritmo en cuanto a puntos, situándose a 
tres unidades, tras haber cedido un encuentro en la temporada, el jugado en 
casa ante el CD Muros, tercero en discordia con once puntos y en posición 
de luchar por el ascenso al término del campeonato regular, pues recordemos 
que son tres los que se clasificaran para ello de cara a la segunda fase. Muxía 
y Outes se sitúan a uno de la tercera plaza, el Baiñas a cuatro, el Cee a cinco, 
mientras que Monte Louro y Lira cierran la tabla, los primeros con tan solo 
dos puntos en el casillero, teniendo a nueve la tercera posición y los segun-
dos aún sin puntuar. Recordar que Outes y Cee tienen un partido más en su 
haber al no haber tenido la jornada de descanso hasta el momento.

EN EL GRUPO B DE A COSTA DA MORTE MANDA EL CABANA
El Cabana SD es la sensación en este comienzo de temporada en el grupo B 
de Segunda Galicia de A Costa da Morte, tras sumar 15 puntos de 18 posi-
bles. La igualdad es absoluta, aún más que en el grupo A y ya no hay equipos 
invictos tras la sexta jornada. Acompañan a los de la comarca de Bergantiños 
en zona privilegiada, SD Coristanco, con dos unidades menos en el casillero 
y SD Castriz con tres menos y un partido más disputado, estando fuera solo 
por golaverage, el San Lorenz, también con un encuentro más disputado que 
los dos primeros clasificados. Malpica, Cerqueda, Nantón, Buño y Sporting 
Zas parecen más rezagados, algo que es bastante irreal en una liga en la que 

van muy pocas jornadas y en la que reina, como ya hemos expuesto, la más 
absoluta de las igualdades.

EN EL BARBANZA MANDA EL LESENDE CONCELLO LOUSAME
Cuatro serán los equipos que peleen por dar el salto a Primera al término 
del curso en el subgrupo barbanzano de Segunda Galicia, es decir el 1B 
de la delegación de Santiago de Compostela. Tras ocho jornadas disputadas 
comienzan a verse las primeras diferencias importante, con el Lesende man-
dando en la tabla, un punto por encima del Queiruga de Tono Romero y 
tres por encima de un Valiño que podría igualar en lo alto de la clasificación 
si es capaz de derrotar al Aguiño en el encuentro aplazado en su momento. 
El Sporting Lamón es ahora mismo el cuarto en discordia, ocupando la úl-
tima plaza de privilegio, siendo el Aguiño quinto con un partido menos y 
con tres puntos menos en la tabla, con lo que de ganarlo, podría coger a los 
sportinguitas. Carcacía, Artes, Abanqueiro y Cidade B están en la pelea y el 
único equipo que parece sin opciones es el Araño, tan solo con dos puntos 
sumados hasta el momento.

Cabana SD

https://oraposo.com/es/


https://donorte.gal
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José Luis Carreira Bustelo, más conocido en el entorno futbolístico como 
“Pince”, es el fundador de la Peña Deportivista Bar Cataliño, además de 

ejercer también como presidente del Castriz SD, entidad que pelea en la 
parte alta de la tabla del subgrupo 1B de la Segunda Galicia de A Costa. 
La dirección de A Costa Sport fue invitada y se desplazó a la comida anual 
de la peña, a la que acudió como padrino una leyenda blanquiazul, el gran 
Donato Gama da Silva.

PEÑA DEPORTIVISTA BAR CATALIÑO
A COSTA SPORT: Pince, háblanos un poquito de historia, cómo nació la 
Peña Deportivista Bar Cataliño en su momento y cómo se fueron desa-
rrollando las cosas hasta el día de hoy.
PINCE CARREIRA: “Todo surgió cuando me hice cargo del Bar Cataliño. Allí ya 
había una peña futbolística sobre los resultados de fútbol, yo seguí con ella 
y a la vez también fue cuando en el año 2013 decidimos inaugurar la peña 
deportivista. Yo soy del Depor de siempre y fue algo ilusionante".

ACS: ¿Con cuántos socios contáis en la actualidad?
PC: “Antes de la pandemia estábamos en ciento y pico socios, ahora somos 
sesenta y seis y esperamos recuperarlos a todos cuando ya todo esto del covid 
quede a un lado de manera clara”.

ACS: ¿Regresasteis ya a Riazor o aún es muy pronto?
PC: "Es un caso como el anterior, al tener que ir desde Castriz, no es como 
estar ya en la ciudad, pues la gente con esto de la pandemia aún no quiere 
desplazarse. Teníamos 5 carnets de socio y los íbamos rotando y después 
comprábamos entradas a mayores en función a la demanda. La temporada 
que viene esperamos recuperar la normalidad y estar ya otra vez al pie del 
cañón de nuevo en el estadio”.

ACS: Fueron años muy duros para los deportivistas pero este curso la 
tendencia parece que por fin cambió, ¿cómo ves al equipo?
PC: “Las cosas van muy bien y el equipo deja muy buenas sensaciones. El año 
pasado se entró en la dinámica de perder y ya fue todo como fue. Yo confío 
en el ascenso, lo esperamos como agua de mayo, ojalá se consiga, tanto por 
la afición, como por el propio equipo, como por la ciudad, pues el Depor es 
un gran motor para Coruña”.

SD CASTRIZ
ACS: Metiéndonos ahora en el Castriz SD, eres el presidente de la enti-
dad, ¿costó mucho convencerte en su momento?
PC: “El presidente anterior lo quería dejar y no había nadie que lo quisiera 
coger, poco a poco me fueron convenciendo, yo tengo el bar allí, una cosa 

LA PEÑA DEPORTIVISTA BAR CATALIÑO CELEBRÓ la COMIDA ANUAL
Donato Gama fue el padrino de un evento al que también estuvo invitada la dirección de A Costa Sport.

https://goo.gl/maps/6JFAxBXvYQz7uedy6
https://goo.gl/maps/FtEhRZ1uqqXD56uk6
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y otra y me animé. No es nada fácil, ahora hay un grupito joven que nos 
está ayudando pero lo pasamos muy mal estas últimas temporadas con la 
pandemia”.

ACS: ¿Por dónde pasan los objetivos?
PC: “Hicimos un equipito con los jugadores de la casa y estamos muy bien, 
nos vino también algún jugador que jugó incluso en Preferente y este año ahí 
estamos, peleando por el liderato. Nuestro objetivo ahora mismo pasa por 
quedar entre los tres primeros para jugar la segunda fase por el ascenso. No es 
que queramos ascender como locos ni nada así, ni que sea un objetivo, pero 
sería bonito jugar ese play off”.

ACS: ¿Qué tiene la Liga da Costa que tanto engancha?
PC: “Es una liga muy bonita, las aficiones son las mejores, se viven muchísi-
mo los derbis, las rivalidades en sí entre equipos son enormes y al final acaba 
siendo lo que llama de verdad y lo que le gusta a todo el mundo. Hace años, 
cuando yo jugaba, era todo mortal, las bandas llenas, la gente con los para-
guas dando en las barandillas, presión a tope sobre los rivales, etc.  Ahora 
hay algo más de tranquilidad, también porque el paso del tiempo lleva a que 
haya más consciencia y más cultura, pero la rivalidad no se perdió y sigue 
siendo la misma, que es de lo que se trata”. 

ACS: ¿Sigue siendo un sueño ganar esa Copa da Costa?
PC: “La Copa da Costa es lo máximo. Un equipo cuando llega a cuartos o a 
semifinales ya hace taquillas importantes, porque ya toma todo una reper-
cusión enorme; gradas a tope y es todo precioso. Yo creo que los equipos de 
Preferente no deberían jugar la Copa, ya juegan la Copa Diputación y yo 
creo que ya es suficiente, porque además desvirtúan muchísimo la competi-
ción, al ser una categoría ya bastante más profesionalizada, por decirlo de al-
guna manera, pues es evidente que hablamos de fútbol modesto igualmente. 
Sería una gran ilusión ganar la Copa da Costa al menos una vez. En el Cas-
triz llegamos a dos finales pero las perdimos. Tenemos también un ascenso 
a Primera, cuando estaba Mata, Doro, Burri… estos chicos tan famosos en 
nuestra zona. Cuando teníamos juveniles también habíamos logrado un as-
censo a Liga Gallega. Ahora, al estar el Xallas ahí, pues nosotros no tenemos 
juveniles, somos del mismo concello y no hay para dos equipos, entonces 
hace dos años dejamos los juveniles”.

ACS: Pince, fuiste jugador, háblanos de tu época como futbolista.
PC: “Yo empecé a jugar en el Castriz de pequeño, después, cuando en el Mi-
neiro hicieron las categorías inferiores fui a jugar para allí. Jugué también en 

el Santa Comba B, además fue el año del ascenso a Segunda. Tuve una lesión 
grave de rodilla que me obligó a dejar el fútbol más competitivo y después de 
la lesión fue cuando vine para los veteranos del Castriz”.

ACS: Unos veteranos con los que aún sigues al pie del cañón.
PC: “Sí, sí, claro. Con los veteranos empezamos muy bien, luego tuvimos 
dos derrotas seguidas y ahí estamos luchando. Somos veinte chicos, jugamos 
todos, nos llevamos muy bien, si ganamos mejor y si perdemos pues no pasa 
nada. Nos gustaría no bajar, poder mantenernos en la División de Honor”.

ACS: ¿Cómo se portan las instituciones con el Castriz SD?
PC: “Lo único que tenemos es la subvención del ayuntamiento, que se porta 
bien con nosotros, la verdad es que con ellos no nos podemos quejar”.

ACS: Si nos dejamos algo, tienes la palabra para cerrar la entrevista.
PC: “Dar las gracias a los socios, a los colaboradores que tienen los carteles 
en el campo de fútbol y a todos los que apoyan a este club de una u otra 
manera. Sin ellos no podríamos hacer nada, pues hay muchos gastos y man-
tener esto no es nada sencillo. Entre árbitros, algo que le das a la gente para 
la gasolina, mutualidades, fichas, material, etc, pues tienes un presupuesto y 
hay que ingeniárselas para conseguir llegar a él. La gente se porta muy bien, 
compra rifas, viene al campo, colabora y yo estoy muy contento por cómo 
están yendo las cosas”.

https://www.milar.es/tiendas/milar-electro-xallas.html
https://www.limpiezaportodepaulacoruna.es/es/
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El concello de Porto do Son cuenta con un nuevo 
conjunto en el fútbol senior desde esta temporada 

2021/2022, ya que la Sociedad Deportiva Xuño vuelve 
a competir en categorías regionales, tras años dedica-
dos exclusivamente a la formación. De esta manera, los 
amarillos salieron a escena con un equipo alevín que 
está disputando la Tercera División de Fútbol-8, con 
un juvenil en la Segunda Autonómica y con el men-
cionado equipo senior, que juega en la Tercera Galicia.

EQUIPO MUY JOVEN
El primer equipo de la SD Xuño está compuesto casi 
en su totalidad por chicos que acaban de terminar su 
etapa juvenil en los últimos años y que quieren con-

tinuar jugando juntos, pues la mayoría de ellos com-
parten vestuario desde infantiles. El objetivo en este 
primer año pasa por la adaptación a lo que es el fútbol 
senior, pues no podemos olvidar que la diferencia de 
físico aún se nota cuando hablamos de una plantilla 
con una media de edad tan bajita. 

DERBI POR TODO LO ALTO
El primer derbi de la temporada entre el Xuño y el Por-
to do Son CF llegará el 9 de enero y será con los segun-
dos como locales, con lo que el encuentro se disputará  
en el Emilio García. El ambiente promete ser especta-
cular y la expectación en el concello es ya una evidencia 
a falta de varias jornadas para el evento. 

LA SD XUÑO REGRESÓ AL FÚTBOL SENIOR
El equipo del concello de Porto do Son cuenta con una plantilla muy joven.

PLANTILLA 

PORTEROS CENTROCAMPISTAS

FrAN ACEVEDO MARTÍN CASÁIS

RUBÉN GONZÁLEZ PABLO GONZÁLEZ

Bernardino Pérez Manu Pérez

DEFENSAS Pablo campay

RUBÉN TATO Juan c. rodríguez

ELOY GONZÁLEZ rayco suárez

MANU LARANGA rubén torres

ELOY MARRERO DELANTEROS

Óscar Olveira ÁLEX CASANOVA

Roi prieto JORGE FIGUEIRA

simón reiriz ADRIÁN NOAL

iván vinagre diego queiruga

josé pitiso Pablo cacharelas

rubén

eloy g.

pablo c.

r. tato

casáis

manu l.

manu p.

eloy m.

diego q.

adrián Jorge f.

NUESTRO 11 IDEAL

https://www.paxinasgalegas.es/amaños-263498em.html
https://www.facebook.com/curruchosport/
https://goo.gl/maps/ekgYm6pZQzqHKrPY6
https://goo.gl/maps/4yn7H9BY4SnwDRQc6


https://www.startwelding.es/es/
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Pablo Rego Santos, más conocido en el mundo del fútbol como “Campay”, 
es uno de los entrenadores del primer equipo de la SD Xuño, entidad muy 

modesta, perteneciente al concello de Porto de Son y que este año regresó 
con el equipo senior tras varias temporadas compitiendo solamente en las 
categorías de formación, quedando encuadrado en el grupo 1 de Tercera 
Galicia de la delegación de Santiago de Compostela. 

GALICIA SPORT: Míster, háblanos de tu trayectoria en el mundo del fútbol, 
ahora en el banquillo de la SD Xuño pero también dando los últimos 
coletazos sobre el terreno de juego, compaginas la función de entrena-
dor y la de jugador.
PABLO CAMPAY: “Yo comencé en el Oleiros, pues el club me quedaba al lado de 
casa prácticamente y lo típico, te metes en un equipo cuando eres alevín y vas 
creciendo en el club. Nos llegamos a juntar un buen grupo, todos de la mis-

ma edad y peleábamos por ascender muchas veces a Liga Gallega. Recuerdo 
que en juveniles nos había eliminado un equipo de Ferrol, creo que era el 
filial del Racing de Ferrol, nosotros éramos un grupo muy jovencito en ese 
momento, éramos casi todos de primer año. Después, también en juveniles, 
pase a jugar al Riveira, en Liga Gallega. Ya en senior comencé en el Xuño, 
aquí, rodeado de aquellas grandes estrellas como Isma, Vaquero, Flaire, Se-
cho, etc. Ahí es donde de verdad es el salto, donde se nota lo que es el paso 
de juveniles a senior y luego bueno, pues vas haciendo tus pinitos. Yo jugué 
en Preferente y en Primera, en equipos como el Puebla. Justo cuando estaba 
en el Puebla fue cuando comencé a entrenar a este grupo de chavales, aquí 
en Xuño, cuando ellos eran cadetes, como te había dicho anteriormente. 
Ahora mismo aún no colgué las botas del todo, ya que les echo una mano a 
ellos, son muy jovencitos, tienen 18 y 19 años la mayoría y al crearse el club, 
entre la directiva y los chavales me convencieron para dar ahí ese pequeño 

"el partido ante el son tiene un poquito más de chispa"
El míster de la Sociedad Deportiva Xuño conversó con la redacción de A Costa Sport.

https://asfurnaschiringosurf.com/el-chiringuito
https://instalacionesherfer.es
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empujón final y quemar las botas con ellos antes de colgarlas del todo”.

GS: Es decir, por entonces ya había equipo senior en el Xuño, digamos 
que este año lo sacáis a competir de nuevo tras unas temporadas de pa-
rón, ¿no es así?
PC: “Sí, así es, en aquel entonces era lo que había, un equipo senior, sólo 
había un equipo senior y desde ahí se fueron haciendo más equipos en las 
categorías inferiores. Aquí, en As Furnas, tenemos el campo de tierra y eso 
es una lástima, porque termina perjudicando a los niños, sobre todo a los 
más pequeños. No es lo mismo jugar en tierra que en artificial y los padres, 
al final, muchos se echan para atrás. Los alevines que tiene el Xuño entrenan 
en tierra cuando se puede, también en el pabellón de aquí de As Furnas pero 
muchos partidos ya los están jugando en el campo del Oleiros, que es un 
club amigo que está brindando esa oportunidad de que los niños pequeños 
vayan a jugar allí y no sufran en la tierra”.

GS: ¿Qué tiene el Xuño para ser un club tan especial para todos los que 
pasáis por ahí?
PC: “Yo quedé muy sorprendido en esta etapa. A mí cuando me llamaron, me 
llamaron esos chicos que ahora son senior y que por entonces eran cadetes. 
Me hablaron de echarles una mano y al final me animé. Los chavales tienen 
el grupo ese tan bueno que crearon por entonces ya en infantiles y fueron 
creciendo y animando a más amigos. En los últimos años, cuando eran ju-
veniles, convencieron incluso a tres o cuatro chicos que venían desde el Son. 
Ellos querían jugar y nosotros ya les dijimos que tenían las puertas abiertas”. 

GS: Hablando del Porto do Son, desde fuera se nota la rivalidad, este año 
volvéis a coincidir en la Tercera Galicia.
PC: “Sí, tenemos el partido justo después de Reyes, el día 9 de enero si no 
recuerdo mal. A ver, es lo típico, no es que sea un derbi ahí tremendo, pero 
bueno, entre los chicos siempre se suelen conocer, somos vecinos y siempre 
gusta ganar esos partidos. Es un partido que está claro que tiene un poquito 
más de chispa que un partido de otra jornada, eso tampoco lo vamos a ne-
gar”. 

GS: Qué le falta al concello de Porto do Son para poder dar un saltito en 
el mundo del fútbol, ya da igual el club que sea, no importa que sea el 
Queiruga, el Porto do Son, el Xuño o el Baroña, que por cierto este año 
no está en competición.
PC: “En teoría, yo creo que hace falta juntarse y hablar. Hay que buscar por 
todos los lados y ofrecer una buena escuela deportiva. Pero ojo, eso no es 

un problema de los clubes como quieren hacer ver, eso es un problema del 
Concello de Porto do Son. En este concello hay sólo un campo de césped ar-
tificial, ya no digo que haya cuatro o cinco, pero que haya uno, eso no es algo 
normal. Es muy beneficioso que haya más porque así compites y después es 
cuando los clubes podemos pensar en alternativas, abarcando todo el conce-
llo. A qué me refiero con competir, pues evidentemente, a que pueblos como 
Noia dejen de llevarse a los niños de Portosín, a qué los clubes de Ribeira 
dejen de llevarse a gente de la zona de Xuño y de Queiruga, etc. El concello 
tiene que mojarse, es una pena porque hay muchas posibilidades pero cada 
vez nos comen más las papas desde fuera”.

GS: Campay, no podemos despedirnos sin hablar de la afición, porque 
además en Xuño sois unos auténticos privilegiados.
PC: “Aquí en Xuño hay mucha afición, siempre teniendo en cuenta lo pe-
queñito que es nuestro municipio, pero en el campo de As Furnas, que no 
tiene grada, tienes que ver cómo se pone la zona de la cantina y donde está la 
zona tapiada, eso es una barbaridad. Ya mismamente con los alevines y con 
los juveniles hay mucho ambiente y se ve que es gente que lo vive mucho. 
Da gusto jugar en casa y ver a toda la gente apoyada en la barandilla como 
antiguamente, sobre todo en esos días agradables en los que el tiempo acom-
paña con sol”.

https://goo.gl/maps/nQC7goofwijgP5P57
https://www.facebook.com/O-Bar-de-Carlos-1481161745480207/
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https://goo.gl/maps/ZtMRjg2Zb4Vdbh7N9
https://www.verdesana.com
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Los Juegos Olímpicos de Tokio fueron el acontecimiento del verano a nivel 
mundial y en ellos estuvieron tres deportistas de concellos de la península 

del Barbanza; Ana Peleteiro, Iago López-Marra y el jovencísimo Caetano 
Horta, una de las grandes promesas del remo nacional y que en la cita en 
tierras asiáticas advirtió a todo el mundo de lo que era capaz y de lo que se le 
viene encima en el futuro al que quiera derrotarlo. 

ANA PELETEIRO LIO LA MUNDIAL Y SE COLGÓ EL BRONCE
Llegó a Tokio convencida de que era posible y a medida que la competición 
fue avanzando, la ribeirense se fue creciendo y creyendo en ella misma más 
que nunca, lo que la llevó directa al tercer lugar del cajón en el triple salto, 
tras una marca de 14,87, la mejor de su vida, en el mejor momento y en la 
cita más importante para una atleta. Ana Peleteiro solo fue superada por 
una estratósferica Yulimar Rojas y por la portuguesa Patricia Mamona. La 
venezolana es una atleta imparable, imposible de alcanzar para cualquiera en 
la actualidad, una roca capaz de batir el récord del mundo, dejando la nueva 
marca en 15,67, superando a Inessa Kravets, quien lo tenía en 15,50, estan-
do vigente el registro desde el año 1995.

LÓPEZ MARRA SE QUEDÓ A LAS PUERTAS DE LA MEDALLA  
Un cuarto puesto en una Olimpiada es algo espectacular y que habla por sí 
solo del grandísimo nivel de un deportista, eso sí, Iago López-Marra tuvo la 
presea muy cerca, siendo la suerte esquiva en el último momento. El sonense 
compitió junto al cántabro Diego Botín en la clase 49er y peleó incluso por 
la medalla de oro pero en un último día fatídico en el campo de regatas de 
Enoshima, en el que al dúo español no le salió nada y al alemán todo, llevó 
a los nuestros hasta la séptima plaza en la Medal Race, de puntuación doble, 
mientras que los alemanes fueron segundos, igualando a puntos con Marra y 
Botín y desplazándolos del cajón por haber obtenido un mejor resultado en 
la mencionada Medal Race. 

CAETANO HORTA MANDÓ SU PRIMER GRAN AVISO
Pocos deportistas de nuestra tierra pueden presumir de competir en unos 
Juegos Olímpicos con tan solo 18 años, los que tenía Caetano Horta cuan-

peleteiro golpeó, marra se quedó cerca y horta advirtió 
El Barbanza entero disfrutó a lo grande de los Juegos Olímpicos de Tokio, retrasados a 2021 por la pandemia.

https://www.facebook.com/cristaleriacarglaspobra/
https://www.metalestaragoña.es
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do el pasado verano acudió a Tokio. Por si fuera poco, superó todas las ex-
pectativas marcadas, pues no podemos olvidar que se hizo con un diploma 
olímpico, tras ganar la final B. Horta compitió con el doble scull ligero junto 
al catalán Manel Belastegui y dejó claro que es una de las grandes promesas 
del remo mundial, asombrando a todos los rivales, los cuales tomaron buena 
nota y ya cuentan con el nuestro para ser uno de los grandes favoritos en la 
próxima cita olímpica, que se disputará en el año 2024 en París.

https://www.paxinasgalegas.es/la-rosa-135987em.html
https://www.parrilladaourense.com
http://www.xaquin.net
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El polideportivo de A Costa da Morte y de la península del Barbanza tiene 
a clubes compitiendo en las máximas categorías de diferentes modalidades 

deportivas. En el mundo del fútbol sala, el Noia Portus Apostoli pelea por 
llegar a Primera División, teniendo una oportunidad de oro para lograrlo 
en esta temporada 2021/2022. El Voleibol también da muchas alegrías a la 
zona, pues hay que recalcar una vez más que el Rotogal Boiro disfruta de la 
élite y tiene una nueva permanencia más que encaminada, tras una primera 
vuelta brillante. Por su parte, el Voleibol Dumbría está inmerso un año más 
en Superliga 2, no teniendo uno de esos cursos estratosféricos pero sí de los 
de pelear de tú a tú contra cualquiera, sumando puntos suficientes para estar 
en la zona media de la clasificación. Mirando al balonmano, el Calvo Xiria 
reaccionó a un inicio irregular y con una gran racha de victorias consecutivas 
ya está en la pelea por una nueva promoción de ascenso a División de Honor 
Plata. Otro de los grandes clubes lo encontramos en el mundo del Taekwon-

do, pues el Natural Sport de Ribeira continúa siendo cada año una fábrica 
inagotable de campeones. Aunque no es polideportivo y sí un deporte de 
mar, no podemos dejar de destacar también al CR Cabo de Cruz, una tem-
porada más en la Liga ACT de traineras. Los boirenses salvaron la categoría 
de forma holgadísima y en el verano de 2022 volverán a hacernos disfrutar 
cada fin de semana de la élite del remo de banco fijo nacional. 

CLUB MÁS DESTACADO DEL TRIMESTRE: PORTUS APOSTOLI
El Noia Portus Apostoli no está dejando títere con cabeza en la Segunda 
División de fútbol sala, habiendo cosechado 40 puntos de 45 posibles, una 
absoluta locura imposible de seguir por ningún equipo de la categoría. Los 
de Marlon Velasco tan sólo dejaron de sumar de tres en la visita al Mengíbar, 
tras igualar a un tanto y en el desplazamiento al recién descendido Peñísco-
la, conjunto dirigido por el gallego Santi Valladares, quien conoce al Noia 

NOIA PORTUS APOSTOLI Y NATURAL SPORT SE LLEVAN LA PALMA
No podemos olvidarnos tampoco del gran papel de Rotogal, Dumbría, Xiria o CR Cabo de Cruz.

https://www.paxinasgalegas.es/electro-car-134085em.html
https://www.bigmat.es
https://www.boavistaoptica.es
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de principio a fin y dio encontrado las cosquillas a los blanquillos (4-1). La 
ventaja en la clasificación es impresionante, siendo la brecha con respecto al 
segundo clasificado de 7 puntos, teniendo el Portus Apostoli un encuentro 
menos en su haber. Queda muchísimo y saber lidiar con la presión va a ser 
el principal hándicap a superar pero lo que ya es imposible de contener es la 
euforia en un pueblo que ya se prepara para llegar a la élite del fútbol sala na-
cional por primera vez en la historia. En el plano individual, Bruno Gomes 
suma ya 14 dianas, situándose a tres del pichichi, el jugador del Peñíscola, 
Paniagua. También están de dulce Edu Jabá, Chus, Joaki, Adrián Pirata y 
Altamirano, autores de diez, nueve, nueve, ocho y siete goles de manera 
respectiva.

CLUB DESTACADO DEL MES DE DICIEMBRE: NATURAL SPORT
Los ribeirenses acudieron al Nacional de clubes, obteniendo un total de doce 
medallas, dos de ellas en el apartado de poomsaes y diez en el de combate. 

El torneo reúne cada año a los mejores taekwondistas del país y en este 2021 
se celebró en Benidorm. La participación fue altísima en todas las categorías, 
teniendo los deportistas que pasar entre cuatro y cinco rondas para alzarse 
con el oro. Las preseas fueron conseguidas por: Dani Abeijón (campeón de 
España, combate, precadete masculino, -33 kg), Dani Abeijón (subcampeón 
de España, Pomsae, alevín masculino), Lois Calo (bronce, Poomsae, cadete-
infantil masculino), Andrea Videla (subcampeona de España, combate, pre-
cadete femenina, -33 kg), Thiago Segade (subcampeón de España, precadete 
masculino, -40 kg), Borja Franco (bronce, combate, junior masculino, -68 
kg), Anxo Vidal (bronce, combate, junior masculino, -45 kg), Carme Santa-
maría (bronce, combate, junior femenino, -59 kg), Noa Romero (campeo-
na de España, combate, cadete femenino, -44 kg), Borja Franco (campeón 
de España, combate, sub 21 masculino, -68 kg), Tomada Franco (bronce, 
combate, cadete femenino, -41 kg) y Juan Gabriel Torres (bronce, combate, 
cadete masculino, -57 kg).

https://www.mueblesolmedo.es
https://www.facebook.com/Vincitcentrodefisioterapia
https://www.facebook.com/centrodentalcernadaslago/
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